
2
0
2
3
-1

2023－1 第42号



දࣸࢴਅઆ明

愛ɾ地ٿതه೦公Ԃのޱۙ͘ʹҐஔ͢Δ高͞ 30 ϝʔτルのΤレϕʔλʔౝ
ʮఱۭのϥϐϡλʯʮϋルのಈ͘ʯͳͲʹද͞ΕΔ 19 ؍のۭՊֶతͳੈքلੈ
Λͱʹͨ͠σβΠϯ͕目ΛҾ͖·͢ɻ͜のΤレϕʔλʔౝɺݩʑ愛ɾ地ٿതه೦公Ԃʹ͋ͬ
ͨΤレϕʔλʔ施ઃΛվमͨ͠のͰ͢ɻ

2023� Contents � ݄号ɹɹ 70-�42ɹ礎あいち

ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜݴ಄ר Տ 田  一 １

৽年の͝ѫࡰʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ 市  和  ̎

県ԼのϓϩδΣクτʜ
ɾ三Տ地ҬのະདྷΛΔʮΈͪͮ͘Γʯʙ名豊ಓ࿏のඋʙʜʜʜʜʜ ܂ 　 ণ �࢘ ̏
ɾઃָμϜؔ࿈事業ʹ͍ͭͯʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ 森 本 ݈ �࢚ ̓
ɾ正ڮߐங工事ʹ͍ͭͯʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ ࠤ ڮ ༑ 裕� 17

৽技ज़հʜ
ɾ山ַτϯωルΛରͱͨࣗ͠ಈԽ施工γスςϜ
　ʮA̐$4EL GPS TVOOFMʯの։ൃ ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ ঁ լ ਸ ࢘ 22

հʜݱ
ɾ一ൠࠃಓ155号৴ೱڮ上部工事ʹ͓͚Δ3%Ϟσルの׆༻ʹ͍ͭͯʜ ҏ 藤  ւ� 26
ɾࠃಓ153号豊田όΠύス工事ʹ͏ɺ༙ਫ͕ଟ͍
　Օ所Ͱの۷ٴͼ̪ܕ༴นのߏஙʹ͍ͭͯʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ લ 田 ߒ �࢘ 30

ࢲ の ఏ �ʜݴ 35

技士会ͩΑΓʜ� 43

ྺ会長ʹฉ͘技士会30年のาΈʜ� 70

ઃཱ 30प年ه೦ߨԋ会ʜ� 76

ฤूهޙʜ� �ใҕһ会 81

加入団体ʜ� 85ʙ87



ݴ��಄ר

ہࢢݹ໊
ɹՏɹాɹɹҰ ہ

ݴɹ಄ɹר

ɹ৽あ͚·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͟͝い·͢ɻ
ɹ会һͷօ༷ํʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ݈͔ʹ৽
Λ͓ܴ͑ͷ͜ͱͱ͓ܚͼਃ্͛͠·͢ɻ
ɹ·ͨɺࠒよりࢪཧ技ज़ͷ্ʹΊ
ͯいͨだ͘ͱͱʹɺຊࢢͷߦͷਪਐʹ͝
ਃ্͛͠·͢ɻྱޚりް͘ࣀΛྗڠ
ɹͯ͞ɺۙ Ͱɺࣗ વࡂܹਙԽɺසൃԽ͠ɺ
ͦͷඃਙେԽ͓ͯ͠りɺࡢ � ݄ʹ੩Ԭݝ
Λத৺ͱͨ͠෩ �� 号ͷେӍʹよΔൃ͕ࡂੜ
ͨ͠ͱ͜ΖͰ͢ɻ͜ͷよ͏ͳਫࡂϦεΫͷ૿େ
ʹର͠ɺैདྷͷՏཧऀɺԼਫಓཧऀʹよΔ
よりྲྀʹऀਫʹՃ͑ɺྲྀҬશମͷあΒΏΔ࣏ؔ
ҬશମͰऔΛ͏ߦʮྲྀҬ࣏ਫϓϩδΣΫτʯ͕
શࠃతʹਐΊΒΕͯい·͢ɻ
ɹ͜ͷ͖ͮجʹํ͑ߟɺຊࢢͰϋʔυରࡦͱ͠
ͯɺ؛ޢվमՏಓ۷ʹよΔඋΛਐΊ͓ͯ
りɺಛʹɺງɺ࡚ࢁʹͭいͯɺࠃͷʮ���NN�
I ҆৺ϓϥϯʯʹొ͠ɺॏతʹඋΛͯͬߦ
い·͢ɻιϑτରࡦͱͯ͠ɺฏ 2�  � ݄ͷ
ਫ๏վਖ਼Λड͚ͯɺఆ͠ಘΔ࠷େنͷ෩ਫ
ΛࡂɺɺͨΊ൙ཞͳͲͯ͢ͷ
૯߹తʹͨ͠ࡌܝ৽͠いϋβʔυϚοϓΛྩ 4
 � ݄ʹެද͠·ͨ͠ɻ
ɹ·ͨɺํʹ͓いͯɺೆւτϥϑٴͼ
͜Εʹ͏ͷൃੜ͕ݒ೦͞Εͯい·͢ɻຊࢢ
Ͱɺڮりΐ͏ͷԽແిபԽʹऔりΉͱ
ͱʹɺ࣌ࡂͷආॴͱ্ͯ͠ࡂॏཁͱͳ
ΔެԂɾͷඋΛਐΊͯい·͢ɻࡏݱɺւൈ
θϩϝʔτϧଳʹあΔધ಄ެԂͰɺۓ
ආॴͱͯ͠ɺٸ �4�� ਓͷආ͕Մͳߴ
Λඋͯ͠い·͢ɻ͜͏ͨ͠ঢ়گΛ౿·͑

ͯɺҾ͖ଓ͖ɺʮ໊ݹࡂࢢରܭࢪ࣮ࡦըʯʹ
ࢦΛࢢࡂݮɺ୭͕҆৺ͯ͠ΒͤΔ͖ͮج
ͯ͠·いり·͢ɻ
ɹҰํɺຊࢢத෦ํͷத৺ࢢͰあΔ͜ͱ͔
ΒɺϦχΞதԝ৽װઢͷ։ۀΞδΞڝ技େ会ͷ
։࠵Λݟਾ͑ͨັྗͱྗ׆ʹあ;Εͨ·ちͮ͘
り͕ٻΊΒΕͯい·͢ɻ໊ެԂԂͰɺѪ
ੜΛਐ࠶ମҭؗͷҠసʹあΘͤͨԂશମͷݝ
ΊͯいΔͱ͜ΖͰ͢ɻ·ͨɺ໊ݹ͔Βాਆ
ྀ͠ʹ؍ܠͱͳΔງʹͭいͯɺ͙࣠ܨΛٶ
ͷඋΛ͡ΊɺೲધͰ͖Δਫ؛ޢͨ
ڮ۠ͷڥඋɺࡍࠃ会ٞനௗެԂͱҰ
ମͱͳͬͨਫลඋΛਐΊɺʹ͗Θいͮ͘りͷ
ग़ʹͯ͛ܨ·いりͨいͱͯ͑ߟい·͢ɻ
ɹ͜͏ͨ͠ͳ͔ɺݐઃۀքʹ͓いͯɺؒ࣌֎࿑
ಇͷേଇ্੍͖نݶͷద༻ͱͳΔྩ �  4 ݄
·Ͱり � ༨りͱͳり·ͨ͠ɻຊࢢͱͯ͠ɺ
िٳ 2 ੍ࣄͷఆணΛਤΔͱͱʹɺใڞ༗
γεςϜʢ̨̖̥ʣ̞̘̩技ज़ͷ׆༻ͳͲʹよ
りݐઃݱͷੜੑ࢈Λ্ͤ͞ɺݐઃۀք͕কདྷ
ʹͬͯ҆ఆతʹ୲いखΛ֬อͰ͖Δͮ͘ڥ
りΛਐΊͯ·いり·͢ɻ
ɹຊࢢͷۀࣄΛண࣮ʹਐΊͯいͨ͘Ίʹɺ
·ちͮ͘りʹର͢Δ෯いࣝݟΛ࣋ちɺʑͷݱ
ʹਫ਼௨͞ΕͯいΔࢪཧ技士会ͷօ༷
ํͷߴͳ技ज़ྗͱ͕ݧܦෆՄܽͱͯ͑ߟい·
͢ɻޙࠓ૬ޓͷཧղΛਂΊɺよりҰͷ͝ࢧԉ
Λࣀり·͢よ͏͓ئいਃ্͛͠·͢ɻ
ɹޙ࠷ʹɺو会ͷ·͢·͢ͷ͝ൃలͱɺ会һͷօ
༷ํͷよりҰͷ͝׆༂Λ৺͔Βف೦いͨ͠·
ͯ͠ɺ಄ͷ͝ѫࡰͱͤͯ͞いͨだ͖·͢ɻ
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৽ͷ͝ѫࡰ

ɹ৽あ͚·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͟͝い·͢ɻ

ɹ会һͷօ༷ʹɺ݈͔ʹ৽Λܴ͑ΒΕͨ͜

ͱͱ͓ܚͼਃ্͛͠·͢ɻ

ɹ৽ܕίϩφΠϧεײછʹ͖ͭ·ͯ͠ɺࣥ

ච࣌Ͱ第 � ͕よ͏͘ऩଋʹ͔いɺ

ʮ#"�� ରڧࡦԽએݴʯ͔ Βʮݫॏܯռʯʹ Ҡ͠ߦɺ

Λపఈͭͭ͠ɺ҆৺ͳৗࡦରࢭછײຊతͳج

ੜ׆ͱྗ׆あΔࣾ会׆ࡁܦಈΛऔりͯ͠い͘

͜ͱͱ͞Εͯい·͢ɻ

ɹ·ͨɺࡢ 2 ݄ʹຄൃͨ͠ϩγΞʹよΔΫϥ

Πφ৵߈ܹٸͳԁ҆ͷӨ͕ڹظԽͷ༷૬Λ

ಅߴྉՁ֨ͷࡐݪքʹ͓いͯۀઃݐΊɺ࢝͠ఄ

ੑࢉ࠾ͷѱԽͳͲɺଟେͳӨ͕ڹੜͯ͡い·

͢ɻ

ɹ͜ͷよ͏ͳঢ়گԼͰあͬͯɺࢲͲݐઃۀք

Ҭͷ҆શɾ̓ ৺ͷ֬อΛ୲͏ʮҬͷकりखʯ

ͱͯ͠ɺɺࣾ会ੜ׆Λ͑ࢧΔΠϯϑϥඋ

ҡ࣋ཧΛ͏ߦͱͱʹɺසൃԽɾܹਙԽ͢Δࣗ

વ࣌ࡂʹ࠷લઢʹཱち෮ۀ࡞چΛ͏ߦͳͲɺ

ଓతʹͦͷׂΛՌ͓ͨͯ͠り·͢ɻ࣋

ɹݐઃۀ͜ͷよ͏ʹॏཁͳׂΛ୲ͬͯい·

͕͢ɺۙͷݐઃۀΛͱり·͘ڥɺबऀۀͷ

Λ୲͏एख技ज़ऀͷෆͳͲɺਂੈ࣍Խྸߴ

কདྷʹΘ͕ۀઃݐ໘͓ͯ͠り·͢ɻʹگͳঢ়ࠁ

ͨり࣋ଓతʹൃలͯ͠いͨ͘Ίʹɺएख技ज़ऀ

ͷ֬อ͕ෆՄܽͰɺएいਓʹͱͬͯັྗあΔۀ࢈

ͱͳΔよ͏ಇ͖ํվֵͷਪਐ͕ٸͰあり·͢ɻ

*$5 ցͷར༻ԕִྟͳͲػઃݐ %9 ͷ׆༻

ʹよりݱۀ࡞ͷޮԽΛਤりɺ࿑ಇؒ࣌ͷॖݮ

ΛਐΊΔ͜ͱɺಇ͖ํվֵͷਪਐʹޮՌతだͱ

ɻ͢·͑ߟ

ɹࡢͷ技士会ͷ׆ಈͱͯ͠ɺݱֶݟ会ɺ技

ज़ߨԋ %7% ηϛφʔͷ։࠵ɺͦͯ͠ࠃަ௨

লɾѪݝɾ໊ݹࢢͱͷҙަݟ会ͳͲΛྫ

Ͳ͓り࣮͠ࢪ·ͨ͠ɻ

ɹ͞Βʹɺࡢ技士会ઃཱ �� पͱい͏અ

Λܴ͑ɺͦͷه೦ۀࣄͱͯ͠ʮྺ会ʹよΔ࠲

ஊ会ʯͱʮ技士会ઃཱ �� पه೦ߨԋ会ʯΛ։

ࡾஊ会Ͱɺ第࠲ɻྺ会ʹよΔͨ͠·͠࠵

ͷখྛӬ༷ɺ第࢛ͷপलथ༷ɺ第ޒͷࢁ

ాจ༷Λ͓ܴ͑͠ɺ第ͷࢲΛؚΊͨ 4 ਓͷ

ྺ会͕ଗいɺ�� ؒͷऔۤ࿑ͳͲΛջ

ݪɻ·ͨɺ߹͕͔ͭͳ͔ͬͨॳͷͨ͠·͠ݹ

ढ़༷ʹɺผ్໘ஊͯ࣌͠ͷ͜ͱΛい·͠

ͨɻҰํɺه೦ߨԋ会 �� ݄ �4 ʹΞΠϦεѪ

Ͱ։͞࠵Εɺ �2� ໊ͷ会һͷग़੮ͷͱɺத

෦ͷ্༷ɺذෞେֶͷՃ౻ٛਓ༷より

ԋΛいͨだ͖·ͨ͠ɻߨॏͳ͝و

ɹޙࠓͱɺ会һͷօ༷ͷ͓ʹཱͯΔよ͏ͳࣄ

ԉࢧऔりΜͰ·いり·͢ͷͰɺҾ͖ଓ͖͝ʹۀ

いいͨ͠·͢ɻئΛ͓ྗڠ͝

ɹ݁ͼʹあͨりɺݐઃۀքͷൃలͱօ༷ͷ͝׆༂

Λف೦͠·ͯ͠ɺ৽ͷ͝ѫࡰͱいͨ͠·͢ɻ

৽ͷ͝ѫࡰ

Ѫݝࢪཧ技士会
会 ɹࢢɹɹɹ
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ԼͷϓϩδΣΫτᶃݝ

三河地域の未来を創る「みちづくり」
～名豊道路の整備～

த෦ํඋہɹ໊ࠃ࢛ಓࣄॴɹ܂ɹɹɹণɹ࢘

１．はじめに
ɹѪݝͷग़ՙֹશࠃ � ҐͰありɺ͜
ͷ͏ちࡾՏɾଟҬͰ � ׂΛΊͯい·͢ɻ
ɹ໊ࠃ࢛ಓࣄॴɺ͜ͷࡾՏҬͱଟҬʹ
͓͚ΔࠃಓͷվஙۀࣄΛ୲ͯ͠い·͢ɻ
ɹࡏݱɺࣄॴͰɺࠃಓ 2� 号໊๛ಓ࿏ɺࠃ
ಓ ��� 号๛ాɾόΠύεɺࠃಓ ��� 号๛ాೆ
όΠύεɺࠃಓ 24� 号ଟಓ࿏ʢӜʙʣ
ͷඋɺদބ๛ڮಓ࿏ͷௐࠪΛਐΊͯい·
͢ɻ

２．名豊道路の概要
ɹ໊๛ಓ࿏ɺ໊ݹݍࢢͱ๛ࢢڮΛ݁ͿԆ
�2��LN ͷ֨نߴಓ࿏Ͱ͢ɻཱɾԬ࡚ɾ܊וɾ

๛ڮɾ๛ڮ౦όΠύεͷ � ͭͷόΠύεͰߏ͞
ΕɺҬͷަ௨धཁωοτϫʔΫͷ࿈ଓੑͳͲ
Λྀͯ͠ߟɺඋΛਐΊ͓ͯりɺ͜Ε·Ͱʹશମ
ͷ � ׂʹあͨΔԆ ����LN ͕։௨ͯ͠い·
͢ɻ · ͨɺ ։ ௨ ۠ ؒ ͷ ͏ ち  � ׂʢ Ԇ  
��LNʣ͕ 4 ंઢͰͯ͠い·͢ɻ
ɹࡏݱɺΔະ։௨۠ؒͰあΔ܊וόΠύεͷו
܊ *$ ʙ๛ҝ *$ ؒʢ �LNʣʹ͓いͯɺ
උΛॏతʹਪਐ͓ͯ͠りɺྩ � ͷશઢ։
௨Λͯ͠ࢦい·͢ɻʢਤ ô�ʣ

３．名豊道路の整備効果
ɹ໊๛ಓ࿏ͷपลʹ໊ݹߓࡾՏߓͳͲͷ
ྲྀڌࣗಈंؔ࿈ͳͲཱ͕ͯ͠い·

図 -1　名豊道路の整備状況
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ԼͷϓϩδΣΫτᶃݝ

͢ɻطʹ։௨ͯ͠いΔཱόΠύεԬ࡚όΠύ
εͳͲͷඋʹよりɺ༷ʑͳඋޮՌ͕ൃͯ͠ݱ
い·͢ɻ

（1）企業立地・製造品出荷額等の増加
ɹԊઢͰɺࣗಈंɾಉෟଐۀͷۀࣄॴ͕
 ��� Օॴཱͯ͠い·͢ɻʢਤ ô2ʣग़ՙ
ֹ ��4 ஹԁͰɺ໊๛ಓ࿏උલͱൺֱ͢Δ
ͱ �2 ഒʹ૿Ճ͓ͯ͠りɺԊઢۀاͷ׆ۀاಈ
Λޙԡͯ͠͠い·͢ɻʢਤ ô�ʣ

（2）輸送効率の向上
ɹ໊๛ಓ࿏ʹ݁͢ΔࡾՏߓɺࣗಈंͷ༌
ग़͕ �� ࿈ଓͰશࠃ 2 ҐͰありɺத෦ݍͷࣗಈ
·ͱͳͬͯいߓΔࣗಈंͷ༌ग़͑ࢧΛۀ࢈ं
͢ɻ܊וόΠύε໊͕͠๛ಓ࿏શઢ͕։௨͢
Δ͜ͱʹよりɺ๛ాࢢͷࣗಈं͔ΒࡾՏߓ
·Ͱͷॴཁ͕ؒ࣌ॖ͠ɺ� りͷԟ෮ճ૿
Ճʹよりɺ༌ૹޮͷظ্͕Ͱ͖·͢ɻʢਤ
ô4ʣ

図 -2　名豊道路沿線の自動車・同附属品製造業の事業者数

図 -3　名豊道路沿線の製造品出荷額等の推移

（3）農産物の出荷効率化に寄与
ɹѪݝશࠃ༗ͷۀҬͰありɺ࢈ࡊग़
ֹશࠃ � ҐɺՖ͖࢈ग़ֹશࠃ � ҐͰ͢ɻ໊๛
ಓ࿏ԊઢࢢொʢࡾՏҬʣɺѪݝͰۀ
͕ΜͳҬͰありɺѪݝͷ࢈ࡊग़ֹͷ �
ׂɺՖ͖࢈ग़ֹͷ � ׂΛΊͯい·͢ɻ
ɹ໊๛ಓ࿏Ԋઢʹɺଟ͘ͷԷചࢢ࢈ग़
ՙ͕͓ͯ͠りɺ໊๛ಓ࿏શઢ։௨ʹより
৽ͳ࢈Λいちૣ͘ࢢʹಧ͚ΒΕΔよ͏
ԉ͠·͢ɻʢਤࢧʹ ô�ʣ

図 -5　沿線市町の農産物集出荷場及び卸売市場の分布

図 -4　三河港への輸送回数増加
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（4）交通渋滞の緩和
ɹ໊๛ಓ࿏ʹฒ͢ߦΔࠃಓ � 号ɺͨり 4
ສҎ্ͷަ௨͕ありɺओཁौՕॴ͕ଟଘࡏ
͠ɺෳͷ۠ؒʹ͓いͯࠞͯ͠ࡶいΔঢ়گͰ͢ɻ

ʢਤ ô�ʣ
ɹ໊๛ಓ࿏શઢ։௨ʹよりɺฒߦ࿏ઢͷަ௨͕స
ظɺओཁौՕॴΛճආ͢Δ͜ͱ͕͠ࢄɾ
Ͱ͖·͢ɻ

（5）災害に強い道路機能の確保
ɹத෦ํʹ͓いͯɺޙࠓೆւτϥϑڊେ
ͷൃੜ͕ݒ೦͞Ε͓ͯりɺࡾՏҬԊ؛෦Ͱ
ʹよりਁਫ͢Δͱ༧͞Εͯい·͢ɻਁਫ۠
ҬͰɺඃΛड͚ʹ͘いߴՍߏͰඋ
͞Ε͓ͯりɺඃ࣌ࡂʹࡾՏҬԊ؛෦ͷٹ
ԉɾٹॿ׆ಈɺਓһɾࢿ༌ૹΛ୲͏ಓ࿏ͱͯ͠ɺ
ԉ͠·͢ɻʢਤࢧಈΛ׆ͷਝͳ࣌ࡂ ��ʣ

４．工事進捗状況（未開通区間）
ɹΔະ։௨۠ؒͰあΔ܊וόΠύεͷ܊ו *$
ʙ๛ҝ *$ ʢؒ �LNʣɺτϯωϧ͕ � Օॴɺ
ྊ͕ڮ 2� Օॴあり·͢ɻτϯωϧطʹ � Օॴ
ͱ؏௨͓ͯ͠りɺڮྊʹͭいͯ֓Ͷൃࣄ

図 -6　国道 1号の交通状況

図 -7　津波による被害を回避（高架構造）

い·͢ɻ͕ͯྃ͠
ɹ·ͨɺະ։௨۠ؒͷதఔʹあΔۚ۠ɺେ
ͳ۠ؒͱͳ͓ͬͯりɺྩن � ։௨ʹ
ࢪͱಉௐ͠ͳ͕ΒӶҙߏ༴นͷ͚ͯ
ΛਐΊͯいΔͱ͜ΖͰ͢ɻʢਤ ô�ɺࣸਅᶄᶅʣ
ɹͳ͓ɺ࠷৽ͷࣄঢ়گʹͭいͯɺԼهϗʔϜ
ϖʔδͰ͝ཡいͨだ͚·͢ɻ
IUUQT���XXX�DCS�NMJU �HP� KQ�NFJTIJ�LPVKJ�
HBNBHPSJ�
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5．おわりに
ɹҾ͖ଓ͖ɺࣄॴͰɺಓ࿏උʹよΔ
ަ௨ͷࠞࡶ؇ͱԁԽΛਪਐ͠ɺຊࡁܦΛࢧ

͑Δʮͷͮ͘りڌʯͷத৺ͰあΔࡾՏҬͱ
ଟҬʹ͓͚ΔྲྀࢧԉҬੑ׆Խʹͭͳ
͕ΔΈちͮ͘りʹऔりΜͰ·いり·͢ɻ

図 -8　工事進捗写真の撮影位置図

˞ࣸਅ � ྩ 4  � Өࡱ݄
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Ѫݝ৽ઃָݐઃࣄॴઃָμϜؔ࿈ۀࣄग़ுॴɹॴཧ݉ۀࣄ第Ұ՝ ɹຊɹ݈ɹ࢚

1．はじめに
ɹ๛ʢڱפʣɺѪݝઃָ܊ઃָொͷୋ
ϊࢁʢஈࢁށʣඪߴ ���2N ܢؒࢁΛൃ͠ݯʹ
ྲྀΛྲྀΕɺѪݝ৽ࢢࣰઌͰӉ࿈ͱ߹ྲྀ
͠ɺ๛ڮฏʹྲྀΕࡾՏʹ͙װྲྀ࿏Ԇ
��LNɺྲྀҬ໘ੵ �24LᶷͷҰڃՏͰ͢ɻ
ɹͦͷྲྀҬѪݝ౦෦ʹҐஔ͠ɺ౦ࡾՏҬͷ
த৺ͱͳΔ๛ࢢڮɺ๛ࢢɺࢢ܊וͳͲ͕ありɺ
ۙɺ৽౦໊ߴಓ࿏ɺࡾԕೆ৴ࣗಈंಓɺࠃಓ
2� 号͕։௨͠ɺ໊ݹࢢ੩ԬݝদࢢͳͲ
ͷҠಈͷརศੑ্͕ͨ͜͠ͱ͔ΒɺࡁܦจԽ
ͷަྲྀ͕ɺӹʑൃల͢Δ͜ͱ͕ظ͞ΕΔҬͰ
͢ɻ
ɹ͜ͷҬͰɺࡏݱɺઃָμϜͷݐઃ͕ਐΊΒ
Ε͓ͯりɺઃָμϜݐઃʹ߹Θͤͯಓ࿏උͳͲ
ΛਐΊͯい·͢ɻࠓճɺઃָμϜ͓ۀࣄよͼઃָ
μϜؔ࿈ۀࣄʹͭいͯհ͠·͢ɻʢਤ ô�ɾ2ʣ

2．設楽ダムについて
1）目的
ɹઃָμϜɺ๛Ͱزͱͳ͘܁りฦ͞ΕΔߑ
ਫ൙ཞͱɺසൃ͢Δׇਫͷඃ͔ΒਓʑͷΒ͠
ΛकΔͨΊɺͦͯ͠ྗ׆ʹຬちͨ౦ࡾՏҬͷൃ
లʹ͢ݙߩΔͨΊɺ࣏ਫɺརਫɺڥͷ � ͭͷ
ׂΛՌͨ͢ଟతμϜͰ͢ɻ
2）建設地
ɹઃָμϜɺѪݝͷ౦ࡾՏํΛྲྀΕΔ๛
ͷՏ͔ޱΒ ��LN ઃ͢ΔμϜͰ͢ɻઃݐʹྲ্ྀ
ָொాޱ۠ʹྡͨ͠ҬͰݐઃ͕ਐΜͰい
·͢ɻ
ɹஈཱࣗݝݪߴށવެԂΛ๊͑Δઃָொʹɺ๛
ͷݯͰあΔඪߴ ���2N ͷஈ͕ࢁށありɺͦͷ
Ұଳʹ͕Δʮཪ୩ݪੜྛʯɺ ���IB ͷ
Ѫݝ࠷େنͷݪੜྛͰ͢ɻͷதʹਪఆ
थྸ 2�� Λ͑Δϒφࣗੜ͠ɺʮਫݯͷඦ
બʯͷҰͭʹબΕͯい·͢ɻ

図 -1　設楽ダム位置図および流域図

図 -2　設楽ダム完成予想図

設楽ダム関連事業について
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ɹͦͷपลͰొࢁϋΠΩϯάָ͕͠ΊΔ
ίʔε͕උ͞ΕͯいΔ΄͔ɺંق࢛ʑͷܠ৭Λ
ө͢ஈބށͰχδϚεりͳͲΛָ͠Ή͜ͱ͕
Ͱ͖·͢ɻ
ɹ·ͨɺઃָܥࢁͷࢁʑ͔ΒྲྀΕམちΔΛฤΜ
ͰڱפͱͳͬͨྲྀܢԊいʹɺਗ਼ྲྀެԂ͕උ
͞Εͯࣗવʹ͠ΊΔ΄͔ɺઃָொͷத৺Ͱあ
Δాޱ·ͰࡐΛӡΜだྛيಓෑΛݟΔ͜
ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ

3）諸元
ɹઃָμϜɺ૯ஷਫ༰ྔ ���� ສὗɺμϜͷߴ
͞ �2�N ͷॏྗࣜίϯΫϦʔτμϜͰɺྩ
�� ͷΛඪʹ͕ۀࣄਐΊΒΕͯい·͢ɻ
ɹ૯ஷਫ༰ྔ ���� ສὗͷҎԼͷよ͏ʹܭ
ը͞Ε͓ͯり·͢ɻʢਤ ô�ʣ
ɹྩ 4  � ݄ͷجຊܭըͷมߋͷࡍʹ৽ͨʹࣄ
લ์ྲྀ͕࣮ࢪͰ͖Δよ͏ʹμϜߏ͕ݟ͞Εɺ
ਤΒΕ·ͨ͠ɻ্͕ਫʹର͢Δ҆શੑͷߑ
ᶃߑਫௐ༰ྔ ���� ສὗ
ᶄརਫ༰ྔ ���� ສὗ
ᶅଯ࠭༰ྔ ��� ສὗ
ᶆ༗ޮஷਫ༰ྔ �2�� ສὗ
ɹߑਫௐ༰ྔʴརਫ༰ྔ
ᶇ૯ஷਫ༰ྔ ���� ສὗ
ɹ༗ޮஷਫ༰ྔʴଯ࠭༰ྔ

4）ダム建設の背景
ɹ๛Ͱɺ͜Ε·ͰزߑਫʹよΔඃΛड
͚͖ͯ·ͨ͠ɻઓ࠷ޙେͷߑਫͱͯ͠ه͞Εͨ

ত 44  � ݄ͷߑਫͰɺ� ౩ͷՈ͕ྲྀग़͠ɺ
��� ౩͕յɺচ্ਁਫͷඃ͕あり·ͨ͠ɻ
ɹ·ͨɺฏ ��  � ݄͔Β � ݄ʹ͔͚ͯɺ࠷
େͰਫಓ༻ਫ 2��ɺۀ༻ਫɾۀ༻ਫ ��ˋͷ
અਫΛ͏ߦͳͲຖͷよ͏ʹׇਫʹݟΘΕͯ
͓りɺத෦ݍʹ͓いͯͬͱਫधཁ͕ഭͯ͠
いΔҬͰ͢ɻ͜ͷͨΊɺ౦ࡾՏҬͷਓʑͷ
Β͠Λकりɺۀ࢈ͷൃలͷͨΊʹɺઃָμϜͷݐ
ઃ͕ඞཁͱ͞Ε͓ͯり·͢ɻʢࣸਅ ô� ʙ 4ʣ

図 -3　貯水池容量配分図

写真 -3　平成 18 年の渇水時の宇連ダム

写真 -2　平成 16 年 6月（豊橋市牛川町）

写真 -1　昭和 54 年 10 月（豊橋市石巻小野田町）
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ɹ๛ਫܥͰɺ࣏ਫ໘ʹ͓いͯɺฏ ��  ��
ఆ͞Εࡦʹ݄ ʮͨ๛ਫܥՏඋܭըʯͷதͰɺ
ઃָμϜʹよΔߑਫௐͱՏڥͷอશ͕Ґ
ஔ͚ͮΒΕͯい·͢ɻ
ɹ·ͨɺ๛ਫܥͰɺਫݯࢿ։ൃଅਐ๏ʹͮج
͘ਫݯࢿ։ൃਫࢦʹܥఆ͞Ε͓ͯりɺ౦ࡾՏҬ
ʹ͓͚Δۀۀͷൃలʹد༩͢Δ֤छ༻ਫ
Λ֬อ͢ΔͨΊɺܭըత͔ͭԁʹਫݯࢿͷ։ൃ
Λ͏ߦඞཁ͕あり·͢ɻฏ ��  2 ݄ʹརਫ
໘ͰͷઃָμϜݐઃͷඞཁੑ͕Ґஔ͚ͮΒΕͨ

ʮ๛ਫܥʹ͓͚Δਫݯࢿ։ൃجຊܭըʢ๛ਫ
͠·ఆ͞Εֳܾ͕ٞߋϑϧϓϥϯʣʯͷશ෦มܥ
ͨɻʢਤ ô4ʣ

5）設楽ダムの効果
①洪水調整
ɹߑਫ࣌ͷਫྔΛௐͯ͠ɺՏಓͷඋͱซͤͯ
๛ྲྀҬͷߑਫඃΛܰ͠ݮ·͢ɻ
ɹઃָμϜେྔͷӍ͕Ұʹ๛ʹྲྀΕग़͞

ͳいよ͏ߑਫΛௐ͢ΔׂΛ͓ͯͬ࣋りɺج४
ͰあΔ৽ࢢੴాͰͷܭըྲྀྔ ����ὗ �T Λ
����ὗ �T Β͢͜ͱ͕ग़དྷ·͢ɻ͜ͷྲྀྔɺݮ
ՏͷਫҐͰい͑ɺ࠷େͰ �N ਫҐΛԼ͛Δ
͜ͱʹͳり·͢ɻʢਤ ô�ʣ
戦後最大洪水時
ɹઓ࠷ޙେͷߑਫྔΛهͨ͠ত 44  � ݄ͷ
��ਫʢߑ ʹ � ճͷཱ֬ʣ͕͖ͨͱͯ͠ɺઃ
ָμϜͱԼྲྀͷՏಓվमͷޮՌΛあΘͤͯɺܾյ
ͳͲͷେ͖ͳඃΛ͠ࢭɺբఅ۠ͷඃΛܰ
ɻʢਤ͢·͠ݮ ô�ʣ

150 年に一度の大洪水時
ɹ��� ʹ � ճൃੜ͢Δେߑਫ 	����ὗ �T
 ʹର͠
ͯඃΛܰ͠ݮ·͢ɻʢਤ ô�ʣ

図 -5　戦後最大洪水時の効果

図 -6　150 年に一度の大洪水時の効果

図 -4　豊川の水を利用している地域

写真 -4　川底が露出する大野頭首工下流の様子
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②利水調整
ɹઃָμϜΛ৽ͨͳਫݯͱͯ͠ɺ౦ࡾՏҬͷ֤
ʹ৽ͨͳਫಓਫۀ༻ਫΛ͠څڙ·͢ɻ
ɹઃָμϜ͕Ͱ͖ΔͱɺஷਫͷਫΛ৽ͨͳਫݯ
ͱͯ͠ɺ౦ࡾՏҬʹ͓͚Δਫಓ༻ਫͱۀ༻ਫ
ͷあΘͤͯ ���ὗ �T ͷਫྔ͕৽ͨʹར༻Ͱ͖Δ
よ͏ʹͳり·͢ɻ���ὗ �T ͷਫྔͱɺҰൠతͳ
খֶߍͷ 2�N ϓʔϧΛ �� ͰҰഋʹ͢Δ͜ͱ
͕Ͱ͖ΔྔͰ͢ɻ
ɹͳ͓ɺਫݯࢿͷ։ൃʹあͨͬͯɺޮతͳਫ
ར༻ΛਤΔͨΊʹઃָμϜͱ๛૯߹༻ਫࢪઃ
ͷརਫࢪઃʹよΔ૯߹తӡ༻͕ߦΘΕ·͢ɻ
③環境保全
ɹׇਫ࣌ʹɺ๛ʹҰఆྔͷਫ͕ྲྀΕΔよ͏ʹ
ͳり·͢ɻ
ɹ๛ྲྀҬͰɺຖͷよ͏ʹׇਫ͕͓ͯͬ͜ى
りɺΛྲྀΕΔਫྔ͕গͳ͘ͳͬͯい·͢ɻ
ɹʹҰఆྔͷਫ͕ྲྀΕΔͱい͏͜ͱɺͱͯ
େͳ͜ͱͰɺͦΕʹよりɺਫͷྲྀΕΛਗ਼ܿʹҡ
ɺ҆ఆ͔ͯ͠Βऔਫ͢Δ͜ͱ͕ग़དྷ·͢ɻ࣋͠

·ͨɺपลͷੜଶܥΛอશ͢ΔͨΊʹɺҰ
ఆͷਫྔ͕ඞཁͳ͜ͱ͏ݴ·Ͱあり·ͤΜɻ
͞Βʹɺඒ͠い؍ܠΛकͬͨりɺ༷ʑͳՏͷར
༻ΛՄʹͨ͠りɺԘͷࢭʹཱち·͢ɻ
ɹઃָμϜɺӍ͕߱ͬͨಛʹஷΊ͓ͯいͨਫΛ
��ɺͯͬ ʹ � ͘Βいͷׂ߹Ͱ͓͜Δׇਫ
๛ʹҰఆྔͷਫΛྲྀ͢͜ͱ͕ग़དྷΔよʹ࣌
ը͞Εͯい·͢ɻܭʹ͏
6）事業計画と事業経緯
ɹઃָμϜࠓɺྩ �� ͷΛͯ͠ࢦ
ΛਐΊͯい·͢ɻʢਤۀࣄ ô�ʣ
ɹઃָμϜۀࣄɺত �� ʹௐࠪࣄॴΛઃ
ஔͯ͠Ҏ߱ɺより҆શͰɺよりཱちɺよりڥ
ʹ༏͠いμϜͮ͘りʹ֤͚ͨछௐࠪΛͯͬߦ
͖·ͨ͠ɻ
ɹޮۀࣄՌͷૣݱൃظΛඪʹɺಓ࿏ͷସͷ
ɺࡏݱਐΊΒΕ͓ͯりɺ͕ࣄઃݐΛؚΉμϜࣄ
μϜຊମͷج礎۷ɺసྲྀͷྲྀਫͷりସ
り·͢ɻ͓ͯͬߦΛࣄͷ͚ͯʹ͑

ʢਤ ô�ʣ

図 -7　設楽ダムの完成までに流れ
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7）環境保全への取り組み
ɹ ఆ͞ࢦʹఆެԂࣗ͘͠વެԂࠃ͕ˋ�4
ΕͯいΔ๛ྲྀҬʹɺ༷ʑͳੜ͖͕ੜҭͯ͠
い·͢ɻ
ɹྲྀݯͷڱפԊいͷ͠ݥいܢ୩ԼྲྀҬͷԺ
͔ͳྲྀΕͳͲɺ๛༷ʑͳදΛྲྀͯͤݟΕ
ͯい·͢ɻͦͷਗ਼Β͔ͳྲྀΕͱ๛͔ͳࣗવ͕ඒ͠
い؍ܠΛੜΈɺଟ͘ͷੜΛҭΉՏڥΛ࡞り
ग़ͯ͠い·͢ɻͳ͔Ͱɺܢؒࢁ୩෦ΛྲྀΕԼΔ
্ྲྀ෦ɺෳࡶͳ࣭ܗʹよͬͯͰ͖֑͕ͨ
ありɺͦ͜ͰݟΒΕΔ༷ʑͳͱͱʹૉΒ
͠い؍ܠΛ࡞り্͛ͯい·͢ɻྲྀܢʹΞϚΰ͕
͢Έɺ·ͨࠃͷఱવه೦ͰあΔωίΪΪΛ͡
ΊɺྨۑͷΫϚλΧͷੜଉ͕֬ೝ͞Εͯい·
͢ɻ

①ネコギギ
ɹωίΪΪφϚζͷؒͰຊݻ༗ͷ७୶ਫ
Ͱɺতڕ �2 ʹࢦࠃఆͷఱવه೦ʹࢦఆ͞
Ε͓ͯりɺڥলͷϨουϦετͰઈ໓ةዧᶗ
# ྨʹɺϨουϦετあいち 2��� Ͱɺઈ໓ة
ዧᶗ " ྨʹɺͦΕͧΕࢦఆ͞ΕͯいΔرগͳڕ

Ͱ͢ɻ
ɹμϜݐઃʹよりωίΪΪͷੜଉڥӨڹΛ
ड͚Δͱ༧ଌ͞Εͯい·͢ɻ͜ͷͨΊɺަࠃলͰ
ωίΪΪΛରͱ͢ΔڥอશાஔΛ࣮͢ࢪ
Δͱͱʹɺ๛ਫܥͷωίΪΪͷอશʹऔり
ΜͰい·͢ɻ
ɹʮωίΪΪͷੜଉʹద͢Δͱ͑ߟΒΕΔॴʯ
ʹωίΪΪΛ์ྲྀ͠ɺఆண͢Δ͜ͱ͕ग़དྷΔ͔Λ
֬ೝ͢Δ֎࣮ݧΛͯͬߦい·͢ɻʢਤ ô�ʣ
ɹ֎࣮ݧͰɺੜଉͱͯ͠ద͢Δॴͷධ
Ձɺੜଉڥͷඋख๏ͷ࣮֬ੑΛ্ʹతʹ
い·͢ɻͯ͠ࢪ࣮

図 -8　ダム本体関連の工事進捗状況（R4.3 現在）

図 -9　野外実験のフロー
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ɹ๛ͷωίΪΪݸମ͕গͳいͨΊɺҰʹ
ଟ͘ͷݸମΛ͢ั࠾Δͱɺࡏݱੜଉͯ͠いΔݸ
ମ܈ӨڹΛ༩͑ͯ͠·͏Մੑ͕あり·͢ɻ
ɹͦ͜ͰɺఱવͷڕΛ͠ั࠾ɺࣂҭԼͰ૿৩ʹ
よりಘͨݸମʢҨతͳྀΛͨ͠ͷʣΛ์ྲྀ
いΔ͜ͱͱͯ͠い·͢ɻʢࣸਅ༺ʹݧ࣮ ô�ʣ
ɹ์ྲྀ࣮ݧʹ༻いΔݸମΛಘΔͨΊͷࣂҭൟ৩
ͰɺۙɺҠ২ରूஂΛؚΊɺ҆ఆతʹ૿৩
ମ͕ಘΒΕͯい·͢ɻݸ
ɹฏ 2� ͔Β֎ݧࢼͰɺよりࣗવʹۙ
い͔ͨちͰͷࣂҭൟ৩ʹऔりΜͰい·͢ɻ

ʢࣸਅ ô�ʣ

②クマタカ
ɹઃָμϜपลͰ � ͕ͭいͷΫϚλΧ͕֬ೝ͞
Εͯい·͕͢ɺฏ ��  � ॎཡͨ͠ʮ๛ࠂެʹ݄
ਫܥઃָμϜݐઃڥۀࣄӨڹධՁॻʯͰɺ
ΫϚλΧ � ͕ͭいͷ͏ちɺ� ͕ͭいʹͭいͯɺ
ίΞΤϦΞͷੜଉڥͷҰ෦͕վม͞ΕΔ
ͷͷɺੜଉʹͱͬͯॏཁͳڥ͘͞ΕΔ͜
ͱ͔Βɺظతʹ͕ͭいੜଉ͠ɺൟ৩׆ಈ
ҡ࣋͞ΕΔͱ༧ଌ͞Εͯい·͢ɻ
ɹ͔͠͠ɺൟ৩ςϦτϦʔͷҰ෦Ͱࢪ࣮͕ࣄ
͞ΕɺݐઃػցͷՔಇʹ͏૽ԻͷൃੜʹよΔ
ੜଉͷཚʹよͬͯɺؒظࣄதʹൟ৩ޭ
͕Լ͢ΔՄੑあΔͱ༧ଌ͞Εͯい·͢ɻ
ɹ͜ͷ༧ଌͷ݁ՌΛड͚ɺΫϚλΧΛରͱͯ͠
Δͱͱʹɺ͢ࢪอશાஔΛ࣮ڥʹதؒظࣄ
ͱͯ͠ΫϚλΧͷൟ৩ɾੜଉঢ়߲ࣄͷྀڥ
い·͢ɻʢࣸਅͯͬߦͷ֬ೝௐࠪΛگ ô�ɾ�ʣ

ɹڥอશાஔͱͯ͠ɺظ࣌ࢪ࣮ࣄͷྀɺݐ
ઃػցͷՔಇʹ͏૽Իͷ੍ɺۀ࡞һͷग़ೖ
りٴͼࣄ༻ं྆ͷӡߦʹର͢ΔྀɺΫϚλΧ
ͷൟ৩ɾੜଉঢ়گͷ֬ೝɺಈ২ͷੜଉɾੜҭঢ়
い·͢ɻͯͬߦͳͲΛࢹͷگ

写真 -7　営巣地近くの木にとまる幼鳥

写真 -8　飛翔する雄成鳥写真 -6　飼育繁殖を実施している屋外試験池

写真 -5　ネコギギ
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3．設楽ダム関連事業について
1）目的
ɹઃָμϜݐઃʹͯ͠ࡍɺฏ 2�  2 ݄ � ʹ
ʮଛࣦิঈج४ʹؔ͢Δڠఆॻʯ͕ɺઃָொ
ͱѪݝ෭ࣄͷཱ会ͷͱɺઃָμϜରٞڠࡦ
会ͱத෦ํඋہͱͷؒͰక݁͞Ε·͠
ͨɻ
ɹ·ͨɺಉʹʮݐઃಉҙʹؔ͢Δڠఆॻʯ͕ɺ
ઃָொɺѪݝٴࣄͼத෦ํඋہͱͷ
ؒͰక݁͞Ε·ͨ͠ɻ
ɹͦ͏ͨ͠தɺμϜݐઃʹよΔपลҬͷੜػ࢈
ຢੜٴʹڥ׆΅͢ӨڹΛ؇͠ɺؔॅຽ
ͷੜ׆ͷ҆ఆͱࢱͷ্ΛਤΔͨΊɺਫऀ
ͷੜݐ࠶׆ରࡦҬৼڵରࡦΛ࣮͢ࢪΔඞཁ
͕ありɺͱりΘ͚ਫݯҬରࡦಛผાஔ๏ʹͮج
͘උܭըฒͼʹݩཁ࿏ઢͷඋ͕ॏཁ
ͱͳり·͢ɻ
ɹ͜ͷͨΊɺฏ 2�  �2 ݄ �2 ʹٴࠃͼ͕ݝ
ઃָொʹճͨ͠ʮઃָμϜݐઃಉҙʹΔ֬
ಓࠃɺ͖ͮجʹʯ߲ࣄ 2�� 号࢝Ί � ࿏ઢɺݝಓ

ށઃָઢ࢝Ί � ࿏ઢɺொಓ � ࿏ઢɺܭ �� ࿏ઢ
2� Տ๛ʢਗ਼࡚۠ʣڃͷಓ࿏උɺҰ۠
ͷՏڥඋɺઃָொಛఆڥอશެڞԼਫಓ

ʢઃָொాޱʣͷॲཧɾװઢڎඋɺਫ
͚ସ͑ொಓͷಓ࿏උͳͲܭ �� ۀࣄͰ۠
ΛਐΊ͓ͯりɺྩ 4  � ݄ࡏݱͰ �� ͕۠
り·͢ɻʢਤ͓ͯྃ͠ ô��ʣ
ɹઃָμϜؔ࿈ۀࣄʹよりொຽͷօ༷ͷརศੑ
ͷظ্͕Ͱ͖ɺઃָμϜͷ༧ఆ͕ྩ �
͔Βྩ �� ʹԆ͞ظΕͨதͰɺૣظ
ͤ͞Δඞཁ͕あり·͢ɻΛۀࣄʹ
2）水没付け替え路線の整備
ɹઃָμϜݐઃʹよりμϜބʹਫ͢Δ࿏ઢͱ
ಓࠃͯ͠ 2�� 号ʢ%4ʣɺݝಓઃָࠜӋઢʢ%�4ʣɺ
ઢʢ%2�ʣޱಓখদాݝઃָઢʢ%��ʣɺށಓݝ
͕あり·͢ɻ
ɹ͜ΕΒͷ࿏ઢʹͭいͯɺμϜݐઃऀۀࣄͷࠃ
ަ௨ল͕ਫ͚ସ͑࿏ઢͷඋΛ͜͏ߦͱ
ʹͳͬͯい·͢ɻ

図 -10　設楽ダム関連事業　位置図
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ɹ͔͠͠ɺݝಓઃָࠜӋઢʢ%�4ʣͷશମඋԆ
 4��LN ͷ 2��LN ͷ۠ؒͱɺݝಓখদా
ަ௨ল͔ࠃ͕ݝઢͷશ۠ؒʹͭいͯɺѪޱ
Βडୗͯ͠ৄࡉઃٴܭͼࣄͷࢪΛਐΊͯい
·͢ɻ
ɹݝಓઃָࠜӋઢͷࣄͷঢ়گਤ ô��ɺࣸਅ ô�
ͷͱ͓りӶҙۀࣄΛਐΊͯい·͢ɻ

ɹࡢ͔Β � 号ڮʹ͓いͯɺ� ࿈ଓશؒܘ -
ʹ 2��N ͷڮྊ্෦ΛσΟϏμʔΫΧϯνϨ
όʔ๏ʹよりɺࣄΛਐΊͯい·͢ɻ
ɹ͜ͷ๏ɺ্͔ΒͷࢧอΛ༻いͣʹɺڮ
ۀ࡞ӈʹόϥϯεΛͱりͳ͕ΒҠಈࣜࠨΒ͔٭
ंΛ༻いͯɺॱ࣍ுग़ͯ͠い͘๏Ͱありɺ൫
໘͔Βڮྊ্໘·Ͱ 4�N ͱඇৗʹߴいڮྊͰ
あΔ͜ͱ͔Β࠾༻͠·ͨ͠ɻ

写真 -9　設楽根羽線　整備状況写真

図 -12　県道設楽根羽線　５号橋一般図

3）バイパス整備事業について
ɹઃָμϜؔ࿈ۀࣄͰɺࠃಓ 2�� 号ͷόΠ
ύεʢ%�ʣʢ-�4��LNʣɺࠃಓ 42� 号ͷా็όΠ
ύεʢ%�ʣʢ-����LNʣɺࠃಓ 4�� 号ͷ݄όΠύ
εʢ%��ʣʢ-���4LNʣͷ � ͭͷόΠύεۀࣄΛ
ਐΊͯい·͢ɻ

①国道 257 号　川向バイパス（D5）
ɹࠃಓ 2�� 号ɹόΠύεɺޯٸͰ۶͠ۂ
ͨಓ࿏ͷੑߦɺ҆શੑΛ্ͤ͞ΔͨΊɺඪߴ
͕ࠩ 2��N あΔ۠ؒΛ 4��LN ͷόΠύεͰඋ
͢ΔࣄͰ͢ɻ
ɹࡏݱɺ࣍Ҏ߱ͷ༻ങऩʹ͚ͯɺڮྊৄ
Λશ۠ܭઃࡉɺಓ࿏ৄܭઃࡉɺτϯωϧৄܭઃࡉ
ؒͰਐΊͯい·͢ɻ

②国道 420 号　田峯バイパス（D9）
ɹࠃಓ 42� 号ɹా็όΠύεɺ๛ͱٸफ़ͳࣼ
໘ʹڬ·Εͨ۶ͨ͠ۂಓ࿏Λɺτϯωϧʹより
γϣʔτΧοτ͢ΔվྑࣄͰ͢ɻ
ɹࡏݱɺ༻ങऩΛਐΊ͓ͯりɺ༻ങऩ͕ࡁΈ
ಓͷりճ͠ͳͲݱɺ͚ʹࣄ第ɺτϯωϧ࣍
ͷԾઃࣄʹணख͢Δ༧ఆͰ͢ɻʢਤ ô��ʣ

図 -11　県道設楽根羽線整備状況

写真 -10　５号橋　施工状況
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③国道　473 号　月バイパス（D13）
ɹࠃಓ 4�� 号ɹ݄όΠύεɺޚ఼ͱٸफ़ͳࣼ
໘ʹڬ·Εͨ۶ͨ͠ۂಓ࿏Λվྑ͢ΔͨΊʹɺ2
ຊͷτϯωϧͱ � ͭͷڮྊʹよりγϣʔτΧοτ
͢ΔվྑࣄͰ͢ɻʢਤ ô��ʣ
ɹຊɺ2 ຊͷτϯωϧࣄʹணख͢Δ༧ఆͰ
͢ɻஅ໘ɺਤ ô�4 ʹࣔ͢ͱ͓りɺ2 ंઢʹยଆ
าಓΛඋ͠·͢ɻ

ɹτϯωϧಓ࿏ॎஅͷい౦ӫொ݄ଆ͔Βͷ
ࣄΛ༧ఆͯ͠い·͢ɻ͜ͷͨΊɺτϯωϧ۷
ʹઌͯ͠ߦ � 号ڮΛͤ͞Δඞཁ͕ありɺࡏݱɺ
চ൛͕͠ɺҾ͖ଓ͖ฮࣄΛߦい·͢ɻ

図 -14　月バイパス断面図

4）そのほかの主な道路改良事業
①国道 257 号　設楽町清崎（D2）
ɹࠃಓ 2�� 号৽͔ࢢΒઃָொాޱΛͭͳ͙װ

ઢಓ࿏Ͱઃָொத৺ͷాޱͷखલͷ �LN ͷ

۠ؒ 2��N ͷඪ͕ࠩߴありɺ௨শʮ҆ͷࡔʯ

ͱݺΕͯい·͢ɻॎஅޯͷ࠷͠ݫいॴͰ

 �ˋɺ͞ΒʹٸΧʔϒ͕࿈ଓ͓ͯ͠りɺੑߦ

͕ஶ͘͠いಓ࿏Ͱ͢ɻ

ɹੑߦͷ্ΛਤΔͨΊʹɺϛχόΠύεʹよ

Δಓ࿏ͷඋΛਐΊͯい·͢ɻϛχόΠύεͷ్

தͰɺਫସ͑ಓ࿏ͷށઃָઢ͕ଓ͢Δ

ͨΊަࠃলͱଓ෦ఔͷௐΛߦいɺۀࣄ

ΛਐΊͯい·͢ɻʢਤ ô��ʣ

ɹݱಓͱόΠύε͕ަࠩ͢ΔͨΊɺόΠύεΛ

ఆڙ༻͠ɺݱಓΛりସ͑ͯɺަࠩ෦ͷڮྊՍઃ

い·ͨ͠ɻʢࣸਅߦΛࣄ ô�2ʣ

図 -15　月バイパス計画図

図 -13　田峯バイパス

写真 -11　月バイパス完了予想図（東栄側）
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②�国道 420 号　設楽町豊邦～新城市作手守
義（D8）

ɹࠃಓ 42� 号ઃָொ͔Β๛ాࢢॿொʹൈ͚Δ
ʹफ़ͳࣼ໘ٸઢಓ࿏Ͱあり·͕͢ɺͱװ
ΊͱࢭߦΕ͓ͯりɺʑࣼ໘ͷ่མʹより௨·ڬ
ͳりɺަ௨ʹࢧো͕ੜͯ͡い·͢ɻ
ɹ͜ͷͨΊɺ҆શʹ௨ߦͰ͖Δよ͏ 2 ंઢಓ࿏ͷ
උΛਐΊͯい·͢ɻ
ɹ͕ྡ͓ͯ͠りɺଆ΄ͱΜͲͷݸॴ͕ٸ
फ़ͳ֑ͰあΔͨΊɺࢁଆࣼ໘ͷ۷ʹよΔಓ࿏
ͷ֦෯Λͯͬߦい·͢ɻࢁଆٸफ़͕֑ͰあΔ
ͨΊɺ๏ͱΞϯΧʔΛซ༻͢ΔՕॴ
ͳͲʹよりɺରԠͯ͠い·͢ɻ͏ߦ๏Λڧิ
ࣼ໘ͷ্෦ʹଟ͘సੴ͕֬ೝ͞Ε͓ͯりɺͦΕ
ΒͷରࡦΛͨ͏ߦΊʹམੴޢམੴޢ
ߦɺ҆શʹ௨ʹޙɺ͠ࢪΛ߹Θͤͯࡤ
Ͱ͖Δよ͏ۀࣄΛਐΊͯい·͢ɻʢࣸਅ ô��ʣ
ɹ͜ͷ΄͔ʹɺଟ͘ͷՕॴͰಓ࿏վྑࣄɺՏ
ڥඋࣄͳͲΛਐΊͯい·͢ɻ

4．おわりに
ɹઃָμϜٴͼઃָμϜؔ࿈ۀࣄΛਐΊΔʹあ
ͨͬͯɺॅຽͷօ༷ͷ͝ཧղͱ͕͝ྗڠͳ͚Ε
ਐΊΔ͜ͱ͕ग़དྷ·ͤΜɻ
ɹઌɺ౦ӫখֶߍͷօ͞Μͷࢥいग़࡞りͷͱ
݄ͯ͠όΠύεɾ� 号ڮͷচ൛ͰɺΠϕϯτ͕։
Ε·ͨ͠ɻʢࣸਅ͞࠵ ô�4ʣ
ɹ͜Ε͔ΒҾ͖ଓ͖ॅຽͷօ༷ʹɺݱΛ
ӡΜͰいͨだͨ͘Ίʹɺֶݟ会ͳͲͷΠϕϯτΛ
Λྗڠର͢Δ͝ཧղͱ͝ʹۀࣄɺ͠࠵తʹ։ۃੵ
いͨだ͘よ͏Ίͯ·いりͨいͱ͓ͯ͑ߟり·
͢ɻ

ग़యɿࠃަ௨লઃָμϜࣄࣄॴ )1
写真 -14　床版でのイベント状況

図 -16　国道 257 号ミニバイパス計画図 写真 -13　国道 420 号　施工状況

写真 -12　バイパスの暫定供用状況
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ɹ༑ɹ༟ڮɹࠤྊʣɹڮʢװઃ෦ɹओݐಓ࿏ہࢢݹ໊

1．本市の都市計画道路の整備について
ɹࢢͷܭࢢըಓ࿏ʢװઢಓ࿏ʣɺ�4�LN
ը͞Ε͓ͯりɺฏܭ 2�  � Ͱ݄࣌ ��4LN ͕
උࡁΈͱͳͬͯいΔ（図－ 1）ɻ
ɹۀࣄະணखͷܭࢢըಓ࿏ ��LN ʹͭいͯɺ
ฏ 2�  � ݄ʹʮະணखܭࢢըಓ࿏ͷඋʹ
ͭいͯʢ第 2 ఆ͠ɺࡦඋϓϩάϥϜʣʯΛ࣍
උޮՌੑۀࣄͷূݕΛ౿·͑ͯɺޙࠓඋ͢Δ
࿏ઢͱඋ͠ͳい࿏ઢΛҐஔ͚ɺྃͷඪ࣌
Λظ 2� ʙ �� ޙͱઃఆͯ͠ɺඋΛਐΊͯい͘
͜ͱͱͯ͠いΔɻ
ɹຊߘͰɺຊࢢͷܭࢢըಓ࿏ͷ͏ちɺྩ �
 � ݄ʹ։௨ͨ͠ສ౻લઢʢਖ਼ڮߐʣʹͭいͯ
հ͢Δɻۀࣄ

2．事業概要
ɹਖ਼ڮߐͷҐஔ͢Δܭࢢըಓ࿏ສ౻લઢɺ
౻۠ߓ෦Λೆʹॎஅ͠ɺத۠ສ͔Βࢢ
લΛ݁ͿԆ �LN ͷװઢಓ࿏Ͱありɺ໊ݹ
ఆ͞Εͯࢦը্Ͱආ࿏ͱͯ͠ܭࡂҬࢢ
いΔɻ
ɹຊۀࣄɺສ౻લઢͷ͏ち৽ʹՍ͔Δਖ਼ߐ
ΛؚΊͨڮ ��� ̼۠ؒͷಓ࿏Λ৽ઃ͢ΔͷͰ
あΔ（図－ 2）ɻ
ɹຊඋʹよりɺີूҬͷҬʹ͓いͯ
ΛਤΔͱͱʹɺආ࿏ͷࢭͷԆম֦େ࣌ࡂ

֬อɺ࣌ࡂͷٹग़׆ಈڌͰあΔધ಄ެԂͱ
第 � ಓࠃ༌ૹಓ࿏ͰあΔٸۓ࣍ � 号Λ݁Ϳ͜ͱ
Ͱɺ࣌ٸۓʹ͓͚Δ༌ૹͷਝੑΛߴΊΔ͜ͱ͕
ՄͱͳΔɻ·ͨɺҬͷೆಓ࿏ෆͷղফ
ʹよΔҠಈؒ࣌ͷॖՏʹよΔҬஅͷ
ղফΛਤΔ͜ͱΛతͱͯ͠いΔɻ

ɹۀࣄͷ֓ཁԼهͷ௨りͰあΔɻ

࿏ઢ໊ɹɿܭࢢըಓ࿏ �ɾ4ɾ� 号ສ౻લઢ
ݖࣈத۠Լ೭Ұ৭ொࢢݹɿ໊ؒ۠ۀࣄ ��

൪ Β͔ߐদ࢛ஸ��� ൪ͷ 2 ઌ·Ͱ
ަࠩՏɿ� Տڃ ৽ʢѪݝཧʣ
ɿฏؒظۀࣄ �2  � ݄ � 

ʙྩ �  � ݄ �� 
Ԇɿ���Nۀࣄ
����ը෯һɿܭ ʙ ����N
ಓ࿏۠ɿ第 4 छ第 2 ڃ
ઃܭɿ��LN�I

正江橋築造工事について

図－ 2　万場藤前線の事業概要

図－ 1　都市計画道路の整備状況
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3．正江橋の計画概要
ɹຊۀࣄɺ৽ʹՍ͔Δਖ਼ڮߐͱ৽྆؛ͷऔ
ಓ࿏ڮͷ � ͞ΕͯいΔɻ·ͨɺՏߏͰڮ
ཧऀͰあΔѪݝͷ૯߹࣏ਫରۀࣄࡦͷՏվ
मܭըͱڮͷӨڹʹよΔఅମͷਹ্ ʢ͛ ��� ̼ʣ
͕ඞཁͱͳΔͨΊɺڮྊͷલޙ ���N ʹͬͯ
৽అࣄΛซͤͯͨͬߦɻ図－ 3ʹฏ໘ਤ
－ͼஅ໘ਤΛɺ図ٴ 4ʹଆ໘ਤΛࣔ͢ɻ
ɹ·ͨɺڮྊͷॾݩԼهͷ௨りͰあΔɻ

ʲՏ෦ʳ
ɹɹɿ�22��Nڮ
�ɿࣜܗྊڮ ࿈ଓؒܘ 3$ চ൛ඇ߹᭄ܻ߯ڮ
Լ෦ɹɿٯ 5 ٭ڮுग़ࣜܕɺখڮࣜ
ɹɿ4$礎ج ʴߌ 1)$ Пߌ ���ʢதງ๏ʣ

ʲӈ؛औಓ࿏ڮʳ
ɹɹɿ����Nڮ
�ɿࣜܗྊڮ ࿈ଓॴଧちؒܘ 1$ தۭচ൛ڮ
Լ෦ɹɿٯ 5 ɺڮɺϥʔϝϯࣜڮࣜ
ɹɹɹɹɹนࣜ٭ڮ
ɹɿ4$礎ج ʴߌ 1)$ Пߌ ���ʢதງ๏ʣ

ʲ؛ࠨऔಓ࿏ڮʳ
ɹɹɿ�4���Nڮ
ɿ1$ࣜܗྊڮ ୯७தۭচ൛ڮʢڧߴܻʣ
ɹɹɹɹɹʴ � ࿈ଓॴଧちؒܘ 1$ தۭচ൛ڮ
Լ෦ɹɿٯ 5 ɺڮɺϥʔϝϯࣜڮࣜ
ɹɹɹɹɹนࣜ٭ڮ
ɹɿ4$礎ج ʴߌ 1)$ Пߌ ���ʢதງ๏ʣ

4．工事について
ɹຊۀࣄɺฏ �2 ʹۀࣄೝՄΛऔಘޙɺ
༻ങऩΛਐΊɺ �� ޙͷฏ 2� ʹӈ؛

図－ 3　平面図、断面図

図－ 4　側面図
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औಓͷඋʹணखͨ͠ɻ͜Εɺ৽ӈ؛అ
ಓ࿏ʢݝಓ໊ݹ第 2 ঢ়ઢʣ͕第 2 ༌ૹٸۓ࣍
ಓ࿏ʹࢦఆ͞Ε͓ͯりɺӈ؛औಓΛඋ͠అ
ಓ࿏ʹଓͤ͞Δ͜ͱͰඋޮՌͷૣݱൃظΛ
ਤΔͨΊͰあΔɻӈ؛औಓͷඋணखʹҾ͖ଓ
͖ɺՏ෦ͷඋΛฏ 2� ʹɺ؛ࠨऔಓ
ͷඋΛฏ 2� ʹணखͨ͠ɻ
ɹҎԼʹɺࢪʹؔ͢ΔৄࡉΛհ͢Δɻ

4-1 下部工の施工
ɹՏ෦ɺऔಓڮͱʹج礎ߌͷํࢪ๏த
ງり๏ͱ͠ɺઌॲཧηϝϯτϛϧΫग़֧
፩ํࣜΛ࠾༻ͨ͠ɻ
ɹߌͷԡ͠ࠐΈѹೖߌʹ࣌ઌʹઃ͚ΔϑϦΫ
γϣϯΧολʔɺ֦େງରࡦͱͯ͠ްΈΛ
�2NN ͱͯͨ͠͠ࢪɻ·ͨɺҰ෦ͷ൫ʹ͓い
ͯɺѹີԼʹよΔωΨςΟϒϑϦΫγϣϯ

ʢෛͷप໘ຎྗࡲʣରࡦͱͯ͠ɺ4- ݮࡲʢຎࡐ
ɻͨ͠༺ΛߌʣΛృͨ͠ࡐ
ɹ࣋ࢧͷ֬ೝʹͭいͯɺ࣭ͷ֬ࢹೝʹՃ
͑ɺ૯߹ܕཧஔʹよりࣄલʹௐ࣭ࠪͨ͠ப
ঢ়ਤͷ / ͱੵిྲྀɾ۷ਂΛ૯߹
తʹஅ࣋͠ࢧͷ౸ୡΛ֬ೝͨ͠ɻ
ɹ·ͨɺԼ෦ίϯΫϦʔτͷࢪʹ͓いͯɺ
ϚείϯΫϦʔτͷԹͻͼΘΕରࡦͱͯ͠ɺࡾ
ɺ༠ൃΛઃஔ͢Δ͠ࢪԹԠྗղੳΛ࣮ݩ࣍
͜ͱʹよりɺͻͼׂΕͷ੍ޚΛ͏ߦͱͱʹɺࢭ
ਫੑͷ্Λਤͬͨɻ

4-2 上部工の施工
（1）渡河部（鋼橋）
ɹݱ݅ͱͯ͠ɺ৽ӈ؛అಓ࿏ʹܻՍઃ
ϠʔυΛઃ͚Δ͜ͱ͕ࠔͰあͬͨͨΊɺӈ؛ଆ
2 いͯɺΫϨʔϯધʹよりՍઃɺ͓ʹؒܘ
Δ؛ࠨଆؒܘ�ߏۀ࡞͔ΒͷՍઃͱͨ͠ɻ（写
真－ 2、3）
ɹओܻɺʢࡾॏݝদࢢࡕʣͰ͠࡞ɺ࡞
ߓࢢݹ಄ʢ໊;ݟͼۭٴݱͯʹɺ࿏ޙྃ
۠ʣʹͦΕͧΕൖೖͨ͠ɻ·ͨɺۭݟ;಄͔Βͷ
ਫ্༌ૹͷࡍɺਖ਼ڮߐԼྲྀଆʹあΔڮྊͷܻԼ
Λ௨ա͢Δඞཁ͕ありɺைͷׯຬʹ߹Θͤͯ৻ॏ
ɻͨͬߦൖೖΛݱʹ

ɹচ൛ࢪʹ͓いͯɺίϯΫϦʔτͷଧઃ໘ੵ
 2�4�N�ɺଧઃྔ ���N� ͱͳりɺଧઃ໘
ੵ͕େ͖͘ɺٴڅڙͼଧઃؒ࣌ͷ໘͔ΒҰճͰଧ
ઃ͢Δ͜ͱ͕ࠔͰあΔͨΊɺίϯΫϦʔτଧઃ

写真－ 1　渡川部下部工の施工状況

写真－ 2　台船架設状況

写真－ 3　クレーン架設状況
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Λෳճʹ͚ͯͨ͠ࢪɻ
ɹຊڮ࿈ଓܻͰあΔͨΊɺதؒࢧ෦ͷচ൛ί
ϯΫϦʔτ্໘ʹൃੜ͢ΔҾுԠྗΛྗۃখ͞
͘͢ΔͨΊʹɺؒࢧதԝ෦Λઌ͠ߦɺதؒࢧ෦
Λޙଧઃͱͨ͠ɻ

（2）右・左岸取付道路橋（PC橋）
ɹऔಓڮͰ࠾༻ͨ͠ॴଧちதۭচ൛ڮɺܻ
い༺݅͘ʹ͓いͯݱΊΒΕΔٻ੍Λߴ
ΒΕͯいΔ͕ɺߏ্ɺதۭԼ໘ͷίϯΫϦʔ
τ͕ॆర͠ʹ͘い͔ࣄΒɺڙ༻ಓ࿏ʹ͓いͯίϯ
ΫϦʔτͷු͖ɾണམͳͲΛ๊͑ͯいΔڮ
छͷҰͭͰあΔɻ
ɹ؛ࠨऔಓڮʹ͓いͯɺൃࣄ࣌ʹ )2�
ߏՙॏ૿ՃʹよΔࢮɺ͠ڌަ௨লͷ௨ୡʹ४ࠃ
෦ͷӨڹʹͭいͯরࠪΛ࣮͠ࢪɺઃ্ܭ
͕ͳい͜ͱΛ֬ೝ্ͨ͠ͰɺதۭԼ໘ͷඃりΛ
૿ް͠ɺίϯΫϦʔτͷॆరෆΛいだɻ
ɹ·ͨɺྔࢪʢ$P����N�ʣٴͼ 1$ ͷࡐ߯
ஔͱܻߴͷ͔ؔΒɺ؛ࠨऔಓڮ � ׂɺӈ
ڮऔಓ؛ 2 ׂࢪͱͨ͠ɻίϯΫϦʔτଧ
ઃͷׂࢪʹ͓いͯɺ৽چίϯΫϦʔτͷס
૩ऩॖࠩʹよΔͻͼׂΕࢭରࡦͱͯ͠ɺίϯΫ
Ϧʔτଧち͗ܧʹ '31 ʢ/&5*4 ొʣےࢠ֨
Λڱᯀ෦ʹஔͨ͠ɻ·ͨɺϚείϯΫϦʔτ
ରࡦͱͯ͠ݩ࣍ࡾԹԠྗղੳΛࣄલʹߦいɺη
ϝϯτछผΛૣ͔ڧΒී௨ʹม͢ߋΔ͜ͱͰɺͻ
ͼׂΕ੍ରࡦΛͨͬߦ（図－ 5）ɻ
ɹ1$ ுɺఆணํࣜۓுʹͭいͯɺยҾ͖ۓ
͘͞ͼ݁߹ࣜʢϑϨγωʔ๏ʣͱͨ͠ɻ·ͨɺ
1$ ͱͯ͠ɺ1$ࡦରࡺͷࡐ߯ ૉઢͷॆࡐ߯
రͷߴい೪ੑάϥτʢ/&5*4 ొʣΛ
༻いɺγʔεͷάϥτॆరཧͱͯ͠ɺྲྀྔ
ɻͨͬߦよΔೖྔཧΛʹܭ

4-4 軟弱地盤への対応
ɹຊҬೱඌฏͷೆ෦ʹあͨりɺܗతʹ
 �2�� લҎ߱ʹՏͷԭੵ࡞༻·ͨւਫ४
ԼͳͲʹよͬͯԽͨ࣪͠ͰあΔʮֈࡾߐ
֯भʯ্ʹҐஔ͓ͯ͠りɺඇৗʹೈऑͳ൫Ͱあ
Δ͜ͱ͔Βɺͯ͠ࡍʹࢪい͔ͭ͘ͷ՝ʹ໘
ͨ͠ɻ

ɹՏ෦Լ෦ͷࢪʹ͓いͯɺҰ෦ͷԼ෦
Ͱೈऑ൫͕ݪҼͰԾక͕ෆ҆ఆͳঢ়ଶͱ
ͳͬͨ͜ͱ͔Βɺ۷ఈ໘Λ҆ఆͤ͞ΔͨΊɺิ
ॿ๏ͱͯ͠ߴѹࣹ൫վྑΛͯ͠ࢪରԠ
ͨ͠ɻ
ɹ·ͨɺऔಓ࿏ͷ༴น෦ʹ͓いͯɺڙ༻։࢝
ࡦதɺʹよΔѹີԼର͙ٸΛࢪ͚ͯʹ
ͱͯ͠ɺ࿏চ෦Λܰྔࡐʢ&14ʣʹஔ
ܗΛਤΔ͜ͱͰɺपลͷ൫มݮՙॏͷࢮͯ͠
Λ͑ΔରࡦΛͨͬߦɻ

5．地元対応、イメージアップの取り組み
ɹຊۀࣄɺ2� Ҏ্ͷؒظʹΔۀࣄͰあ
りɺඋΛਐΊΔ্ͰɺॅݩຽͷཧղͱྗڠΛ
ಘΔ͜ͱ͕ඞཁෆՄܽͰあΔ͜ͱ͔Βɺఆظతͳ
Ίͱͯ͠ɺ༷ʑͳऔり࢝χϡʔεͷΛࣄ
ΈΛ͖ͨͯͬߦͷͰɺͦͷҰ෦Λհ͢Δɻ

図－ 6　横断図（EPS置換）

図－ 5　温度解析結果

【普通コンクリート】

【早強コンクリート】
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（1）地元見学会
ɹਖ਼ڮߐͰɺฏ 2� ͷݱࣄணखҎ߱ɺ
֤ɺෛऀۀͷྗڠʹよりֶݟݩ会Λ࣮ࢪ
͖ͯͨ͠ɻֶݟ会ʹɺॅݩຽ ��� ਓ΄Ͳ͕ࢀ
Ճ͠ɺۀࣄͷཧղΛਂΊͯいͨだいͨɻ

（2）親子見学会
ɹҰൠࣾஂ๏ਓຊݐઃۀ࿈߹会ͷओ࠵ͷͱɺ
ຽࢢݹब࿑ऀΛҭΉతͰɺ໊ۀઃݐͷੈ࣍
ΛରʹҰൠืू͠ɺࢀࢠՃͷֶݟ会Λ։͠࠵
ͨɻֶݟ会ͷࡍɺ1$ ൘Λ༻ͨ͠ 1$ 技ज़Λ
࣮ମͯ͠ݧΒいɺଟ͘ͷ͕ڙࢠ 1$ ൘ʹඈͼ
ΔͳͲݐઃڵʹۀຯΛͯͬ࣋いͨだ͘いいػ会
ͱͳͬͨɻ

6．万場藤前線（正江橋）の開通
ɹۀࣄணख͔Β 2� Ҏ্ͷ݄Λ͔͚ɺྩ
�  � ݄ 24 ʹຊઢ։௨Λܴ͑Δ͜ͱͱͳͬͨɻ
ɹਖ਼ڮߐͱい͏໊ڮɺ؛ࠨଆͷʮਖ਼৭ֶ۠ʯͱ
ӈ؛ଆͷʮߐদֶ۠ʯΛڮ͙ܨͰあΔ͜ͱ͔Βɺ

ͦΕͧΕͷ಄จࣈΛͱりɺݩͱٞڠͷ্ܾఆ͠
ͯいΔɻ
ɹ։௨ಉɺݩओ࠵ʹよΔ։௨ࣜయ͕ߦΘΕͨ
͕ɺࣜ యʹ྆؛ͷॅݩຽ ��� ໊Ҏ্͕ࢀՃ͠ɺ
ࡾࢠりॳΊɺݩʹよΔਆָͷӪճ͠ɺ
৽࣍ଠޑͷԋ͕ߦΘΕɺେͳΠϕϯτͱ
ͳͬͨɻ

7．おわりに
ɹਖ਼ڮߐɺ͜ Ε·ͰҬͷํʑɺऀؔࣄɺ
ͷօ༷ͷ͝ਚྗͱؔ͝ػͳͲͷؔݝѪࠃ
よりɺ։௨Λܴ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻʹྗڠ
ɹਖ਼ڮߐ։௨ޙ � Ҏ্͕ܦա͕ͨ͠ɺࡏݱଟ
͘ͷํʑʹར༻ͯ͠い͓ͯりɺ͔ݩΒརศ
ΛいͯいΔɻݟͱͷ༗い͝ҙ্͕ͨ͠ੑ
ɹຊۀࣄɺ·だఅಓ࿏ͷඋ͕Ұ෦ͯͬい
Δ͕ɺҾ͖ଓ͖͚ʹྃۀࣄɺਐΛਤͬͯい
͖ͨいɻ

写真－ 4　地元見学会の様子

写真－ 5　親子見学会の様子

写真－ 6　開通式典の様子

写真－ 7　完成後全景（国道 1号より南を望む）
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ࢁ τַϯωϧΛରͱ͠ ͨࣗಈԽࢪγεςϜ
ʮ"̐$4&-�GPS�5VOOFMʯͷ։ൃ

1．はじめに

ɹࣛౡɺݐઃػցͷࣗಈӡసΛ֩ͱͨ͠ੈ࣍

γεςϜʮ"4$4&-ʢΫϫουΞΫηϧʣʯ࢈ઃੜݐ

ͷ։ൃΛਐΊͯいΔɻݐઃ͕ۀい·ɺ໘͢Δ٤

ʯɺੑ࢈ͷ՝ͰあΔʮਓखෆʯɺʮい࿑ಇੜۓ

ʮߴい࿑ಇׂࡂ߹ʯΛൈຊతʹղܾ͢ΔͨΊɺ

ʮݸผۀ࡞ͷ *$5 ԽʯͰͳ͘ɺʮੜ࢈ϓϩηεͷ

ܶతͳมֵʯʹऔりΜͰ͓りɺ͢ࢦͷʮݐ

ઃݱͷԽʯͰあΔɻ2�2� ͔Βμ

Ϝఅମଧઃࣄʢळాݝ౦ଜʣͷఅମ $4(

ଧઃʹ "4$4&- Λద༻͓ͯ͠りɺ� �छɺ2ػ 

ͷࣗಈԽݐઃػց͕ன࿈ଓͰ࠷େ �� ͷؒ࣌

࿈ଓӡసΛͯͬߦいΔɻ

ɹੈ࣍ͷݐઃੜ࢈γεςϜʮ"4$4&-ʯͷద༻

֦େʹ͚ɺַࢁτϯωϧͰ 2��� ͔Β։ൃ

ΛਐΊͯいΔɻಛʹ͘͠ݫ͕ڥۀ࡞ɺͷܦ

ͮجʹΛɺσʔλࢪཔͬͯいͨӋपลͷʹݧ

ࣗ͘ಈԽʹより҆શੑੜੑ࢈ɺࢪ࣭Λඈ༂

తʹ্ͤ͞Δ͜ͱΛతʹͯ͠いΔɻ

ɹʮ"4$4&- GPS 5VOOFMʢτϯωϧʣʯͰɺ2���

͔Β੩Ԭݝ士ࢢͷຊݐઃػցڠࢪ会ෑ

ʹஙٖͨ͠τϯωϧͰࣗಈԽ͕͠い

ͱ͞ΕͯいΔʮਧ͚ۀ࡞ʯͱʮͣりग़͠ۀ࡞ʯ

ͷࣗಈԽ技ज़Λͨ͠ূݕɻ2�2� ʹַࢁτϯ

ωϧࣄͷੜ্ੑ࢈ͷݤͱͳΔʮ༨۷りͷͳい

ɺ͜Ε·Ͱ։ൃ͖ͯͨ͠ଟ͘͠ݱʯΛ࣮۷ഁൃ

ͷࣗಈԽ技ज़Λ࣮ݱࣄͱಉͷنͰ֬ೝ

͢ΔͨΊɺਆԬݧࢼಓͰ࣮ؠʹࡍ൫Λ۷͢Δ

ͱい͏ۀքॳͷࢼΈʹઓͯ͠いΔɻ

2．開発概要

ɹʮ"4$4&- GPS 5VOOFMʯʢ図 1ʣɺַࢁτϯω

ϧ۷ࣄʹ͓͚ΔҰ࿈ͷۀ࡞ͰあΔᶃઠɺᶄ

ༀɾൃഁɺᶅ ͣりग़͠ɺᶆ ΞλϦऔりɺᶇ ਧ

͚ɺᶈ ϩοΫϘϧτଧઃʹ༻͢Δ֤ॏػΛ

ࣗಈԽ͢Δͱͱʹɺํۀ࡞๏ͷੳɾγϛϡ

ϨʔγϣϯʹよΔجຊۀ࡞ͷ࠷దԽɺݱڥʹ

ద߹ͨ͠ۀ࡞ͷߏஙΛ͜͏ߦͱΛతʹ։ൃ͠

ͯいΔ技ज़ͰあΔɻ͜Εʹよりɺख़࿅技ऀʹよ

Δۀ࡞ʹඖఢ͢ΔϨϕϧͰͷࣗಈӡసΛ࣮͠ݱɺ

҆શੑੜੑ࢈ɺࢪ࣭ͷ্Λಉ࣌ʹຬͨ͢

͜ͱΛͯ͠ࢦいΔɻ

ɹ2��� ʹઠۀ࡞ΛࣗಈͰ͏ߦʮ4 ϒʔϜϑϧ

ΦʔτίϯϐϡʔλδϟϯϘʯΛಋೖɺ2��� 

ʹϩοΫϘϧτଧઃͷҰ࿈ۀ࡞ΛશػցԽ

͢Δઐ༻ػΛ։ൃ͢ΔͳͲɺॱ࣍ɺ۷ۀ࡞ͷػ

ցԽɾࣗಈԽΛਐΊ͖ͯͨɻ·ͨɺ2��� ͔Β

ٖτϯωϧʹ͓いͯʮίϯΫϦʔτਧ͚ʯ

�ͷࣗಈԽ։ൃʹணखɺ2�2ۀ࡞ ͔Βʮͣり

ग़͠ʯۀ࡞ͷࣗಈԽͷ։ൃΛਐΊ͖ͯͨɻ

ɹ͞Βʹ 2�2� ͔ΒɺਆԬ߭ࣜגۀ会͕ࣾذෞ

ʹಓʹ͓いͯɺσʔλݧࢼॴ༗͢Δʹࢢඈଭݝ

͔ۀ࡞ը๏ʹよりɺࣗಈઠܭಠࣗͷઠͮ͘ج

Βൃഁ۷·ͰͷεςοϓΛ࣮͠ࢪɺޮతઠ

図 1　「A4CSEL for Tunnel」のコンセプト

⾣⾣ঁ լ ਸ ࢘ ⾣⾣ ࣛౡݐઃࣜג会ࣾɹத෦ࢧళɹਆԬݧࢼಓࣄࣄॴɹॴ
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いͯ͠ࢪΛ࣮ݧࢼɾൃഁ技ज़Λ࣮ূ͢ΔͨΊͷ

Δɻ࣮ূݧࢼࡏݱਐܗߦͰɺʑଟ͘ͷ༗༻ͳ

σʔλ͕ಘΒΕͯいΔɻ

3．ずり出し作業の自動化

ɹͣりग़͠ۀ࡞ɺൃഁʹよͬͯӋʹൃੜͨ͠

ΛϗΠʔϧϩʔμͰ͘͢いऔりɺ͔ͦ͜Βࡅؠ

��N ͔Β ���N ఔํޙʹஔͨ͠ഁࡅઃඋʹ

ੵΈࠐΉۀ࡞ͰあΔɻඪ४తͳೋंઢಓ࿏ͷτϯ
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·ଌɾѲͰ͖Δよ͏ʹ͢Δͱͱʹɺ͜Εܭʹ

Ͱʮ"4$4&- GPS %BNʯͷ։ൃͰഓͬͨࣗಈӡస

技ज़ΛԠ༻ɺద༻ͨ͠ɻ͜Εʹよりɺٖτϯω

ϧͰあΔͷͷɺࣗಈϗΠʔϧϩʔμ͕Ӌʹ

ଯੵ͢ΔࡅؠΛ͘͢いऔりɺͦͷޙόοΫͰ

ઃඋΛͨ͠ϗούʔʹೖ͢Δ·Ͱͷࡅɺഁߦ

Ұ࿈ۀ࡞ͷશࣗಈԽʹޭͨ͠ɻʢ図 2、3ʣ

˞ 4-". � 4JNVMUBOFPVT -PDBMJ[BUJPO BOE .BQQJOH
ɹҠಈମͷࣗݾҐஔਪఆͱڥਤ࡞Λಉ͏ߦʹ࣌技ज़ɻ
ҐஔΛਪఆ্ͨ͠Ͱपลͷোݾࣗͯͬਫ਼εΩϟφΛߴ
Λճආোͯͬஙͨ͠ਤใΛߏ͠ݕΛ
͠ɺಛఆͷλεΫΛߦͰ͖Δɻ

4．吹付け作業の自動化

ɹԜತͷあΔ۷໘ͷ্ʹॴఆͷް͞Ͱ࣭ۉʹ

ίϯΫϦʔτΛਧ͚Δۀ࡞ɺର໘ͷܗঢ়ʹ

߹Θͤͨෳࡶͳϊζϧૢ͕࡞ඞཁͳख़࿅Λཁ͢

Δ技ज़ͰあΔͨΊɺࣗಈԽʹよΔޮతͳ͕ࢪ

ցػͰあΔɻ͜Εʹର͠ɺਧ͚ۀ࡞͠い࠷

ΛࣗಈԽ͢Δͱͱʹɺର໘Λܭଌ͠ɺͦͷ݁

Ռʹ߹Θͤͯඞཁͳਧ͚ް͓よͼൣғΛਝ

γεςϜΛޚΔ੍͢࡞ը௨りʹಈܭըɺͦͷܭʹ

։ൃͨ͠ɻʢ図 4ʣ

図 3　ＰＣから自動ホイールローダに指示

図 2　自動ホイールローダによるずり出し
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ɹࣗಈਧ͚ۀ࡞ͷඪɺᶃॴఆͷൣғΛඞཁ

ͳް͞Ͱʮ͖ΕいʹʯɺᶄগͳいϦόϯυʢର

໘͔ΒͶฦΔແବͳίϯΫϦʔτʣྔͰɺᶅ

͘͢ۀ࡞Δ͜ͱͰあΔɻ͜ͷͨΊɺίϯΫϦʔ

τࡐྉͷੑঢ়ͷଞɺϊζϧͷεΠϯά֯

ɺର໘·Ͱͷִͱい༷ͬͨʑͳϊζϧϫʔ

ΫࢦඪͳͲछʑͷཁҼʹؔ͠ɺγϛϡϨʔγϣϯ

࣮ݧʹよͬͯ࠷దͳࡐྉɺਧ͚ύϥϝʔλͱ

ʹ๏Λܾఆ͠ɺ͜ΕΒΛఆࣜԽͨ͠ɻ͜Εํޚ੍

よりɺෳࡶͳܗঢ়ͷର໘Ͱઃఆͨ͠ް͞ʹର

͠ʶ 2DN ͱい͏ߴいਫ਼Ͱਧ͚͕Մͱͳりɺ

Ϧόϯυྔैདྷͱൺͯ ��ˋ͢ݮΔ͜

ͱ͕Մͱͳͬͨɻٖτϯωϧͷ࣮ݧͰɺ

Ӌ໘ɺࢧอཪʢ図 5ʣͳͲɺน໘ͱҟͳΔର

෦Ґʹߴ࣭ͳਧ͚Λؒ࣌Ͱ͜͏ߦͱʹ

ޭͨ͠ɻ

図 5　自動吹付機による支保工裏への吹付け

5．実坑道での実証試験

ɹַࢁτϯωϧࣄͷੜ্ੑ࢈ͷݤͱͳΔͷ

͕ʮ༨۷りͷͳいൃഁ۷ʯͰあΔɻ͜ΕΛ࣮ݱ

͢ΔͨΊͷج൫技ज़ͰあΔઠۀ࡞ʹͭいͯɺ

ͦͷޮՌͷ֬ೝʹෆՄܽͳൃഁ࣮͕ݧٖτϯ

ωϧͰͰ͖ͳいͨΊɺ͜Ε·Ͱ։ൃ技ज़ͷޮՌ

ͷ֬ೝ͓よͼਅͷ࣮ূ͕Ͱ͖ͳ͔ͬͨɻ

ɹͦ͜ͰɺਆԬ߭ࣜגۀ会ࣾͷྗڠͷͱɺ࣮

ಓͰͷ࣮ূݧࢼΛ࣮͢ࢪΔ͜ͱͱͨ͠ɻ

ʲ֓ࣄཁʳ

ࣄಓ۷ݧࢼɿਆԬ໊ࣄ

ॴࡏɿذෞݝඈଭࢢਆԬொʢ図 6、7ʣ
�ɿ2�2ظɹ  � ݄ � ʙ 2�2�  �2 ݄ �� 

ॾɹݩɿτϯωϧ۷ɹ�2���N

ɹɹɹɹ۷அ໘ੵɹΞϓϩʔν෦ 4���ᶷ

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹࣗಈԽݧࢼ෦ ����ᶷ

ɹ࣭ɿओʹરؠɾൗΕいؠʢ$.ʙ% ʣڃ

図 6　神岡試験坑道　位置図

図 7　神岡試験坑道　坑口

図 4　自動吹付機による切羽面の吹付け
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ɹ࣮ূݧࢼτϯωϧ۷ʹඞཁͱͳΔԼهᶃ
ʙᶈͷཁૉ技ज़ʢ図 8ʣΛରʹɺҰൠతͳಓ࿏
τϯωϧͱಉఔͷஅ໘Λఆ࣮ͯ͠ࡍͷؠ൫
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いΔɻ
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あΔɻ
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ใ࣍ͷεςοϓͰあΔༀ࣍ͷαΠΫ
ϧͷઠʹҾ͖͕ܧΕΔɻ
②�装薬・発破ɿઠͷࡍʹಘΒΕͨؠ൫ڧͷ

ใ͔Β࠷దͳༀܭըΛࣗಈͰઃఆ͢Δɻ
ࣗಈరػʹよりɺىരༀɾແઢཕΛర
͢Δɻ੍͔ࣨΒͷແઢ৴号ͰىരΛ͏ߦɻ
Ӌʹ͓͚Δཕͷ݁ઢۀ࡞ෆཁͰあΔɻ
③�ずり出しɿ ϗΠʔϧϩʔμ͕ࣗಈߦʹよͬ

ͯӋ͔ΒͣりΛੵΈࠐΈϗούʔೖɺ
ϕϧτίϯϕΞͰൖग़͢Δɻ

④�アタリ取りɿൃഁޙɺนʹͯͬいΔΞλϦ
ͱݺΕΔ෦Λ � ଌࣗ͠ಈܭεΩϟφͰݩ࣍
Ͱநग़ɺΞλϦՕॴΛࣗಈϒϨʔΧ͕আ͢ڈ
Δɻ
⑤�吹付けɿ� ద࠷ʹݩଌ݁ՌΛܭεΩϟφͷݩ࣍

ͳਧ͚ܭըΛࣗಈͰ࡞͢Δɻࣗಈਧ͕ػ
ॴఆͷް͞·ͰίϯΫϦʔτΛਧ͚Δɻ
⑥�ロックボルトɿઃܭͷࢧอύλʔϯʹԠͯ͡

ϩοΫϘϧτΛࣗಈͰଧઃ͢ΔɻઠɺϞϧλ
ϧೖɺϩοΫϘϧτૠೖΛ࿈ଓۀ࡞Ͱ͏ߦɻ

6．おわりに

ɹ2�24 ͔Β࢝·Δ੍نۀͷରԠɺݐ
ઃۀքʹͱͬͯۓ٤ͷ՝Ͱありɺੜੑ࢈Λඈ༂
తʹ͏্ͤ͞ΔࣗಈԽࢪͦͷりࡳͱͳ
Δ͜ͱ͕ظ͞ΕΔɻ࣮ূݧࢼ͞ޙࠓΒʹ � 
ଓ͘༧ఆͰありɺຊݧࢼΛ௨ͯࣗ͡ಈԽ技ज़Λ֬
ཱ͢Δͱಉ࣌ʹɺσʔλʹ࠷ͮ͘جదԽࢪΛ࣮
্ͷັྗۀઃݐΛҭ͢ΔͳͲࡐͰ͖Δਓݱ
ʹد༩͘͢ɺࣗಈԽࢪʹଈͨ͠ࢪମ੍ͷ
ըͰあΔɻܭஙซͤͯਐΊͯい͘ߏ

図 8　「A4CSEL for Tunnel」の自動化イメージ



2� 礎あいち 第42号

現場紹介ᶃ

Ұൠࠃಓ���߸৴ೱ্ڮ෦ࣄʹ͓͚Δ
�%Ϟσϧͷ׆༻ʹ͍ͭͯ

日本車輌製造㈱工事部　現場担当者　伊　藤　拓　海

1. はじめに
ɹຊࣄೋڃՏ৴ೱͷվमɺ৴ೱڮͷٺ
Խʹ͏৴ೱڮͷՍ͚ସ͑Λ͓͜ͳ͏ࣄͷɺ
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2. 工事概要
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3. 現場状況について

ɹฐࣾりࠐΈ࣌ͷݱڮچͷఫڈɺԾڮͷઃ
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Λ֬อ͠ޱͳͲʹళฮͷ༻ंͷग़ೖ͖࣌
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༻ͨ͠ਫ਼ͷߴいՍઃܭը͕దͱஅͨ͠ɻ

図 -2　架設計画図

図 -1　現場位置図
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4. 現場状況のモデル化
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図 -4　A2 側ヤード状況

図 -3　A1 側ヤード状況

写真 -1　3Dレーザースキャナ点群測量

5. クレーン位置の選定
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6. 俯角の検討
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ͨɻͦ͜Ͱ �% ϞσϧΛ༻ͯ࣌͠ͷಓ࿏அ
໘ਤΛ࡞ͯ͠ݕ౼Λͨͬߦɻ͔Βり্
͛ɺϑΣϯεΛӽ͑Δ·ͰͷҰ࿈ͷྲྀΕΛϞσϧ
Խ͠ɺܻり্͛࣌ͷ၆֯ൣғ͕Ͳ͜·Ͱ͕Δ
Խͨ͠ɻʢਤ֮ࢹ͔ ô�ʣ

ɹϑΣϯεΛӽ͑Δ·ͰͷՍઃۀ࡞Ͱ௨ंߦઢ
ͷ၆֯ͷӨ͕ڹͳい͜ͱΛ֬ೝͰ͖ͨͨΊɺܭ
ը௨りԾ্ڮΛར༻͢Δ͜ͱͱͨ͠ɻ·ͨɺݱ
ւଆ͔Βͷڧい෩͕ਧ͘͜ͱ͕ありɺり্͛
Δඞཁ͕あΔɻ҆શͷͨΊྀ͢ߟͷܻͷ༳ΕΛ࣌
Λऔͬͯɺܻͷり্ܞɾऴͰ࿈࢝ͷ੍نʹ
͛ंͷ௨り͕ΕͨλΠϛϯάͰ͏ߦよ͏
ϧʔϧܾΊͨ͠ɻंઢ෯ͷڱいԾ্ڮͰあͬͨ
͕ɺ�% ϞσϧΛ༻ͯ͠ɺࣄલʹਖ਼֬ͳαΠζ
֬ೝ͕Ͱ͖ͨͨΊɺͳܻ͘Λઃஔ͢Δ͜ͱ͕
Ͱ͖ͨɻʢࣸਅ ô2ʣ
ɹ࣌ͷఴ෦ϘϧτԾకΊ࣌ۀ࡞ʹ௨ߦ
ंઢ͕ඈͳいよ͏ϑΣϯεͱωοτͷઃ
ஔΛͨͬߦɻϑΣϯεւଆ͔Βͷڧい෩ʹよͬ
ͯΕΔ͜ͱΛ͙ͨΊɺԾஔ͖ܻͨ͠ͱνΣʔ
ϯͰ͙͜ܨͱͰΕࢭͷॲஔΛͨ͠ɻ
ɹՍઃۀ࡞ͷࣄલݕ౼ʹよりڱいԾ্ڮͰあͬ
͕ͨεϜʔζʹۀ࡞ΛਐΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ

図 -6　架設時俯角 75°の検討

写真 -2　主桁架設状況

図 -5　近隣説明用資料



2�礎あいち 第42号

現場紹介ᶃ

7. 架空線の検討

ɹݱपลʹՍۭઢ͕ଘ͢ࡏΔͨΊՍઃۀ࡞
ඞཁͱ͕౼ݕͷΫϨʔϯϒʔϜͷҠಈൣғ࣌
ͳͬͨɻʢਤ ô�ʣ
ɹՍۭઢͷҐஔग़͕͠ �% Ϟσϧ͔ΒՄͳͨ
Ίɺ�% Ϟσϧ্ͰՍઃ࣌ͷΫϨʔϯͷಈ͖Λ࠶
ɻͨͬߦব͠ͳい͔ͷ֬ೝΛׯɺՍۭઢͱ͠ݱ
53&/%�$03& ͰΫϨʔϯͷϒʔϜ৳ॖม
ɺટճମͷճసΛࣗ༝ʹઃఆͰ͖ΔͨΊɺͦߋ
ͷػΛར༻ͨ͠ɻԾ্ڮʹܻΛԾஔ͖ͨ͠ঢ়ଶ
͔Β
ᶃΫϨʔϯΛ༻ܻͨ͠ͷり্͛ɺᶄટճɺ
ᶅنఆҐஔͷઃஔͷσʔλΛ࡞͠ɺಈըΛ࡞

ͨ͠ɻʢਤ ô�ʣ
ɹ"� ଆɺ"2 ଆͷ྆ଆʹͭいͯՍۭઢͷׯব
͕ແい͜ͱ͕֬ೝͰ͖ͨɻ
ɹ͜ͷಈը٬ઌͷՍઃ༰આ໌ۙྡͷํ
ͷઆ໌ʹ༻͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ2% ͷਤ໘
ͰҰൠͷํࢪ༰͕Θりʹ͘い͕ɺ͜ͷ
よ͏ͳ �% ϞσϧͷࢿྉΛ༻いΔ͜ͱͰ֮ࢹతʹ
؆୯ʹཧղいͨだ͘͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ

8. 架設の実施工について

ɹ�% ϞσϧΛࣄͯ͠༺׆લʹݱঢ়گͷݕ౼Λ
Δ͢ࢪりͳ࣮͘ͰͷՍઃݱΊɺͨͨͬߦ
͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻಛʹΫϨʔϯͷઃஔʹͭいͯ
ϠʔυͰͷΞτϦΨҐஔΛ֬ఆͤͯ͞いͨ
ͨΊɺઃஔޙʹۤΛड͚Δ͜ͱͳྃ͘͢Δ
͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ੍نΛ͏Սઃۀ࡞ܾΊΒΕͨ
Δඞཁ͕あΔɻよͬͯՍͤྃ͞Λࢪʹؒ࣌
ઃঢ়گͷݱ࠶ͰࣄલʹΛղܾͰ͖Δ �% Ϟσ
ϧ׆༻͕ඇৗʹ༗ޮʹͳͬͨɻ݁Ռͱͯ͠େ͖ͳ
ͳ͘εέδϡʔϧ௨りʹࢪΛऴ͑Δ͜
ͱ͕Ͱ͖ͨɻʢࣸਅ ô�ʣ

9. おわりに

ɹࠓճͷࣄॅ֗ͰͷࢪͰありɺීஈҎ্
ʹۙྡͷӨڹʹྀ͕ඞཁͰあͬͨɻނࣄۤ
͕あ͔ͬͯΒͰいͱ͑ߟɺेͳ४උΛ
৭ΛʹࣄͱͳͬͨɻॳΊࢪΒͷ͔ͯͬߦ
ࣔ͞ΕΔ͜ͱあ͕ͬͨɺ܁りฦ͠ͷઆ໌ɺί
ϛϡχέʔγϣϯͰແࣄࣄΛॡ͢Δ͜ͱ͕
Ͱ͖ͨɻҬͷํͨち͕ࣄΛݟʹདྷ͖ͯɺ
Λ͔͚ͯΒͬͨ࣌ʹͨ͡ײ͘͠خɻ
ɹ�% ϞσϧͰͷݕ౼ΛਐΊΔ͜ͱͰࣗࢲࢪ
Ή͜ͱ͕ͰࠐΊͨঢ়ଶͰりݻͷΠϝʔδΛ
͖ͨɻޙࠓɺ$*. ͷ׆༻͕ਐΉ͜ͱͰɺ୭͕
͔り͘͢ɺޮతͰਫ਼ͷߴい͢ݱ࣮͕ࢪ
Δ͜ͱΛ͏ئɻ
ɹޙ࠷ʹຊࣄͷࢪʹあͨりൃऀΛ͡Ίɺ
ँײ͘ਂʹͷօ༷ɺҬͷํʑऀͷؔࣄྡۙ
ਃ্͛͠ɺใࠂΛऴΘりͱ͢Δɻ

図 -8　架設動画の 1シーン

図 -7　架空線状況

写真 -3　工事竣工
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͏ʹࣄಓ���߸๛ాόΠύεࠃ ɺ༙ ਫ͕ଟ͍
ՕॴͰͷ۷ٴͼ̪ܕ༴นͷߏஙʹ͍ͭͯ

㈱近藤組　監理技術者　前　田　浩　司

1．はじめに

ɹຊࣄɺࠃಓ ��� 号๛ాόΠύεͷ۷ׂ
۠ؒʹҐஔ͠ɺݱঢ়ͷੜ׆࿏໘͞ߴΛ۷りԼ͛ɺ
ங͢ΔͷͰあͬͨɻʢਤߏઢಓ࿏Λװ �ʣ

ɹࠓճͷࢪՕॴஈٰଳͰɺ෦ʹॅ
֗ͷؒΛ༻ਫ࿏͕ྲྀΕɺ෦Ͱ༻ਫΛར༻͢
ΔాാͰͷ࡞ߞཆڕͰͷஓڕͷࣂҭͳͲɺར
ਫ͕ۀ࢈ΜͳҬͰͷࢪͰあͬͨɻʢਤ 2ʣ

2．工事概要

ç໊ɿྩࣄç � ɹ��� 号๛ా #1
ɹɹɹɹɹӽށ۠ಓ࿏ݐઃࣄ
ൃççऀɿࠃަ௨ল த෦ํඋہ
ɹɹɹɹɹ໊ࠃ࢛ಓࣄॴ
Ֆຊொࢢॴɿ๛ాࣄ
ɿࣗʣྩظɹɹ �  � ݄ �� 
ɹɹɹɹɹࢸʣྩ 4  � ݄ 2� 
͞ਂʢ۷༰ɿ۷ࢪ �2Nɺྔ �����ὗʣ

6 ༴นʢఈ൛෯ܕ ��Nɺนߴ ��Nɺ
Ԇ �4NɺίϯΫϦʔτ ����ὗʣ

ɹɹɹɹɹԾઃํࣜʢ߯൘ʴΞʔεΞϯΧʔɺ
$P ਧʴమےૠೖʣ

3．シルト層で湧水が非常に多い箇所での掘削

（1）現場の状況

ɹલࣄʢଞࣾʣͰɺࢪҬͷूਫ໘ੵʹ
ରԠͨ͠ιμࡤೖり࠭ʢ࡞ํࣜʣ͕ઃ
ஔ͞ΕɺਫཧΛ࣮͠ࢪͳ͕Β࠭·Ͱ � ࣍
Εͯいͨɻʢਤ͕ྃ͞۷ �ʣɹணख࣌ɺ๏໘
ଆ͔Βྲྀग़͢Δ༙ਫΛ๏৲ʹઃஔ͞Εͨૉ۷り
ਫ࿏Ͱूਫ͠ɺԾઃ࠭ʹྲྀೖͤ͞Δよ͏ʹ
ͳ͓ͬͯりɺྲྀྔ 2 ΠϯνਫதϙϯϓͰेର
ॲͰ͖ΔྲྀྔͰあͬͨɻʢࣸਅ �ʣ

図 3　断面図図 2　工事箇所

図 1　工事概要図
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（3）床付け

ɹচ͚ઌ۷ͯ͠ߦपғʹ҉ڎʴ୯ཻ

Λઃஔ͠ɺזʹಋ͘よ͏ʹͨ͠ɻʢࣸਅ 4ʣ·ͨɺ

চ͚໘Λཚ͞ͳいよ͏ɺচ͚ ����N ͷ͞ߴ

Ͱઌͯ͠ߦঅऔりɺ͞ߴΛ֬ೝ͠ͳ͕Βɺաງり

͠ͳいよ͏্ͨ͛ɻʢࣸਅ �ʣচ͚໘Λཚ͞

ͳいよ͏ʹ݁ͨ͠ࢪՌɺ֬ೝݧࢼʢฏ൘ࡌՙࢼ

൫࣋ࢧͳݻݎ礎ͱͳΔجʣͳ͘ɺݧ

Λ֬อ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ

（2）施工状況

ɹ۷๏ɺഎ໘ଆͷʹ༨༟͕あΔՕॴ

ɺ����� ͷ๏໘Λమےૠೖʢ) ˏ ���Nʣ� ί

ϯΫϦʔτਧʹͯอޢɺഎ໘ଆʹՈ͕あΔՕ

ॴɺ߯൘ʴΞʔεΞϯΧʔཹ๏Ͱありɺ

� ஈʢ)����Nʣͣͭ۷りԼ͛ɺమےૠೖɾΞʔ

εΞϯΧʔཹΛ͠ͳ͕Βͷ۷ͰあΔɻʢרٯ

๏ʣ͖

ɹ۷։࢝ʹいɺ༙ਫྔͷ֬ೝʢਫதϙϯϓͷ

બఆʣɾ๏໘ٴͼ࣋ࢧͷ֬ೝʢচ͕ج礎ʣ

ͷҝɺ2 ۷Λࢼલʹচۙ·Ͱ͏ߦΛ۷࣍

ɻͦͷ݁Ռɺͨͬߦ

ɾ༙ਫྔɺ4 ΠϯνਫதϙϯϓͰਫସ͑Մɻ

ɾ࣭ɺ࠭Ͱ༙ਫ͕ଟ͘ɺγϧτͰ༙

ਫ͕΄ͱΜͲແ͘ɺਫͱࠞ͟Βͳ͚Εඇৗʹີ

Ͱక·ͬͯいΔɻʢ࣋ࢧͱͯ͠ظͰ͖Δʣͱ

い͏͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻ

ɹ۷͔ࢁΒͷ༙ਫΛזʹಋ͖ͳ͕Βࢪ

ࢪɺͱਫ͕ࠞ͟Βͳいよ͏ʹ͢Δ͜ͱͰɺ͠

൫ɾμϯϓ௨࿏ͷτϥϑΟΧϏϦςΟΛ֬อج

͠ͳ͕ΒࢪΛͨͬߦɻ͔͕͠͠γϧτʹ

มΘ͔ͬͯΒ༙ਫͰ๏໘͕ચງ͞ΕΔよ͏ʹͳ

りʢࣸਅ 2ʣɺ͜ͷ··Ͱ $P ਧ͕ग़དྷͳいͨ

Ίɺ༙ਫ͕ूதͯ͠ଟいՕॴਫൈ͖ύΠϓΛ૿

ઃͨ͠ଞɺચງՕॴʹಁਫϚοτΛுりɺਫΛ

Լʹಋ͖ͳ͕Β $P ਧΛͨͬߦɻʢࣸਅ �ʣ

写真 3　水抜きパイプ増設及び透水マット設置

写真 2　法面洗堀状況
写真 1　着手前
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（4）濁水処理対策の実施

ਫॲཧରࡦͱͯ͠ɺ

ᶃʑഉग़ਫͷਫ࣭ௐࠪʢQ)ɾʣ

ᶄٸۓඋʢਫதࡎʣͷৗඋ

ᶅՃઃඋͱͯ͠ɺਫʢྲྀ࠭ʣΛ࠭ʹେྔ

ʹྲྀ͞ͳいよ͏࠭ྲྀೖલʹ ��ὗϊονλ

ϯΫ 2 ɾਫ࿏ʹϑΟϧλʔιοΫεΛઃஔ

ᶆ࠭ͷఆظతͳ఼࠭ͷఫڈʹよΔ࠭

༰ྔͷ෮چɺιμࡤ٧·りటͷਗ਼

ʹよΔΖաɾண࡞༻ͷճ෮Λ࣮ͨ͠ࢪɻ

ɹ2 ͕ਂ͘ͳΔͱͱʹɺਂਐΈ۷͕۷࣍

࣭͕࣭͔ΒγϧτมԽͨ͜͠ͱͰɺ

ਫྔͷ૿େɾͷ্ঢͱͳりɺطଘͷ࠭Ͱ

ਫॲཧྗ͕ෆेͰରࡦͷݟ͕͠ඞཁ

写真 7　4インチ水中ポンプによる排出

写真 6　水中ポンプで汲み上げしながら掘削

写真 5　床付け状況

写真 4　暗渠管設置

ͱͳͬͨɻʢࣸਅ �ɼ�ʣ

ɹվળࡦͱͯ͠ɺԾઃ࠭Λ૿ઃ͠ɺ࠭໘

ੵΛ 2 ഒʹͨ͠߹ʹͭいͯಉ༷ʹ͕ͨ͠ࢉܭɺ

݁Ռएׯআڈ্͕͕Δ͕ɺޮՌ͕ࠐݟΊͳ

͔ͬͨͨΊɺʮԚࢭରࡦͷखҾ͖ʯͷ࠭

ͷߏ 2ʣΛߟࢀʹɺখܕͷਫॲཧϓϥϯ

τΛซઃ͠ɺ͜ͷॲཧਫΛιμࡤೖりԾઃ࠭

ʹೖΕͯߋʹॲཧ͢Δͱい͏ซ༻ॲཧํࣜΛ

બఆͨ͠ɻͦͷ݁Ռɺഉग़͢Δਫ࣭͕҆ఆͨͨ͠

Ίɺ͜ͷਫॲཧରࡦΛྃࣄ·Ͱܧଓͯ͠

ৗཧΛଓ͚ͨɻʢࣸਅ � �ʣ
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4．U 型擁壁構築

ɹݱͷ 6 ༴นϚείϯΫϦʔτͰあΔܕ

ҝɺࢪ݅ΛりࠐΜだԹԠྗղੳʹよΔͻ

ͼׂΕݮର͕ࡦඞਢͰあΔɻղੳͷ݁Ռɺนத

ԝͱนଧち͗ܧ෦ʹ༗ͳͻͼׂΕ͕ൃੜ͢Δ

Մੑ͕ߴい͜ͱ͔Βɺนதԝʹ༠ൃ � น

ଧち্͗ܧ෦ʹమےΛઃஔ͢Δ͜ͱͰɺԹԠྗ

ͻͼׂΕΛ੍Ͱ͖Δ݁Ռʹͳͬͨɻʢࣸਅ ��ʣ

ࢪͰɺղੳʹ༻いͨཆੜɾԹͷݱ

݅ΛकΔҝʹɺ෩ʹよΔԹԼࢭͷγʔτ

Λʹઃஔ͠ɺδΣοτώʔλʔʹよりԹΛ

อͬͨɻʢࣸਅ ��ʣ·ͨɺੜίϯंػʹよΔ

࣭ͷԼΛ͢ࢭΔҝʹंܭըΛϓϥϯτͱ

ີʹଧ߹ͤΛ͠ɺݱͰͷੜίϯंؒ࣌ػΛݮ

Βͨ͠りɺՄͳݶりܕΛΒͤཆੜͷ֬

อʹΊͨɻ

ɹͦͷ݁ՌɺԹԠྗʹよΔͻͼׂΕθϩͰあ

りɺඒ؍ͷྑいີʹకΊݻΊΒΕ࣭ͨͷྑい 6

ங͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻʢࣸਅߏ༴นΛܕ �2ʣ

写真 12　壁コンクリート全景

写真 11　温度低下防止対策（シート+ヒーター）

写真 10　誘発目地設置

写真 9　処理水状況

写真 8　濁水プラント設置
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5．おわりに

ɹࠓճɺ༙ਫྔ͕ඇৗʹଟ͘ɺγϧτ࣭Ͱͷࣗ
વ݅ͷԼɺ۷ʹඇৗʹۤ࿑͕ͨ͠ɺ༙ਫॲཧ
Λ࣮֬ʹͨͬ͜ߦͱͰɺݻݎͳج礎ͱͳΔচ
͚Λ֬อ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ·ͨɺࣄલʹԚ
ࢭରࡦΛܭը࣮͢͠ࢪΔ͜ͱͰɺେ͖ͳڥτ
ϥϒϧΛ͜͢͜ىͱͳ͘ࣄʹͨͬࢸɻ
ɹ6 ʹը࣮֬͠ܭલʹଧઃࣄ༴นʹ͓いͯɺܕ
ͰͷίϯΫϦʔτͰあͬͨقΔ͜ͱͰɺౙ͢ࢪ࣮
͕ɺͻͼׂΕͷແいີͰඒ؍ͷྑい 6 ༴นΛܕ

ங͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻߏ
ɹݱɺਂ͘ڱいՕॴͰͷॏۀ࡞ػɾ༙ਫ͕ଟ
い่Ε͢い๏໘ɾͷߴॴ͕ۀ࡞ありɺ�
େ͕ܨʹࡂΔཁૉΛؚΜͰい͕ͨɺʑͷ҆શ
Ռɺແ݁ͨͬߦͣ͞ڐΛڠશһɺଥऀಈΛؔ׆
Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ͢Ͱॡࡂɾແނࣄ
ɹޙ࠷ʹɺࢪʹあͨりΞυόΠεΛいͨൃ
ऀΛ͡Ίɺଟ͘ͷؔলிɺऀؔࣄͷํʑ
ҙΛද͢Δͱͱʹ͓ྱΛਃ͠あ͛·͢ɻܟʹ

令和 4年 3月現在
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ੲΛࢥいग़ͯ͠

ɹ�� લɺՈͰా২͑Λͯ͠ いΔͱ͖ɺʮ͓·
͑ѱ͔͞り͠ ͯʯͱߌʹ͠り͚ͭΒΕͨɻ
খֶߍԼޙߍʹɺօͰਆࣾʹू·り҉ ͳ͘Δ·Ͱ
༡ͼՈʹؼΔ͜ͱΕͯʹよ͘ ͔͠ΒΕ·͠
ͨɻ�� ͳりɺ2ʹࡀ ྠ໔ڐɺࣗಈ � ྠ໔ڐΛɺ
�� �Λɺ2ڐͰී௨໔࠽ ಛܕɺେܕҎ্Ͱେ࠽
घɺେܕ 2 छɺ Μ͚Ҿͷ໔ڐΛͱり·͠ ͨɻ
ɹాݪͰͷ΄උͷࣄͰాͷதʹ࣪
ϒϧ͕·りɺػց͔Βඈͼ߱りͨΒɺࠊ·Ͱ
·ͬͯ ͠·いɺਅౙͷפい࣌͑ͳ͕Βॿ͚ͯ͘
ΕΔͷΛち·͠ ͨɻ
ɹ๛ాͰͷ΄උͰͷਪਐࡁ͕ࣄΈɺ
ઃࣄΛऴ͑ͯ ͔ΒͷԾઃͷ൘ͷऔりআ͖Ͱɺ
͘͠ ͯॏػઐ͖͕ͯ͘ऀۀ Ε·ͤΜɻٸᬎ会
ࣾͷίʵϦϯάͰ൘Λൈ͘ࣄʹͳりɺमྃॻ
あΔͷͷ࣮ॳΊͯͰ͕ͨ͠ɺ࢝ΊΔͱ؆୯
͠·Έࡁʹ ͨɺಓ࿏ظޙܗऴ͕ྃഭり໌͔
Β 4 ʙ � Ӎ͕߱ΔͷͰࠓ�Ͱࡅੴෑ Λ͖ࡁ
·ͤͨいͱ �2 ·Ͱ͔͔りͭͱऴΘり·ࠒ࣌
ͨ͠ɻ࣍ͷ͔ΒӍɺظʹࡁΈよ͔ͭͨɻ
ɹഉਫػͷࣄͰύΠϧଧちऴΘり۷ࣄ
͕ʵ�̼ۙ͘ʹ ͳりɺഉਫϙϯϓͰਫ͕ग़ͳ ɺ͘
·Μத͔Βਫ͕ग़ ɺͯΤϧϙϯϓઃஔ͠ɺງํ
 ɺࣺྃͯίϯΫϦʔτଧઃɹத 2 िؒઌ͖
Ͱͳいͱ༧͕ͱΕ ɺͣٸᬎޙޕ 4 Β͔࣌ ��
ཱถଧͭ͜ͱʹͳり·͠ ͨɺϗπύʔ͕ � ཱถɺ
ෲ͕ͬͯ ͱ৯Λͱりޕલ � ্͕͛ʹࠒ࣌
ͷଟいͱ͜ؾΈɺே·だਫࡁ ΖΘΒ͔͘۱ʑ
·Ͱ͖Εいͳ্͕り͕Ͱ ·͖͠ ͨɻ
ɹத͕ࣄありɺ໌ͷே � ͰʹόοΫ·࣌
ϗʵΛҰ৭͔Βాݪɺͦͯ͠ ͷόοΫϗʔݪా
Λ๛ాʹͱே 4 ջ͔͘͠͠ۈΒग़͔࣌ いग़ͯ͠ࢥ
い· ɻ͢
ɹফஂʹೖஂ͠ஂɺஂ ɺࠓଉஂ͕ࢠɺ
զ͕Ո � ଓいͯい· ɻ͢ফஂૢ๏܇࿅ͱ
ফՐખͷݕʢՐࡂͷ࣌ͷҐஔͷ֬ೝʣɺՐࣄΛ

ফͯ͠ い ɺͯͷલͰϓϩύϯϘϯϕりห͕
্ʹඈͼɺ2 ֊ͷ൳·ͰԌ্͕͕りɺͯ͘ ɺޙ
ͣ り͞͠ ʹいग़ありɺফஂͷ༑ୡɺい·だࢥͨ
ଓいͯい· ɻ͢
ɹொ会ɺ·ͨࣗओࡂ会ΛΔ͜ͱʹͳ
りɺ·ͣॻྨ͔Βखॻ͖Ͱͨ͠ͷͰɺຖॻ͖
͞Ͷେมɺࢥ よ͏͏ ʹϫʔϓϩಈ͔ ɺͣอଘ͢
ΔͷΛΕͨりͰɺͨͨͳい ち͏ૣ͘จষ
͕Ͱ͖Δよ͏ ʹͳり·͠ ͨɻྱࡇͰɺళɺࢠ
ਆ༫ɺՖՐɺͳͲੲͷよ͏ڙ ʹͨ͠いࢥい͕いͬ
ͺいͰ ɻࣗ͢ओ܇ࡂ࿅࣌ࡂʹɺ͙͢෦མ
ͷਓ͕ू·りɺ୲෦ॴͷܾΊͨ͜ͱʹͮجいͯ
ಈɺ׆࿅Ͳ͓り܇ � ճ � Βいɺ؆қτΠ͙ؒ࣌
Ϩɺؒর໌ɺਬ͖ग़͠܇࿅ɻʢ͓ʹ͗りɺΧϨʔ
ϥΠεɺমͦɺຯोʣ
ɹ�� ͳりɺ·ͣຊਓͱͷଋʹ࢘ޢա͗ͯอ࠽
͝ͱɺ໘ͷॴɺ࣌ͳͲࣗͰܾΊͯकΕ
ͳいਓ͕ଟいͰ ɻ͢� ௵Εͨ͜ͱɺԿճ༗り
· ɻ͢֎ࠃਓډりɺݴ༿ͷཧղɺ·ͣਅ໘
ʹಇい ɺ͔ͯΕΔਓؒʹͳΔよ͏ ʹɺؒ࣌Λ͔
͚ͯΏͭ り͘͠ɺࢥいりΛͭͯ͠· ɻ͢
ͷΈɺଞਓʹΛ͔͚ͳいɺྱઅɺࢲ
ϚφʵΛଚͼɺଞਓͷͳͲͥͬͨいʹ౪·ͳ
いɺམͱ͠ ͳͲ͙ ঁʹಧ͚Δɺؒʹܯʹ
ͷ͕҆ࢠશʹา͚Δຊʹͳͭͯ΄͠いɻ
ɹ͜ͷࠒɺே҉い ち͏͔Βࢄาͯ͠ い· ɺ͖͢͡
ʹ໌Δ͘ ͳりɺಓΛาいͯい ɺͯҰ໘৭Ͱɺ
� ۠ը͕ � ொา͔Βେ͖いͱ͜Ͱ � ொา͙Βいあ
りɺҴึ͕ͨΕ ɺͯେ౾ɺྡりࣂྉถɺࠓ
ాߞٳͳ ɺ͘શͯͯ͠࡞ߞ あり· ɻ͢ίΦϩ
Ϊͷ໐͖ʹ৺͕༊͞Ε· ɺ͢খ͞ͳΧΤϧɺ
Ӎ্͕りʹͰΜͰΜͳͲ౿·ͳいよ͏ ʹҙ
ͯ͠ าいͯい· ɻ͢ాࣷいいͰ よ͢ɻ
ɹྩݩ � ݄͔ΒਆࣾͷআΛ͠ ͯい· ɻ͢͜
ͷࡾՏҬͰҏ෩Ҏདྷେ͖ͳ෩͖
ͯい·ͤΜɺ͜ͷࠒɺりগͳいਓੜͱՈͱҏ

ߦ会ࣾΦΧηΠɹԬɹాɹኍɹࣜג
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ਆٶͷͨͬߦʹٶͱ͖ཕͷԻ͕େ͖͘ ͯ
ΜʹԻ͞ٶ֎Μͷ্ʹདྷ·ͤΜͰͨ͠ɻ͞ٶ
͢ΕͲӍあり·ͤΜɻ͔͠͠ɺؼりߴʹ
ငり߫֎ʹग़ΔͱੌいӍͰͨ͠ɻཕɺ͓ҏ͞Μ
Λආ͚ͯ෩্͢ΔΜだͱ֬࠶ೝ͠·͠
ͨɻҬͷօ͞Μ͕ࡂʹૺい·ͤΜよ͏ ʹɺ
ʹΒͤ· よ͢͏ ྑޢٶਆࣾͷਆ͞Μେౝהʹ
Ԧ͞·ʹ͓ئいͯ͠ い· ɻ͢ྡͯ͠ θϩϝʔτ
ϧଳ׆ಈڌඋࣄʢ࣌ࡂϔϦϙʔτɺ

·Λͯ͠いࣄʣͷجॿୂͷٹ ɻؔ͢ࣄ
ऀɺকདྷ͜͜ʹΈ͑Δ͔ͨͷ໋Λͯͬ͘ޢ だ͞い
·͢ ɻ౦ೆւɺ૽͕Εͯい· ɺ͢ʢ͜ͷ
ҬͰ � Χ݄ؒҎʹԼܕࡾՏେ͕
ى ·͖͢ʣɻͦͷલʹਆށҬɺؔ౦ํ͕ઌͰ
ͳいͰ͠ΐ͏ ͔ɻ͜ ͷਆཔΈͰͳ࣌ͨͭ· ɺ͘
আΛ͠ͳ͕ΒɺΈΜͳ͕ؾݩʹΒͤ· よ͢͏
いͯ͠ئ͓ʹ い· ɻ͢
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ཧͷݱಜ

ɹࢲݐઃ会ࣾいΘΏΔθωίϯͰɺͷݱ
ಜͱ͠ ͯಇいͯ � ʹͳり· ɻ͢మಓࣄ
ิࣄڧɺԼਫಓࣄͱ༷ʑͳܞʹࣄ
Θͬͯ い த͘Ͱɺཧͱ͢ΔݱಜԿだΖ͏
ͱͯ͑ߟい·͠ ͨɻͦͯࣗ͠ͳりʹݱͨ͑ߟ
ಜͱ͠ ͯେͳ͜ͱΛいͭ͘ いͯ͛ڍ͔ ·͖ ɻ͢
ɹҰͭɺʮίϛϡχέʔγϣϯྗʯͰ ɻࣗ͢
͜Ε͕Ұ൪େͱͯͬࢥ い· ɻ͢ίϛϡχέʔ
γϣϯྗͱい ͱ͏ɺӦۀࣾͱいͬͨରਓͰ
ͷ͕ࣄଟい৬͕ۀॏཁ͞ࢹΕΔͱࢥい·͢
͕ɺݐઃۀʹ͓いͯͱͯॏཁͱࢥい· ɻ͢ͳ
ͥͳΒɺࣄʹ͓͚ΔߏΛ࣮ʹࡍ͞
ͤΔͷࣗͨちݱಜͰͳ ɺ͘ऀۀྗڠͷ
ਓͨちだ͔ΒͰ ɻࣗ͢Ͱಈいͨりۀ࡞Λ͢Δͷ
؆୯Ͱ͕͢ɺਓʹࣄΛ͓ئい͢Δͷ͕Կより
͠いͷͰ ɻ͢ݱͰ༷ʑͳऀۀྗڠͷํͨち
͕い ɺͯͦΕͧΕࣄʹର͢Δ͕ํ͑ߟҧい·

ɻࣗ͢ͷҰํతͳํ͑ߟΛԡ͚ͯ͠ΈΜͳ
ಈいͯ͘ Ε·ͤΜɻऀۀྗڠͷҙݟΛ͔ͬ͠りฉ
͖ɺͦ ΕΛऔりೖΕΔඞཁ͕あり· ɻ͢߹ʹよͬ
ͯɺಉ͡ࢪॴͰෳͷ͕ऀۀྗڠいΔͷ
Ͱɺ͓ޓいͷҙݟΛฉいͯௐΛਤΔ͜ͱඞཁ
Ͱ ɻ͢
ɹ͔͠͠ɺऀۀྗڠͷҙݟΛશͯऔりೖΕΔ༁ʹ
い͖·ͤΜɻࣗͨちݱಜͷํ͑ߟɺ҆
શ໘ൃऀͷߟ ͑औりೖΕͳ͚Εͳり·ͤ

Μɻͦ͏いͬͨ૬ޓͷҙݟͷ͢り߹Θͤɺҙࢥ
ૄ௨ʹ͓い ɺͯʮίϛϡχέʔγϣϯྗʯॏཁ
だͱࢥい· ɻ͢
ɹೋͭɺʮଟํ໘͔Βͷ؍ࢹʯͰ ɻ͢
͜͜Ͱい͏ଟํ໘ɺऀۀྗڠɺ第ࡾ ʢऀาऀߦ
Ұൠंʣɺ̓ શͱいͬͨ৭ʑͳ؍ࢹΛͬ࣋
Λཧͯ͠ݱͯ い͘͜ ͱͰɺよりྑいݱڥ
ΛੜΈग़ͤΔͱͯͬࢥ い· ɻͭ͢いͭいऀۀྗڠ
ͷํͱҰॹʹͳͬͯ ɺҰͭͷࢪͷཧʹເதʹ
ͳͬͯ ͠·͏ ͱ҆શ໘第ऀࡾͷྀ͕͚ܽͯ
·Ε͕ありڪ͏·͠ ɻ͢ݱಜඞͣҰาҾい
ͨઢɺいࢹͰݱΛཧ͢Δ͜ͱ͕ඞཁ
だͱࢥい· ɻ࣌͢ʹऀۀྗڠͷઢͰݱΛݟ
͢͜ͱͰɺより͕͠ۀ࡞͢いڥΛ͑ͨ
りɺఔ͕εϜʔζʹਐΉよ͏ ʹͳͬͨり͠ · ɻ͢
·ͨɺ҆શ໘ͷઢͰݱΛݟ ͱࠣ͢ࡉͳώϠ
Ϧϋοτʹؾ͘͜ ͱ͕Ͱ͖ ɺͯ҆શཧͷ࣭
·্͕͠ ɻͦͯ͢͠ ɺ第ऀࡾͷઢͰݟΕɺ
าऀߦ௨࿏ͷ֬อҰൠंͷεϜʔζͳ௨ߦʹ
ྀͨ͠ަ௨ܗ੍نଶͳͲͷରԠ͕Ͱ͖Δͱࢥい
· ɻ͢
ɹҎ্ͷೋͭͷ߲ɺʮίϛϡχέʔγϣϯྗʯ
ͱʮଟํ໘͔Βͷ؍ࢹʯΛҙࣝͯ͠ Λݱ
ཧͰ͖Δ͜ͱ͕ࣗͷཧͱ͢ΔݱಜͰあ
りɺͦͷཧʹ͚ͯඪΛ͛ܝɺ՝ʹऔり
ΈɺʑͰ͖Δよ͏ ʹྗΛ͠ ͯい· ɻ͢

رɹ୩ɹଠɹ۽ઃ᷂ɹݐ໊
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ɹɹʢҰࣾʣ໊ 会ڠۀઃݐݹ
会ɹߴɹࢁɹɹɹਐੈަͷͷதͰɾɾɾ

ɹݐઃۀքͷੈަ͕͔ͳりਐΜͰ͖ͯい·
ɻ͢ࠓճɺ໊ݹݐઃڠۀ会ͷཧࣄɺࣄ

ਓͷަ͕あり·͠ ͨɻ
ɹ͕ऀܧޙ会ࣾͷװ෦Ϋϥεʹͳͬͯ いΔͷ
ଟ͘ݟΒΕ· ɻ࣌͢ͷมΘりΛ͡ײ· ɻ͢ए
いਓͨちʹɺ͜Ε͔ΒͷݐઃۀքΛ্खʹϦʔ
υͯ͠ いͬͯ Βいͨいͱࢥい· ɻ͢
ɹࢥいͤ͜ى ɺࢲͷ߹ 2� લʹઌ͔
Βަ͠·͠ ͨɻࢲɺଞͷۀք͔ΒҠͬͯ ͖ ɺͯ
ͦΕ·Ͱ࣌ͷ࠷ઌΛߦ Τ͘ϨΫτϩχΫε
͠·Λखֻ͚ͯいܭքͰγεςϜ։ൃઃۀ ͨɻ
पりͷਓʹͱͬ ͔ͯͳりҟ৭ͳਓࡐだͬͨͱࢥ
い· ɻ͢
ɹͱʹ͔ ʠ͘ਓͷ·ͶΛ͠ ͳいɺਓʹ·ͶΛ͞ΕΔ
ϞϧϞοτ会ࣾʡͰҭͬͨͷͰɺݐઃۀքͷॏ
ͨちͦΕ·ͰͦͷۀքͰಇい͖ͯͨઌഐɺಉ
ͷਓͨち͔ΒͨݟΒ૬มΘͬͨਓʹݟΒΕ
ͨͱࢥい· ɻ͢
ɹएいڭʹ࣌ Β͑Εͨͷɺͱʹ͔ ʠࣗ͘ͷҙ
ʡͱい͏ͯ࣋͜ʹΛৗݟ ͱͰͨ͠ɻ
ɹଞਓͷํ͑ߟͰͳ ɺ͘ৗʹࣗͷҙݟΛٻΊ
ΒΕͯい·͠ ͨɻੲ͔Βͷりํʹ͜だΘΔͷͰ
ͳ ɺ͘ͱʹ͔ Ͳ͘͏͠ ͨいΜだɺͱΘΕ·͠ ͨɻ
·だएい࣌Ͱ͔͢Βɺ͜ΕͰચ͞Εͯະだʹ͜
Ε͔Βൈ͚Εͯい·ͤΜɻ
ɹͦΜͳࣗだ͔Βɺ会ࣾͷһઌഐ͔Βよ
͓ࣤ͘りΛ͖·͠ ͨɻԿ͔ఏҊ͢Δͱඞͣ൱ఆ
తͳฦ͕ࣄあͬͯ ɺ͜Ε·Ͱ͜ͷํ๏Ͱͬͯ
͖͕ͯͳい͠ɺΘ͟Θ͟ม͑Δඞཁͳいɻ
͠ɺม͑Δඞཁ͕Ͱ͖ͨΒͦͷ࣌ʹม͑Ε
いいɺͱい͏ߟ Ͱ͑ͨ͠ɻ͠ ɺຊʹม͔͑ͨͬ
ͨΒɺ͓ΕΒΜ͔ΒউखʹͬͨΒɺͱい͏
Ͱͨ͠ɻ͡ײ
ɹͰੈ ͷதৗʹมԽͯ͠ い ɺͯ2� Ҏ্͢

Εେ͖͘ มΘり· ɺ͢ಛʹࠓͷ࣌มԽ͕ܹ
͘͠ ྲྀΕٸͰ ɻཱ͢ちࢭ·ͬͯいΕपり͔Β
ΕΔだ͚Ͱ ɻ͢
ɹͦΜͳதͰɺࢲ࣍ͷ࣌͜͏ ͳΔだΖ ͱ͏
ͯͬࢥ ɺ֬৴Λͬͯ ৭ʑͱఏҊ࣮ͯ͠͠ߦ ·͖͠
ͨɻྫ͑ɺσΟδλϧԽͰ ɻ࣌͢·だύι
ίϯ͕あ·りීͯ͠ٴ いͳͯ͘ ɺϫʔϓϩͷ࣌Ͱ
ͨ͠ɻදࢉܭखॻ͖ͰిΛͯͬ ͯ͠ࢉܭ い
·͠ ͨɻࢲͨ·ͨ·ωοτϫʔΫؔͷࣄ
͠·Λͯ͠いࣄͯͬɺύιίϯΛ͠ݧܦ ͨɻ
ͦͷݧܦͱྗΛࣾʹਫฏల։ͯ͠ ɺいちૣ͘
͠·ͤ͞ٴී ͨɻ
ɹ࣌ɺύιίϯ � ങ だ͏͚Ͱߪങ୲෦
ͱΊ ɺͯઆಘ͢ΔͷʹେมͰͨ͠ɻͦͷޙͷ
ωοτϫʔΫɺ-"/ͱ͔Πϯλʔωοτͷઃඋಋೖ
Ͱɺͦͷศར͞Λઆ໌͢Δͷʹେมۤ࿑͠·͠
ͨɻօ͞ΜだͬͨΒɺͨͬ͜ͱ͕ͳいਓʹͦͷ
ศར͞Λઆ໌͢ΔͷʹͲ͏͠ ·͢ ʁ͔ ࢲɺࣾ
ͰύιίϯࣨڭΛ։い࣮ͯͯͬʹࡍ Βいɺͦ
ͷศར͞Λମͯ͠ײ Βい·͠ ͨɻ
ɹࠓͷएいਓͨちɺΏͱりڭҭͷͳ͔Ͱҭちɺ
ใԽࣾ会ͷதͰੜͯ͠׆ い· ɻ͢͢Ͱʹ *5 ػ
Λࣗ༝ʹѻいɺςϨϏ৽ฉͰͳث ω͘οτ͔
Β৭ʑͳใΛಘͯい· ɻ͢ਓͱͷίϛϡχέʔ
γϣϯͨࢲちʠҿΈχέʔγϣϯʡͰҭͬͨͷͱ
େ͖͘ ҧい· ɻ͢
ɹࠓɺͨࢲちݐઃۀքʹɺいΖいΖͳ՝͕
あり· ɻ͢ಇ͖ํվֵɺਓࡐෆɺ%9ɺߴࡐࢿಅɺ
ͳͲɾɾɾɻݙߩɺҬࡂݮɾࡂɺࡦରڥ
*$5 ͳͲ৽͠い技ज़ೖͬͯ ͖ͯい· ɻ͢
ɹ͜Ε͔ΒۀքΛ୲ ਓ͏ͨちʹɺੋඇɺ৽͠い
ͷมԽʹରԠͯ࣌͠Ͱੑײ ɺࣗͷҙݟΛ͠ ͬ
͔りͬ࣋ ɺͯݹいश׳ʹ͜だΘΒ ɺͣࣗ৴Λͬ
քΛϦʔυͯ͠ۀͯ いͬͯ Βいͨいͱࢥい· ɻ͢
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ݴͷఏࢲ

ྸΛॏͶΔͱい͏͜ͱ

ɹࠓճɺߘدͷ͓Λଷͨ͠ͷͰόοΫφϯ
όʔΛಡΈ͠·͠ ͨͱ͜ Ζɺݎい͕ଟ͔ͬͨ
͜ͱ͔ΒશମͷόϥϯεΛͯ͑ߟগ͠ॊΒ͔Ίͷ
ʹͨ͠いͱࢥい· ɻ͢

ɹࣄࢲͰॖڪͰ͕͢ɺͱ ͱ͏͏�� ͠·Λܴ͑ࡀ
ͨɻޠͰ͑ݴɺ ʢ໋ेޒʹͯ͠ ఱ໋ΛΔʣ
Ͱ ɻ͢
ɹ༗໊Ͳ͜ΖͰϚϧηΠϢɾϧʔϨοτͳϑϥϯ
εਓϑοτϘʔϥʔɺݩϓϩٿબखͳ #*( 
#044ɺσϥοΫεͳϚπί͞Μͱいͬͨํʑ͕ಉ
いͰ ɻ͢
ɹఱԼ౷Ұલʹͯ͠ 4� Ͱ੦ͬͨ৴ɺಉ͡ࡀ

Ұ࣌͘Λங͖ͳ͕Β 4� Ͱ ͳͬͨ͘Ϩϊϯɺ
ϓϨεϦʔɺ༏࡞ͳͲͷ᭞ʑͨΔ໘ʑより্ͱ
ͳりɺඒۭ͞Μੴ͞ݪΜͱいͬͨতͷେελʔ
ͱɺあͱͰಉいʹͳΖ͏ ͱ͠ ͯい· ɻ͢
ɹ࢛ੈلҎ্αϥϦʔϚϯΛͯ͠ ·だԿࣄ
͓͛ͯ͠Β ɺͣখ͞ͳ͜ͱͰʑҰتҰ༕͠
ͯいΔখࢢຽͳࢲͰɺい͟ �� ࢥͱͳΔͱগ͠ࡀ

ͱ͏͜ Ζあり· ɻ͢
ɹޚଟʹӮΕͣମྗ͕ਰ͖͑ͯ·ͨ͠ɻֶੜ
͔ΒαοΧʔΛଓ͚͖ͯͯਓฒΈҎ্ʹମ࣌
ྗʹࣗ৴͕あΔͭりͰ͕ͨ͠ɺίϩφΛݴい༁
ʹαοΧʔ͔Β͕ԕͷ͖ɺΒͳ ͳ͘りɺےτϨ
͠ ͳ ͳ͘りɺѪݘͷࢄา Β͘い͔͠า͔ͳ ͳ͘り
·͠ ͨɻےͷ͕͑ࢧͳ ͳͬͨ͘͜ͱͰࠊක͕
௧Έだ͠ɺ݈߁அΛड͚Εɺ֮ࣗͳ ͱ͘
༷ʑͳͷѱԽ͕Խͷ࣮ࣄΛಥ͖͚͖ͭͯ
· ɻ͢
ɹେ͖ͳͰ͑ݴ·ͤΜ͕ɺएい͜Ζຖͷ
よ͏ ʹ͕มΘΔ·Ͱͯ͠ۀ ฏؾだͬͨͷ
ʹɺࠓͰ 2� ͷ࣍ͰΖ͏ͷͳΒ·࣌
いʹͳり·ͤΜɻ͙͢ʹ ͳ͘りɺேૣ

͕֮͘Ί·͢ɻ·͞ʹڙࢠͷ͜Ζʹͯͬࢥい
ͨʮΦδαϯʯͦͷͷͰ͢ɻʢͯͬ؟ͳΜ

ͶΜɺͱͯͬࢥい·ͨ͠ʣ
ɹҰํɺεϐʔυͱύϫʔだ͚ͰϓϨʔͯ͠いͨ
αοΧʔݧܦͱͱ ʮʹ͜͜ʹಈ だ͘Ζ ʯ͏ɺʮ͜
͜ʹύεΛग़ͯ͠ Δ͘だΖ͏ ʯͱい͏ݥة༧͕Ͱ
͖Δよ͏ ʹͳͬͯ͘ Δよ͏ ʹɺΛॏͶΔ͜ͱͰ
ʹண͚Δ͜ͱ͕Ͱ͖ΔͷあΔͱͯͬࢥ い· ɻ͢
ɹࢲӦۀ୲ͳͷͰ͕͢ɺएい͜ΖよりΛ
ฉいͯΒ͑Δよ͏ ʹͳͬͯ ·͕͠ؾ͖ͨ ɻͦ͢Ε
ޠኮ͕૿͑ࡶஊྗ͕ʹい͖ͯͨ͜ͱ
あΔͷͰ͠ΐ͏ ͕ɺ૬खͷཱʹͳͬͯ ࣄΛ
ߟ Β͑ΕΔよ͏ ʹͳͬͯ ͖ͨ͜ͱ͕େ͖いͱࢥい·

ɻ͢
ɹ͕ࣗݴいͨい͜ͱɺݴΘͳͯ͘ い͚ͳい͜
ͱだ͚Λͯͬݴຬͯ͠ いͨ͜Ζɻ૬ख͕ͯͬݴ
΄͠い͜ͱɺظͯ͠いΔ͜ͱԿ͔Λ͑ߟͳ͕
Β͢͜ ͱ͕Ͱ͖ͯいΔࠓɻएい͜Ζͷମྗͷ·
ͯͬ࣋Λݧܦͷࠓ· いͨΒɺͬͱྑいϓϨʔ
͕Ͱ͖ɺͬͱྑい͕ࣄͰ͖ͯいͨͷͰͳい
だΖ͏͔ɻ͕࣌ͤΔΘ͚ͰͳいͷͰɺͯ͑ߟ
ແい͜ͱͰあり·͕͢ɾɾɾɻ
ɹۙ࠷ɺαοΧʔͷΘりʹΰϧϑʹߦ 会ػ͘
͕૿͑·͠ ͨɻよ͘ ΘΕΔよ͏ݴ ʹΰϧϑࣗࣗ
ͱͷઓいͷଆ໘͕ڧ ɺ͘ϑΟδΧϧよりϝϯλ
ϧ͕͑ΒΕͯいΔ͕͠ؾ· ɻ͢ちΖΜࣗͷ
͜ͱ͔りͯ͑ߟ いͯμϝͰɺօ͕ؾよ͘ Ұ
Λաͤ͝Δよ͏ ʹɺಉऀͷϓϨʔϝϯλϧʹ
ΛΔ͜ͱϚφʔͷҰͭͰありɺͦ͏いͬͨؾ
ҙຯͰΰϧϑࠓͷࢲΛܗͯ͠ いΔཁૉͷҰ
ͭだͱ͓ͯ͡ײり· ɻ͢
ɹΛॏͶΔ͜ͱͰࣦͬͨͷɺಘΔͷਓͦ
ΕͧΕだͱࢥい·͕͢ɺࣗࢲ͜Ε·Ͱಉ༷ʹ
ՈΛେʹ͠ɺࣄʹझຯʹീׂٿ Β͘い
Ͱؤுͬͯ い͖ͨいͱࢥい· ɻ͢

ɹޙ࠷·Ͱ͓ಡΈいͨだ͖ɺあり͕ͱ͏͟͝い·
ͨ͠ɻ

ࣛౡݐઃ᷂ɹҏɹ౻ɹɹɹ
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झຯͷڕりʙڥͱͷؔΘり

ɹতͷ࣌ʹɺڕりͱ͑ݴʮํͷझ
ຯʯͱݴΘΕ·͠ ͨɻͳΜだ͔ࠩผ༻ޠͷよ͏ Ͱ
ͨ͠ɻࡏݱͰɺঁੑΞϯάϥʔ૿͑ɺりํ
ΤαΛΘͳいϝλϧδάϫʔϜʢٙࣅΤαʣ
Λ༻いΔδΪϯάり͕ओྲྀͱͳりͭͭあり· ɻ͢
ʢ֨いいͰ ʂ͢ʣ
ɹ͔͠͠ɺऀྸߴͷͨࢲちʹɺମྗతʹςΫ
χοΫతʹݶքΛ͡ײ· ɻ͢りɺӤりͰ
͢ͶɻʢҰഋҿΈͳ͕Β͕ߴ࠷Ͱ͢Ͷʂʣ
ɹࢲͷϑΟʔϧυҏ͕ओઓͰ ɻͦ͢ͷ
ଞɺҪݝʢ୮ੜɾୋʣࡾॏݝʢلҏౡʣ
ʹԕ͠· ɻ͢ધり͕ओྲྀͰɺүりة
͓ʹͳͷͰக͠·ͤΜɻりͷબધݥ
ͤͰ͕͢ɺҰൠతʹͷધ࣮ͷあΔ
ϙΠϯτʹ߆り·͕͢ɺएいધڕ୳ͰϕΠτ
ʢখڕʣͷ܈ΕΛ୳ͯ͠ࡧ りΛܾΊΔʹ
あり· ɻ͢ʢ݁Ռͷஅ͠いͰ͢Ͷʁʣ

ɹりํϑΟʔϧυʹよͬ ͯ৭ʑあり· ɻ͢ҏ
Ͱͷओྲྀɺֻ͖ ʢ͚ΛҰ൪Լʹ͚ͭ
ΔʣͱݺΕΔりํͰ ɻ͢Ӥੜ͖ͨΤϏʢ
ληΤϏʣΛい· ɻ͢·͞ʹΤϏͰୄΛΔͷ
Ͱ ɻͦ͢ͷଞɺӭ͕ͤりͱݴΘΕΔりํ͕あ
り· ɻ͢Ӥੜ͖ͨΠϫγΛいɺւఈͷؠ
ۙΛӭ͕ͤɺओʹώϥϝΛૂい· ɻ͢ͱͯεϦϦ
ϯάͳりͰ ɻ͢ʢҰഋҿΉՋあり·ͤΜ͕ɺ
օ༷ʹ͓קΊͰ ʂ͢ʣ
ɹҰํͰɺ�� લҐ·ͰΜʹߦΘΕͨり
͕あり·ͨ͠ɻख܁りʢ͙ͨりʣりͱݺΕɺ
Ӥʹੜ͖ͨίφΰΛい· ɻ͢ւఈ͔Β��
̼Ґ·Ͱ্͖͛רΛ܁りฦ͠ͳ͕ΒΔํ๏ͰϚ
λΧʢεζΩʣΛૂい· ɻ͢೦ͳ͕Βɺ2��� 
Ґ͔ΒҏͰίφΰ͕औΕͳ͘ͳりɺ2���
͔Βړېͱͳり·͠ ͨɻӤ͕ແ ͳ͘りख܁りり
ফ໓͠·͠ ͨɻʢ·͜ ͱʹ೦Ͱ ʂ͢ʣ

ิʜ�ɹҏͷਫਂ֓Ͷ �� ̼ҎԼͰ
ɻ͔͢ࠓΒ��� ສલͷණՏظʹ

ւਫ४ �� ̼Ҏ্Լͯ͠いͯҏ
Խͯ͠ ͓り·͠ ͨɻ͠ ɺࠓ
ೆۃͷණচ͕શͯղ͚Δͱɺւਫ४
 �� ̼ఔ্ঢ͢ΔͱݴΘΕ͓ͯり·

ɻ͢
ิʜ2ɹҏͰਫ࣭อશͷͨΊɺΦΩ

ΞϛͷࢮΜだӤ͞ࢭېΕͯい·
ɻ͢

ิʜ�ɹ第 � ճ࡞ྲྀҬ࠙ݍஊ会ʹ ʮͯ๛
͔ͳւͷӫཆݯʙ͖Εいͳւ๛͔
ͳւ ʁ͔ʙʯͷςʔϚʹͯߨԋ会͕
։͞࠵Ε·͠ ͨɻͦͷதͰɺʮྲྀҬԼ
ਫॲཧʹ͓͚ΔૉɾϦϯͷআڈ
͕ਐΈɺࡾՏɾҏͷਫ࣭͕
४ҎԼ·ͰԼͨ͠ɻͦͷجڥ
݁Ռɺ͖Εいͳւʹͳ͕ͬͨɺ๛͔
ͳւͰͳ ͳͬͨ͘ɻʯͱͷใ͕ࠂあり
·͠ ͨɻ͖Εいͳւʢශӫཆʣ͕ί
φΰͷফ໓ͱؔΘり͕あΔͷ͔
Ε·ͤΜɻʢ技ज़ऀͱ͠ ͯແ೦
Ͱ ʂ͢ʣ

ɹҪݝୋԭͰɺશϑΧηり͕ϝΠϯͰ
ɻ͢ΛΘͳいɺֻ͚ͷͱӤʢΦΩΞϛʣ

ͷॏ͞ͷΈͰைͷྲྀΕʹͤɺ͖ࢃӤʢΦΩΞϛʣ
ͱಉௐͤ͞ͳ͕Β୨ʢڕͷӭҬʣΛΔํ๏Ͱ

ɻֻ͚͢ ��� ̼ఔྲྀ͠· ɻֻ͔͕͢ڕΔͱϥ
Πϯʢりࢳʣ͕ Ұؾʹり· ɻ͢ࡏݱͷిಈϦʔ
ϧɺϥΠϯ͕ҰఆҎ্ͷ͞Ͱग़Δͱɺࣗಈఀ
ͯ͠ࢭ Λώοτ͞ڕ ͤ· ɻ͢ʢݡいͰ ʂ͢ʣૂいɺ
ओʹେܕͷϚμΠɺώϥϚαͰ ɻ͢ʢϏʔϧΛҿΈ
ͳ͕ΒϐΠɾϐΠͷԻͱڞʹϥΠϯ͕ΔͷΛち
· ɻ͢ؾշͰʔ ʂ͢ʣ

தຊݐઃίϯαϧλϯτ᷂
നɹɹහɹ
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ิʜ4ɹୋԭͰରഅւ ʢྲྀைʣ্͕
ͯ͠ い· ɻֻ͚͢౦ਘͷ༤ౡ
·Εྲྀ͔ͯͬʹ ɻ͢Ҏલɺதࠃԭ
ͷਫ࣭ѱԽ͔ΒେܕΫϥή͕େྔൃ
ੜ͠ɺւྲྀʹͬͯຊւΛ্͠
͖ͯ·͠ ͨɻୋԭͰҰ࣌ɺધͷ
նりҰ໘͕ΫϥήͰ෴ΘΕͨ͜ͱ
あり·͠ ͨɻʢֻ͕͚ೖͰ͖·ͤ
Μʂʣ·ͨɺҪݝӽલொͷ໊Λ
ͬ͡ ɺͯผ ʢ໊ӽલΫϥήʣͱݺ
Ε·ͨ͠ɻʢݩͷํʹͳ
Ͱ ʂ͢ʣ

ɹࡾॏلݝҏౡͰɺఱടϑΧηり͕ओྲྀ
Ͱ ɻ͢ఱടͷԼʹ͖ࢃӤ͔ ʢ͝ΦΩΞϛӤʣͱ
Ληοτ͠ · ɻֻ͚͢ϋϦε �� ̼ҐͰɺӤ

ʹΦΩΞϛΛ༻͠· ɻ͖͢ࢃӤ͔͔͝ΒͷΦ
ΩΞϛͱಉௐͤ͞Δ͜ͱͰ୨Λ୳りͳ͕ΒΔํ
๏Ͱ ɻ͢ૂいϚμΠͰ͕͢੨Ε· ɻ͢
·Εڕܕͷେܥʑɺ֎ಓͷώϥϝϋλ࣌ ɻ͢
ʢͬͨʔͰ ʂ͢ʣ
ɹଟౡߓ࡚ࢣͷ͞ࢣړΜɺ֎ւͷڕʹൺ
ɺӤͷ๛ͳւͷڕඒຯ͠いͱݴい· ɻ͢
ͦΕɺીࡾ࡞ɾ๛ͷՏ͕͔ࢁ
ΒӡΜͰ Δ͘ӫཆݯʹよΔͷͱࢥΘΕ· ɻ͢࠷
ۙɺԹஆԽʹよΔूத߽Ӎ͕ଟൃ͠ɺؒࢁ෦
ͰりͳͲͰߥ͕ࢁഇ͠ɺӫཆݯͷجͱͳΔ
ͷফࣦ͕৺͞Ε· ɻ͢๛͔ͳւΛकΔͨΊ
ʹɺٿԹஆԽͷࢭආ͚ͯ௨Ε·ͤΜɻ
ʜͨࢲち $02 ͚ʹݮ ҰͯาΛʙ๛͔ͳւ
Λͯ͠ࢦ ʜ
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एख技ज़ऀʹݧܦΛઆ͘

ɹࢲೖࣾͯ͠ Ҏདྷ �� ؒɺতɺฏɺྩ
ͷ � ཧऀͱ͠ݱͷࣄྊՍઃڮΛ࣌ ܞͯ
Θͬͯ ͖ͨɻ
ɹՍڮॴՏͷ্ɺಓ࿏ͷ্ɺమಓͷ্ɺ
୩ͷ্ͱ༷ʑͰあΔ͕ɺͲͷڮࢥいग़ਂいͷ
͕あΔɻ
ɹՍઃͨ͠ҬಓݝͰݟΔͱ͔Βʮւ
ಓɺؠखɺܗࢁɺٶɺౡɺ౦ژɺਆಸɺ
ɺ੩ԬɺѪɺذෞɺࡾॏɺେࡕɺژɺ
ՎࢁɺԬࢁɺେʯͷ �� ಓݝだͱ͏ࢥɻ
ɹશಓݝͰՍઃΛͨͬߦͱͯͬࢥい͕ͨ 4�
ಓݝͷ ��� ఔ੍͔ͯ͠͠いͳいɻͦΕ
ͰଌྔՍઃͷԠԉΛྀ͢ߟΕ ��ˋͷಓ
ݝΛ๚Εͨ͜ͱʹͳΔɻ
ɹ͜ͷߘݪΛॻいͯいΔؒʹɺͦΕͧΕͷݱ
Ͱͷग़དྷ͕ࣄよΈ͕͑ͬͯ͘ Δɻग़དྷࣄͷଟ͘
Սઃͷۤ࿑͕ਅͬઌʹࢥいग़͞Εɺͦͯ͠ ԕ͘
͔Βͨ͠ڮΛோΊͯ֒ײʹ;͚Δָ͠Έɺͦ
ͷҬͷީؾ෩ɺ໊ɺਓͱͷ৮Ε߹いͳ
Ͳ͕ଓ͘ɻ
ɹࢥࠓ ͱ͏͜ͷよ͏ ͳ͕ݧܦਓؒతʹ·ͨɺ技
ज़ऀͱ͠ ͯࢲΛߴΊͯ͘ Εͨͱͯ͡ײいΔɻ
ɹࢲ·だೖࣾͯ͠ ؒͳい͜Ζɺۀ࡞લʹ্
༧ఆΛ৬ਓ͞Μʹ͑Δよ͏ۀ࡞Βͷ͔࢘ ࢦ

ࣔ͞ΕΔຖͰあ͕ͬͨɺएいࢲ৬ਓ͞Μͱͷ
ίϛϡχέʔγϣϯ͕ ·͏͘ औΕ ɺͣࣔࢦۀ࡞Λ
ฉいͯΒ͑ͳ͔ͬͨɻ্͔࢘Βʮ૬खΛѪͤ
Ѫ͠ฦͯ͘͠ Δɻ૬खͷ͜ͱΛࢥいりͳ͕Β
ʹͳͬͯΛ͠ͳい͔Βだʯͱ͑ڭΒΕͨɻ
ͦΕͰগͣͭ͠技ज़ऀͱ͠ ͕֮ͯࣗʹͭいͯ
͖ͨ͜Ζগ͠ੜҙؾͳࣗͰあ͕ͬͨɺ৬ਓ
͞Μʹ͖ͬ りͱࣔࢦͰ͖Δよ͏ ʹͳͬͯ いͨɻ
ɹͦͷޙɺ৬ʹबいͨதݎͷࠒʹڮΛՍ͚
Δͱい ϓ͏ϥΠυだ͚Ͱͳ ɺ͘ϙϦγʔΛͯͬ࣋ ݱ
Λཧ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δよ͏ ʹͳͬͨɻ
ɹࠓࡢɺظग़ுΛ͏ݱಜΛܟԕ͢Δए
ऀ͕૿͑ͯ いΔ͕ɺฐࣾ技ज़ऀʹͦͷ Β͖い͕
あΔɻ
ɹͦͷよ͏ͳएい技ज़ऀʹର͠ɺ͜Ε·Ͱͷࢲ
ͷݧܦΛ͠ɺগ͠Ͱલ͖ͳ࢟Ͱ技ज़ͷ
शಘͱݚᮎ͕͑ߦΔΛ࡞Δ͜ͱ͕ࢲͷ໋
だͱͯͬࢥ いΔɻ
ɹ·だूେʹͯͬࢸ いͳいͱͯͬࢥ いΔ͠ ɺ
͜ͷઌいͭ͘ ͷڮͷՍઃʹؔΘΔ͜ͱ͕Ͱ͖Δ͔
ָ͠ΈͰあΔɻ
ɹ࠺ͱҰॹʹࢲͷՍ͚ͨڮ८りΛ͢Δͷ·だઌ
ͷ༷だɻޙͷָ͠Έʹऔͬͯ ͓͜͏ ɻ

ɹਖ਼ߊɹ্ɹాɹ᷂ۀ্୍



技士会だより
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技 士 会 だ よ り
事　務　局

第 30 回定時総会の開催

ɹ第 �� ճఆ࣌૯会͕ྩ 4  � ݄ �  	 Ր 
 ޕ
ޙ � த۠ͷΞΠϦεѪࢢݹΒ໊͔࣌ 2 ֊ίε
ϞεͷؒͰ։͞࠵Ε·ͨ͠ɻ
ɹࠓ૯会৽ܕίϩφΠϧεײછͷجຊత
ͳײછରࡦͷͱɺग़੮ऀΛ֤ࣾ 2 ໊ʹॖখ͠
ɻͨ͠·͠ࢪ࣮ͯ

ɹ� Ϳりʹߦ͔ؔػΒ � ໊ͷํΛདྷෂʹ͓ট
͖͢Δͱͱʹɺ૯会ޙͷಛผߨԋ会෮͠׆·
ͨ͠ɻ
ɹ૯会ͷٞࣄʹ͖ͭ·ͯ͠ɺٞͨ͠Ҋ݅ͷ͢
͕ͯঝೝ͞Ε·ͨ͠ɻ

中部地方整備局川上技術調整管理官

名古屋市緑政土木局佐藤参事

市川会長

総会の様子 総会の様子

愛知県建設局中尾技監
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来賓者名簿
ʢܟশུʣ2�22����

ஂɹɹମɹɹ໊ ɹɹ৬ɹɹ໊ ɹɹ໊ࢯ ཧग़੮ऀ

த෦ํඋاہը෦ 技ज़ௐཧ ɹ্ɹɹ

த෦ํඋہ ॴࣄಓࠃݹ໊ ɹ݄ɹɹ

Ѫݐݝઃہ ɹɹہ ಓɹӜɹɹɹ ਅ ܽ੮

Ѫݐݝઃہ 技ɹɹ தɹඌɹګɹܟ

ہࢢݹ໊ ɹɹہ ՏɹాɹɹҰ लಙ౻ࠤɹࣄࢀ

ہԼਫಓ্ࢢݹ໊ ɹɹ࣍ Ѫɹɹխɹ ೋߒ౻ઃ෦ɹԕࢪ

ہࢢॅࢢݹ໊ ੑ׆ࢢ ླɹɹӳɹจ ϦχΞؔ࿈৺։ൃ෦
Ԙɹ༸
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優秀技術者等の表彰

一般社団法人全国土木施工管理技士会連合会
　優秀技術者表彰

会ࣾࣜגઃݐԼ३Ұɹɹɹ౻ࢁ
๛ాխढ़ɹɹɹࣜג会ࣾώϝϊ
ࢤɹɹɹத෦Խݐઃࣜג会ࣾ
会ࣾࣜגݐɹɹɹতٱҪҰ܀
҆౻ɹ྄ɹɹɹ౻ຊݐઃࣜג会ࣾ
௩وতɹɹɹத෦ࣜג会ࣾ

ɹ༏ल技ज़ऀʹଃΒΕΔʢҰࣾʣશࠃࢪཧ技士会࿈߹会දজͷୡࣜٴͼѪݝࢪ
ཧ技士会会දজͷදজ͕ࣜྩ 4  � ݄ � ʢՐʣʹΞΠϦεѪίεϞεͷؒͰߦΘΕ·ͨ͠ɻ

前列手前から長塚貴昭（中部土木）、安藤　亮（藤本建設）、栗井一久（昭和土建）、
川地孝志（中部化工建設）、豊田雅俊（ヒメノ）、山下淳一（藤城建設）

受賞者名簿一覧　（敬称略）

一般社団法人全国土木施工管理技士会連合会
　役員表彰

ᖒɹۉɹɹɹѪݝࢪཧ技士会ཧࣄ
Ճ౻ɹపɹɹɹѪݝࢪཧ技士会ཧࣄ

　愛知県土木施工管理技士会会長表彰

会ࣾࣜגɹɹɹத෦ࢤڧԬࣉ
ాॆ࢘ɹɹɹଜݐઃࣜג会ࣾ
ਗ਼ਫ༑थɹɹɹতࣜג会ࣾ

（一社）全国土木施工管理技士会連合会
～ 優秀技術者表彰 ～
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手前から清水友樹（昭和土木）、冨田充司（木村建設）、寺岡強志（中部土木）

加藤理事野澤理事

～ 役 員 表 彰 ～

～ 愛知県土木施工管理技士会会長表彰 ～



技士会だより

4�礎あいち 第42号

ɹྩ 4  � ݄ � ʢՐʣʹ։ͨ͠࠵第 �� ճఆ

��૯会ʹҾ͖ଓ͖ɺ࣌ ࣌ �� ͔Βಛผߨԋ会͕

ཧ技士会ࢪࠃશࢣߨΕ·ͨ͠ɻ͞ࢪ࣮

࿈߹会͔Β༏ल技ज़ऀදজΛड͚ͨࣜג会ࣾώ

ϝϊͷ๛ాխढ़༷ɺߨԋ༰ʰฏ �� 

24� 号ଟಓ࿏౦ւ +$5 ɾ ( ϥϯϓڮԼ෦

ʙʱͱͯ͠いͯʙ҆શཧͱҙͭʹࣄ

��� ໊ͷ会һ͕ௌ͠ߨ·ͨ͠ɻ

ɹ࢘会ͷதଜۀࣄҕһͷਐߦʹよりɺߨԋ会͕

։࢝͞Ε·ͨ͠ɻ

ɹͷϨδϡϝ࣍ͷͱ͓りͰ͢ɻ

�ɹࣄͷ֓ཁ

2ɹࣄͷಛ৭

�ɹݩ࣍ࡾσʔλͷ׆༻

4ɹ୲いख֬อɾएख技ज़ऀͷҭ

ɹɹɹɹ

1　工事の概要
ç໊ɹฏࣄç ��  24� 号ଟಓ࿏౦ւ +$5ɾ

( ϥϯϓڮԼ෦ࣄ

ࢁઙࢢॴɹ౦ւࣄ

講師　豊田雅俊様

༰ɹ3$ࣄ ٭ڮ 2 ɺԾઃج � ࣜ

ɹฏظɹɹ ��  � ݄ 2� ͔Β

ɹɹɹɹɹྩ 2  � ݄ 2� ·Ͱ
çऀɹ᷂ώϝϊçࢪ

2　工事の特色
ɹ্෦ʹૹిઢ͕ありɺଆ෦ʹେܕϒϩοΫੵ
ΈʹよΔஈ͕ࠩあΔͳͲࢪ͕݅͠ݫいɻ

西知多道路東海 JCT部完成イメージ

着手前

特別講演会
平成30年度247号西知多道路東海JCT・Gランプ橋下部工事について

株式会社ヒメノ　豊　田　雅　俊
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3　三次元データの活用
ɹࢪͷγϛϡϨʔγϣϯͱͯ͠ݱΠϝʔδ
Λ໌֬Խͨ͠ɻ

ɹॳܭըͰɺྊίϯΫϦʔτޙʹຒΊ
͠ɺେܕϒϩοΫੵͷ෮چΛ༧ఆ

࡞ϒϩοΫੵΈͷܕব͠ɺେׯମͱΫϨʔϯ͕ۥ
ʹલࢪͰ͖ͳい͜ͱ͕໌ɻபͷҰ෦ͱྊ͕ۀ
େܕϒϩοΫੵΈͷۀ࡞Λ͜͏ߦͱͰɺۥମͱΫ
Ϩʔϯͷׯব͕ճආͰ͖ͨɻ

4　担い手確保・若手技術者の育成
ɹߍߴੜͷݱֶݟ会ͷ࣮ࢪ

計画変更前

計画変更後

完成
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Πϯλʔϯγοϓडೖ

ײੜͷߍߴ
ɾݐઃۀͷ技ज़ͷ͢͝͞Λ࣮ͨ͠ײɻߏਤ

໘だ͚Ͱͯͬ࡞いΔͱͯͬࢥい͕ͨɺίϯ
ϐϡʔλΛͯͬ �% ϞσϧΛ࡞りɺͦΕΛج
ʹమےΛΜͰいΔ͜ͱ͕͔りྑいษڧʹ
ͳͬͨɻ

ɾଌྔͷतۀͰग़͖ͯͨͱ͜Ζ͕͜͏い͏ͱ͜Ζ
Ͱग़͖ͯͨͷͰɺよ͘ཧղͰ͖ͨɻֶߍͰͬ
ͯいΔҟܗమےͱൺͷʹͳΒͳい΄Ͳ
େ͖ͳҟܗమےͰڻいͨɻ

ɾݱͰ 73 υϩʔϯΛ͓ͯͬりɺڻいͨɻ
ϋΠςΫだͱͨ͡ײɻ

ɾ4% ͷө૾Λ࡞りۀ࡞ఔΛ͔り֬͘͢ೝ
Ͱ͖Δよ͏ʹͳͬͨりɺ73 Λ҆ͯͬશʹ࡞
࠷ΔͨΊʹ࿅शͰ͖Δよ͏ʹͳͬͨりͱ͢ۀ
৽技ज़ΛݟΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ

ɾΧϝϥΛͯͬϦΞϧλΠϜͰผͷॴʹσʔ
λΛૹͬͨりͰ͖Δ͜ͱͳͲ࠷৽ͷ技ज़͕ଟ
͘औりೖΕΒΕ͓ͯりɺޮతʹߦΘΕͯいΔ
ͱͨͬࢥɻ

2 次元・3次元図面の体験

3次元図面の確認

ウエアラブルカメラの体験

測量体験

若手社員との実習
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ɹྩ 4  � ݄ 2�  	 ۚ 
 ޙޕ � ࣌ �� ͔Β໊

தؙ۠ͷͷΞΠϦεѪࢢݹ 2 ֊ʮίεϞε

ͷؒʯͰݱ技ज़ऀͱத෦ํඋہɺѪݐݝ

ઃہɺ໊ݹࢢࢀ͕ہՃͯ͠ҙަݟ会

͕։͞࠵Ε·ͨ͠ɻ

ɹࠓճͷҙަݟ会ɺʮಇ͖ํվֵੜੑ࢈ͷ

ͳͲʯʹͭいͯɺより۩ମతͰۙͳΛ্

ςʔϚʹ͢Δͱい͏͜ͱͰɺᶃ 4%(T ʹͭいͯɺ

ᶄݐઃΩϟϦΞΞοϓγεςϜʹͭいͯɺᶅपล

ରࡦʹͭいͯͷ � ߲ͱ͠·ͨ͠ɻ·ͨɺりํ

༧ΊࢀՃ͢Δݱ技ज़ऀʹςʔϚΛׂりৼりɺ

๏ʹม͑·ͨ͠ɻํ͏ߦͰࣜܗදൃྫࣄ

ɹݱ技ज़ऀͷօ͞ΜʹൃදͷͨΊͷࣄલ४

උΛ͓ئい͢Δ͜ͱʹͳりɺ͓खΛ͓͔͚͠·

͕ͨ͠ɺҙަݟ会Ͱ͜Ε·ͰҎ্ʹൃ׆ͳൃ

·Λฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖ɺେม༗ҙٛͳͷͱͳりݴ

ͨ͠ɻ

ɹҙަݟ会ͷ։࠵ʹઌཱちɺࢢ会͔Β

ʮ͜ͷҙަݟ会ݱ技ज़ऀͷօ͞Μ͕͝Ζ

いΔٙվળҊͳͲΛൃऀʹͯ͡ײ

͑Δͱい͏झࢫͰあΔͷͰɺسጨͷͳいᮣୡͳҙ

い͢ΔɻʯͱͷئΛ͓ྗڠͱͳΔよ͏ɺ͝ަݟ

ѫ͕ࡰあり·ͨ͠ɻ

ɹଓいͯɺத෦ํඋہ্技ज़ௐཧ͔
Βʮݐઃۀۀքͷ՝ͰあΔ୲いखͷ֬อɺՃ
Ձੜੑ࢈ͷ্ͷഎܠʹあΔͷɺڅྉ͕ଞ࢈
Ջ͕গͳいͱい͏͜ͱͰあٳൺͯ͘ɺʹۀ
Δɻ
ɹ ͜ ͷ ͨ Ί J�$POTUSVDUJPO  #*.�$*. ͱ ͔ Λ
ݱࡍऔりΜͰいΔɻ࣮ʹ্ͷੑ࢈ɺੜͯͬ
ʹܞΘͬͯいΔ技ज़ऀͷօ͞ΜʹɺͳΔ͘
গͳいਓͰগͳいؒ࣌ͰΔͱい͏ࢹͰ
ͯ͠技ज़ΛऔりೖΕʹਐΜͰい͘よ͏͕ࣄ
Βいͨいɻͯͬߦͯ
ɹຊͷςʔϚͰあΔ *$5 ΠϝʔδΞοϓɺ
ઃΩϟϦΞΞοϓγεςϜͷಋೖͷ͜ͷݐ
՝ʹ݁͢ΔͷͰあΔɻຊࡏݱਐܗߦͰ
ΘΕͯいΔ֤छऔΈΛฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖Δͷߦ
Ͱɺඇৗʹָ͠Έʹͯ͠いΔɻʯͱͷѫ͕ࡰあり
·ͨ͠ɻ

中部地方整備局、愛知県、名古屋市と
技士会現場技術者との意見交換会

市川会長

会場の様子

中部地方整備局川上技術調整管理官
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ɹଓいͯѪݐݝઃݐڮߴہઃاը՝୲՝
͔Βʮ࣮ݱʹࡍͰܞΘͬͯいΔ技ज़ऀͷօ͞Μ
͔ΒҙݟΛฉ͘ػ会͕ඇৗʹগͳいͷͰɺ͜ͷ
会وॏだͱͯ͡ײいΔɻʯͱͷѫ͕ࡰあり·͠
ͨɻ

ɹݹ໊ʹ࣍ࢢہԼ技ज़ࢦಋ՝͔
Βʮຊͷҙޙࠓ͕ަݟͷࢲͲͷऔΈʹͭ
ͳ͕Δ͜ͱΛظͯ͠いΔɻʯͱͷѫ͕ࡰあり·
ͨ͠ɻ

ɹҙަݟ会ʹೖりɺςʔϚ͝ͱʹൃྫࣄදͱग़
੮ऀ͔Β໘͢ΔվળͷͨΊͷఏҊ
ҙ͕ݟग़͞Ε·ͨ͠ɻ
ɹ·ͣɺ4%(T ʹͭいͯᶃʮैͯ͠ࣄいͨݱ
Ͱ *$5 技ज़Λࣄͨ͠༺׆Λ͠ݧܦɺඇৗʹศ
རͰあΔͷͰɺݐઃݱͷओྲྀʹͳΕͱͯͬࢥ
いΔɻʯᶄʮ会ࣾͰ 4%(T ͷ �� ඪͷ͏ち ��

߲Λਪਐͯ͠いΔɻ͜ͷ͏ちɺਓͱࣗવͱͷڞ
ଘΛతͱͨ͠؆қϏΦτʔϓͷઃஔ٭ڮΠ
ϧϛωʔγϣϯͷઃஔɺڥෛՙͷ׆ݮಈʹܞ
Θͬͨɻʯᶅʮ*$5 よΔਓһʹ༺ցͷػઃݐ
ݮ $02 ͷഉग़ྔͷݮɺӍਫͷར༻ʹよΔਫ
ͷݮɺଠཅޫͷར༻ʹよΔഉؾΨεͷݮͱ
ɺԕִྟɾ8FCݮͷݯࢿٿ 会ٞʹよΔੜ࢈
ੑͷ্ɺిೲ "41FS ͷར༻ʹよΔۀͷޮ
Խɺݯࢿࢴͷݮɺݱֶݟ会ݱपลͷ͝
ΈरいʹよりٿͷݙߩΛ࣮ͨ͠ࢪɻʯͷྫࣄ
ൃද͕ありɺத෦ํඋ͔ہΒ 4%(T ͷऔΈ
࡞Δͱ͖だ͚Ͱͳ͘ɺ͏ͱؚ͖Ίͯ
4%(T だͱͯͬࢥいΔɻ͜ͷऔりΈΛՃ
͢Δͷͳい͕ɺࣄͷධՁͰҙͱ
い͏߲͕あΔͷͰɺ͜ͷதͰదʹධՁͯ͠い
͖ͨいɻ
ɹѪ͔ݝΒ *$5 ͷ׆༻ࣄͷͰͳ
͘૯߹ධՁͰՃରͱͯ͠いΔɻ
ɹ໊ݹ͔ࢢΒ *$5 ରڥपลͷݱ༺׆
؍ͷΠϝʔδΞοϓͳͲͱͱʹɺҙࡦ
͔ΒධՁͯ͠い͘ɻ
ͱͷճ͕あり·ͨ͠ɻ
ɹ࣍ʹɺݐઃΩϟϦΞΞοϓγεςϜʹͭいͯ
ɺᶃʮݱͰݐઃΩϟϦΞΞοϓγεςϜͷऔ
ΈΛͨͬߦͱ͜ΖɺΧʔυϦʔμʔͷλον
͕৳ͼΜͰ͓りɺै͕͜ऀࣄͷγεςϜಋೖʹ
よΔతͳϝϦοτΛड͚ͯいͳい͜ͱ͕ݪ
Ҽだͱ͏ࢥɻʯᶄʮϝϦοτͱͯ͠ɺ֤技ऀ
͕༗͢Δ֨ࢿอݥͷՃೖঢ়͕گҰཡͰ͖ɺࢪ
ͷ҆৺ײʹͭͳ͕Δ͜ͱࢪମ੍ாͰ׆
༻Ͱ͖Δ͜ͱͰあΔɻσϝϦοτΧʔυΛͬ࣋
ͯいͯあ·りҙຯ͕ͳいͱͯ͡ײいΔऀେ
いΔ͜ͱɺγεςϜΤϥʔͰ·ͬͨ͘ӾཡͰ
͖ͳいͱ͖͕あΔ͜ͱͰあΔɻʯᶅʮීٴͯ͠
͖͕ͨɺൃऀʹडऀʹՁあΔͷʹ͠
ͯཉ͠いɻ技ऀ͕ਐΜͰΧʔυΛ࡞りͨ͘ͳΔ
هͷূ֨ࢿʹ͕ඞཁͰɺྫ͑Χʔυͷཪ໘
ଳͱಉ͡ѻいʹ͢ΔͳͲͷાܞΛͬͯຊূࡌ
ஔͰあΔɻʯͱいͬͨൃද͕あり·ͨ͠ɻ
ɹத෦ํඋ͔ہΒɺϝϦοτʹͭいͯɺ
ΧʔυʹͲ͏い͏ػ͕あΕいͨ͘ͳΔ͔

名古屋市森下技術指導課長

愛知県高橋建設企画課担当課長
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ͱい͏͜ͱだͱ͏ࢥɻΧʔυ͕ຊূͱಉ༷ͳͷ
ͱͯ͠ѻΘΕΔͳͲͷํࡦΛݕ౼͢Δɻ
ɹѪ͔ݝΒɺݐઃΩϟϦΞΞοϓγεςϜͷ
ඞཁੑೝࣝͯ͠いΔɻよりҰͷϝϦοτɺΠ
ϯηϯςΟϒΛઃ͚Δ͜ͱͰγεςϜͷಋೖΛ
ਤͬͯい͖ͨいɻ
ɹ໊ݹ͔ࢢΒΩϟϦΞΞοϓγεςϜͬͯ
Կͱい͏ऀۀࣄいΔɻҰఆͷϝϦοτΛཧղ͠
ͨஈ֊Ͱɺ੍ڧతͳΈͱい͏ͷඞཁ͔ͳ
ͱͨ͡ײɻ
ͱͷճ͕あͬͨɻ
ɹ技ज़ऀ͔ΒΧʔυొ͕ਐ·ͳいͷɺϝ
Ϧοτ͕ͳい͔Βʹਚ͖Δɻେखͷݱʹ͘ߦͱ
Χʔυඞਢだ͔ΒΧʔυΛͨ࣋͞ΕͯいΔͱ
い͏ೝ͕ࣝあΔɻຊਓͨち͕ԿͷͨΊʹ͜ΕΛ͠
ͯいΔͷ͔ཧղͯ͠いͳいͷ͕ݱঢ়ͰあΔɻΫϨ
δοτΧʔυͷよ͏ԁʹࢉͰ͖Δよ͏ͳϙΠ
ϯτΛ͚Δͱい͏͜ͱʹͳΕɺଟগͳりͱ
Δよ͏ʹͳΔɻͱいͬͨҙ͕ݟग़͞Ε·ͨ͠ɻ
ɹଓいͯɺपลରࡦʹͭいͯɺᶃʮݐઃۀࣾ
会ʹͯ͠ݙߩいΔۀछだͱ͕͏ࢥɺपลڥʹ༩
͑ΔӨڹେ͖いɻࣄ༰Λཧղͯ͠Β͏ͨ
Ίɺࣔܝ൘ͷઃஔύϯϑϨοτͷΛͬߦ
ͨɻقઅ͝ͱͷ͠࠵ɺҬͷΛฉ͘͜ͱ͕Ͱ
͖Δよ͏ҙݟശͷઃஔΛͨͬߦɻʯᶄʮࣄΛਐ
ΊΔ্Ͱपลॅຽͱ৮͢Δ͜ͱ͔ΒɺࣄΛ։
ఔΛप͢Δよ͏ʹͯ͠いΔ͓Βͤɺ࢝͢
ΔɻʯᶅʮʹΘͨりɺࣄΛ͏ߦ߹あΔ
ͷͰɺҬॅຽͷཧղͱ͕ྗڠඞཁɺҬॅຽͱ
ͷίϛϡχέʔγϣϯͱͯ͠ࣄணख࣌ͷѫࡰɺ
ຖ݄ͷਐঢ়گͷઆ໌ɺࣄ 13 ͷͳͲΛࢴ
࣮ࡦৼಈɺคਖͷର੍نいΔɻަ௨ͯͬߦ
ਐΊΔͨΊपลʹΛԁݱいΔɻʯᶆʮͯ͠ࢪ
ରࡦ࠷ॏཁͱͯ͑ߟいΔɻ۩ମతʹࣄͷཧ
ղΛಘΔͨΊɺ͓Βͤνϥγͷคਖରࡦ
ͱͯ͠ͷคਖ੍ࡎͷ༻ͳͲΛͯͬߦいΔɻʯ
ͱいͬͨൃྫࣄද͕あり·ͨ͠ɻ
ɹ໊ݹ͔ࢢΒɺݩରࡦʹ͑ݟͳいͱ͜
ΖͰେมۤ࿑ͯ͠いΔɻൃऀଆʹରԠ͢
Δඞཁ͕あΔ͜ͱΛվΊͯೝࣝͨ͠ɻ
ɹѪ͔ݝΒɺपลରࡦͰҰ൪େࣄͳͷί

ϛϡχέʔγϣϯだͱͯͬࢥいΔɻஸೡͳઆ໌
ҬʹΛӡͿͱいͬͨ͜ͱΛҰͭͻͱͭͬ
ͯい͘͜ͱ͕ॏཁだͱͯ͑ߟいΔɻ
ɹத෦ํඋ͔ہΒɺपลରࡦडͨ͠ۀ
ऀͷྗͰݱ͕͏·͘ճͬͯいΔͷ͕࣮だ
ͱ͏ࢥɻडऀͷ͏ߦݩରࣄ͕ࡦͷධՁͰ
͔ͬ͠りධՁͰ͖Δよ͏Ίͯい͖ͨいɻ
ͱͷճ͕あり·ͨ͠ɻ
ɹ࣍ʹϑϦʔτʔΩϯάʹೖりɺᶃʮ*$5 ͷ׆
༻ʹؔͯ͠Ͳ͜·Ͱͷۀ࡞Λར༻ͯ͠いΔͷ
͔ʯɺᶄʮշదτΠϨͷීٴͲͷఔ͔ʯɺᶅʮࢁ
ؒ෦ͷॅࠐΈͷݱͰɺஉঁͷྀͲ͏ͯ͠い
Δͷ͔ʯɺᶆʮؒࢁ෦Ͱͷ௨৴ঢ়گͱͦͷରॲ
Ͳ͏ͯ͠いΔͷ͔ʯɺᶇʮݱۀ࡞һͷͨΊͷշ
దੑʹؔ͢ΔͲ͏ͯ͠いΔ͔ʯɺͱいͬͨ
༰ʹͭいͯҙݟΛަ͠·ͨ͠ɻ
ɹޙ࠷ʹத෦ํඋہͷ্技ज़ௐཧ
͔Βɺᶃʮ4%(T ʹͭいͯݱͷ 4 େཧͰあ
Δग़དྷܗཧɺݱཧɺఔཧɺ҆શཧʹ
ΛؚΊڥͷۙ࠷ � େཧͱݴΘΕͯいΔ͕ɺͦ
ΕͧΕΛͯ͘ݟΔͱ૬͢Δͱ͜ΖあΔɻશମ
ͷཧͷதͰ࠷దղΛ͚ͭݟͳ͕ΒਐΊͯい͘
ͱい͏͜ͱͰۤ࿑ͯ͠いΔͱい͏ςʔϚͰあͬ
ͨͱ͏ࢥɻʯᶄʮݐઃΩϟϦΞΞοϓγεςϜ
ൃऀʹϝϦοτ͕ͳいɻΠϯηϯςΟϒ
だ͚Λ༩͑ͯແཧΒͤΔͷҰ൪ͬͯい
͚ͳい͜ͱͰあΔɻੜͷΛฉいͯۀքʹͱͬͯ
ྑいͷͳΒਐΊͯい͘ए͘͠ྑいͷʹ
ͯ͠い͘よ͏γεςϜΛվྑͯ͠い͘ͷだͱ
技ज़ऀݱʹ͞·ࡦいΔɻʯᶅʮपลରͯ͡ײ
ͷͷͤݟॴだͱい͏ҹΛड͚ͨɻܙΛͬߜ
ͯਐΊͯͯͬߦΒいͨいɻʯ
ͱͷ૯ׅ͕あり·ͨ͠ɻ
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中部地方整備局
出席者の方々

愛知県

伊藤建設企画課担当課長

片岡建設産業課長

市川技術管理課長

野田総括技術検査官

加藤技術開発調整官
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現場技術者の皆さん

中村和哉（矢作建設工業㈱）

内田泰彦（大成建設㈱）

宮本直哉（中部土木㈱）

大山諒人（中日建設㈱）

猪田貴哉（㈱加藤建設）

上原里菜（名工建設㈱）
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児玉和也（昭和土木㈱）

大原直孝（徳倉建設㈱）

糟谷佑樹（大有建設㈱）

鈴木智久（㈱近藤組）
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ྩ 4 ҙަݟ会ग़੮ऀ໊ʢ��2�ʣɹɹɹɹʢܟশུʣ
技ज़ऀͷ෦

൪号 ग़੮ऀ 会໊ࣾ උɹߟ

� ࡊɹཬݪ্ ઃ᷂ݐ໊

2 ழాɹ࠸و ᷂Ճ౻ݐઃ

� େࢁɹྒਓ தݐઃ᷂

4 தଜɹ࠸ ݐ࡞ઃ᷂ۀ

� ࠸ຊɹٶ த෦᷂

� ాɹହ େݐઃ᷂

� େݪɹ ಙݐઃ᷂

� ླɹஐٱ ᷂ۙ౻

� ɹۄࣇ ত᷂

�� പ୩ɹ佑樹 େ༗ݐઃ᷂

ͷ෦ؔػߦ

൪号 ໊ؔػߦ ɹ໊ࢯ ॴɹଐ ɹ৬

� த෦ํඋہ ্ɹ ը෦ا 技ज़ௐཧ

2 ʏ Ճ౻ɹɹ๛ ʏ 技ज़։ൃௐ

� ʏ ాɹໜथ ʏ ૯ׅ技ज़ࠪݕ

4 ʏ ࣏ɹࢢ ʏ 技ज़ཧ՝

� ʏ ɹେีۅߴ ʏ 技ज़ཧ՝՝ิࠤ

� ʏ ༄ݪɹܒೋ ʏ 技ज़ཧ՝ج४第ೋ

� ʏ ยԬɹ৴ ෦ݐ ՝ۀ࢈ઃݐ

� ʏ ݩɹߴ ʏ ࠤ՝՝ิۀ࢈ઃݐ

� Ѫݝ ɹलڮߴ ෦ہઃݐ ը՝୲՝اઃݐ

�� ʏ ҏ౻ɹ৻ޗ ʏ ը՝୲՝اઃݐ

�� ʏ ɹɹ࣮ ʏ ࠤը՝՝ิاઃݐ

�2 ࢢݹ໊ Լɹޫګ ہ 技ज़ࢦಋ՝

�� ʏ Լɹོࢤ ʏ 技ज़ࢦಋ՝ࢦಋࠪݕ

技士会ͷ෦

൪号 ɹ৬ ɹ໊ࢯ ॴɹଐ උɹߟ

� 会ɹ ɹࢢ ݐ࡞ઃ᷂ۀ

2 ෭会 தଜɹହհ େݐઃ᷂

� ʏ ɹɹؠ݉ ত᷂

4 ʏ ᖛɹɹਔ ઃ᷂ݐ໊

� ʏ ɹྑాࢁ େ༗ݐઃ᷂
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ɹࠓେܕόεͷఆһ �� ໊ʹର͠ 2� ໊ͷื
ूͱ͠ɺ৽ܕίϩφΠϧεײછͷײછରࡦʹ
ेҙ࣮ͯ͠͠ࢪ·ͨ͠ɻ
ɹֶݟॴ /&9$0 தຊ༷ʹશ໘తʹґཔ
͠ɺচ൛औସࣄͱτϯωϧࣄͷ � ͔ॴΛֶݟ
͠·ͨ͠ɻ

1 　開催日ɹྩ 4  � ݄ 2� ʢਫʣ

2 　参加者ɹ2� ໊
ɹᶃ会ɹһɹ�� ໊
ɹᶄ技士会ɹࢢ会ɺதଜҕһɺాࢁ෭ҕһ

ɺ༗ଜҕһɺࣄہ

3 　会　場
ɹᶃ౦໊ࣗࡕಈंಓߴՍࣄڮ

ߐॴɹֈࣄ *$ ͔Βౡ *$ ؒͷԼりઢ
ઃݐ౻çऀɹ᷂େྛɾ᷂ຊؒɾ᷂Ճçࢪ

ಛఆݐઃڞࣄಉۀاମ
��݄2͔Βྩ��݄�ݩɹྩظɹɹ

ɹᶄ౦ւঢ়ࣗಈंಓཆτϯωϧࣄ
ೆೱொ͔Βࢢւݝෞذॴɹࣄ
ɹɹɹɹɹいͳࢢொ
çऀɹ᷂Ԟଜçࢪ
ɹྩ��݄��͔Βྩ���݄2�ظɹɹ

ɹᶅ໊ਆߴಓ࿏ྑڮচ൛औସࣄ
ෞӋౡذʢࢢӋౡݝෞذॴɹࣄ *$ʣ͔ Β

ʢେ֞ࢢେ֞ݝෞذ *$ʣ
ɾ᷂ۀઃ᷂ɾ୍্ݐҪॅ༑ࡾçऀɹçࢪ
ɹɹɹɹɹ᷂ຊϐʔΤεڞಉۀاମ
ɹฏ���݄24͔Βྩ��݄24·Ͱظɹɹ

4 　行　程
ͷࡾத۠ࢢݹ໊ ɾؙѪ࣏ࣗݝηϯλʔ

ʢ����ʣग़ൃʹ́ ಓʹ́ʲ౦໊ࡕɾ౦໊ߴݹ໊
ʢr����ʙ�����ʣֶ́ݟࣄڮՍߴಓ ࡕ ʹ
ன৯ʹ́ ʲ౦ւঢ়ಓ ཆ 5/ ֶݟࣄʳ

ʢ�����ʙ�4���ʣ́ʹ౦ւঢ়ಓʹ́ ໊ਆߴʹ́
ʲ໊ਆߴ ྑڮচ൛औସֶݟࣄʳ
ʢ�����ʙ�����ʣ́ ෞӋౡ̞ذ́ ̘́ ʹ໊ ਆߴɾ໊
́ߴݹ ӫ́ɾΦΞγε 2� ౦ଆ౸ண

5 　概　要
ʢ�ʣɹߴՍࣄڮٺԽͨ͠ίϯΫϦʔτ

চ൛ʢ ���,NʣΛऔり͑ΔࣄͰ͢ɻຊ

চ൛औସࣄަ௨ྔ͕ଟいͨΊ௨ࢭߦΊʹ
よΔࣾ会తӨ͕ڹେ͖い͜ͱ͔Βɺࡐࢿͷൖ
ೖΛ༲ॏػΛ༻͢Δ͜ͱͰɺڙ༻࿏ઢ͔Β
ͷ྆ंࣄͷग़ೖりΛ͠ݮɺ·ͨচ൘ఫڈ
ɺ͠ٻΛ༻いΔ͜ͱͰޮԽΛػɾԾઃػ
ͷॖΛਤͬͯい·͢ɻظ
ɹ໊܂ )4$ʢอશɾαʔϏεηϯλʔʣ
՝ॹํ՝༷࢝Ί୲ऀͷօ༷ͷઌಋͰݱ
い·ͨ͠ɻߦΛֶݟ

令和 4年度現場見学会
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ʢ2ʣɹཆτϯωϧࣄࣄԆ 2���Nɺຊ
 - ʹ 2����2Nɺආ - ʹ 2�4��4 ʢ̼/"5.
ࣄෞذΘΕͯいΔɻߦ͕๏ʣɺൃഁ۷
ͼ୲ऀ༷͔Βٴ՝Լ՝༷ॴͷࣄ
ɻͨ͠·ֶ͠ݟΛݱཁͷઆ໌Λड͚ɺ֓ࣄ

ʢ�ʣɹྑڮচ൛औସࣄɺதԝଳଆʹಓ
࿏Λ֦෯͢Δ͜ͱͰݱঢ়ͷ 4 ंઢΛ֬อ͢Δ
ํ๏Ͱ͕ࣄਐΊΒΕͯい·͢ɻ࣍ͷํ๏Ͱ
ंઢΛ֬อͯ͠い·͢ɻ
45&1�ɿ্Լंઢͷ࿏ݞΛ׆༻ͯ͠֎ଆʹγ

ϑτ͠ɺதԝଳʹ৽ͨʹ 2 ंઢ
ͷߦ࿏Λඋ͢Δɻ

45&12ɿߦ࿏Λඋͨ͠தԝଳʹɺԼ
りઢͷंઢΛγϑτ͠ɺԼりઢͷচ
൛औସࣄΛ͏ߦɻ

45&1�ɿߦ࿏Λඋͨ͠தԝଳʹɺ্
りઢͷंઢΛγϑτ͠ɺ্りઢͷচ
൛औସࣄΛ͏ߦɻ

ɹӋౡ )4$ʢอશɾαʔϏεηϯλʔʣՃ౻՝
༷࢝Ί୲ऀͷօ͞·ʹઌಋͯ͠いͨだ͖ɺݟ
ֶΛߦい·ͨ͠ɻ

ɹࠓͷݱֶݟ会෩ظ࣌ͱॏͳͬͨͨ
Ίɺͷఱީ͕৺͞Ε·͕ͨ͠ɺ෩ͷӨڹ
ͳ͘ɺఱʹܙ·Ε༧ఆͲ͓り࣮͢ࢪΔ͜ͱ͕
Ͱ͖·ͨ͠ɻ

ʢʣࠓճ /&9$0 தຊ༷ʹଟେͳ͝ྗڠͱ
ԉΛいͨだ͖·ͨ͠ɻࢧ͝
り·͢ɻ͓ͯ͠ँײͱͯ͠େมہࣄ
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ɹྩ 4  �� ݄ �� ʢʣ࢛ࢢࢢʹ͓いͯɺ
第 �� ճ౦ւݝ࢛ࢪཧ技士会会会ٞٴ
ͼத෦ํඋہͱͷҙަݟ会͕։͞࠵Ε·
ͨ͠ɻຊࡾॏ͕ݝ൪ݝͰ͢ɻ
ɹͷग़੮ऀɺҎԼͷͱ͓りͰ͢ɻ
1　中部地方整備局

ը෦ɹɹɹɹɹɹീඌޫ༸༷ا
技ज़ௐཧɹɹɹ্༷
૯ׅ技ज़ࠪݕɹɹɹాໜथ༷
Խ技ज़ௐߴࢪઃใɾݐ
ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ୩ɹ༷ڧ
技ज़ཧ՝՝ิ࠲ɹۅߴେี༷
ೋ༷ܒݪɹɹɹɹ༄४第ೋج
ॴɹੁɹྑҰ༷ࣄಓࠃՏݝॏࡾ

2　�全国土木施工管理技士会連合会（以下「連合
会」という。）
ઐཧࣄɹখྛਖ਼య༷

3　東海 4県技士会
会ɺ෭会ɺৗཧࣄɺઐཧࣄɺ՝ٴ
ͼࣄہ

第 � ෦ɿݝ࢛՝ͱ࿈߹会ͱͷҙަݟ会
ɹ։会ʹͨり࿈߹会ͷখྛઐཧ͔༷ࣄΒʮݐ
ઃۀʹ୲いख͕Βͳいͱい͏͕あΔɻ͜
ͷͨΊɺಇ͖ํվֵΛਐΊɺिٳೋ੍ۀͷ
औりΜͰいΔɻ%9ʹݮ ͷਐలʹより *$5
͞ΕͯいظΒ͢͜ͱ͕ݮΛۀɺ͠༺׆Λثػ
Δ͕ɺ%9 ݱͷແବΛͳ͘͠ɺ͜Ε·Ͱͷ
ΈͦͷͷΛม͑ΔͷͰあΔɻʯͱͷѫ͕ࡰ
あり·ͨ͠ɻ

意見交換会の様子

ɹଓいͯɺݐઃۀ๏ྩߦࢪͷҰ෦վਖ਼ཧ技ज़
ऀͷ͕݉Մͳ݅ɺӦۀॴઐ技ज़ऀͱ
ཧ技ज़ऀͷ݉ͷݟ͠ɺ技ज़ݕఆͷड֨ࢿݧ
ͷݟ͠ʹؔ͢Δใఏ͕ڙあり·ͨ͠ɻ

ɹҙަݟ会Ͱࣄલʹఏग़ͨ͠ཁʹͭい
ͯ࿈߹会͔Βճ͕あり·ͨ͠ɻͦͷ֓ཁ࣍ͷ
ͱ͓りͰ͢ɻ
1　「総合評価項目の見直し」
ɹධՁ߲ͰあΔʮ*40����ʯ΄ͱΜͲͷۀا
͕औಘ͓ͯ͠りɺධՁʹ͕͔ࠩͭͳいͷͰɺݐઃ
Βʮ4%(T͔ࢫͷΠϝʔδΞοϓΛਤΔझۀ ʹؔ
͢Δొͷ੍ʯʹొͯ͠いΔۀاΛՃର
ͱ͢Δ͜ͱΛཁ
ˠ͜ͷཁੵࢉೖ੍ࡳͳͲͱಉ༷ʹ会ࣾ
͕ؔΘΔͷͰありɺ技士ݸਓͷϝϦοτʹͳΔ
ͷͰͳいͷͰɺ࿈߹会ͰରԠͰ͖ͳいɻ
2　ＣＰＤＳの取得上限の見直し
ˠऔಘϢχοτͷ্ݶ੍ݶΛվΊΔ༧ఆͳい
͕ɺֶश � ແ੍ݶͰあΔͷͰɺରΛݱ
技ज़ऀʹඞཁͳ技ज़ࣝͷऔಘʹͯ͛い͘
ͰあΔɻํ
3　�WEB 講習によるユニットの取得割合の増加
を要望

ˠ 8&# ʹͭいͯɺຊਓ֬ೝͱड֬ߨೝ͕͠
いɻ8&# いɻͨ͠౼ݕͳ͕ΒݟΛگशͷঢ়ߨ

連合会小林専務理事

令和4年度東海四県技士会会長会議
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4　�土木施工管理技士試験の受験資格に係る実務
経験期間の短縮に関する要望

ˠडݧཁ݅ͷ࣮ݧܦݟ͠ͷ༧ఆͰあΔͱ
ฉいͯいΔɻ

第 2 ෦ɿݝ࢛会ͱத෦ํඋہͱͷҙަݟ会
ɹ։会ʹͨりத෦ํඋہͷീඌاը෦
͔Βʮิਖ਼༧͕ࢉいͨɻ2�2 ஹԁͱ༧ࢉϖʔε
͕いɻϙετ � ͔Λよͯ͑͘ߟい͔ͳ͚Ε
ͳΒͳいͷͰɺۀք͔ΒͷཁΛൃ৴ͯ͠ཉ͠
いɻ
ɹ୲いख֬อͷͨΊͷिٳೋ੍ࠓͷएऀʹ
ͱͬͯͨりલͷ͜ͱͰありɺिٳҰͱい͏
ଶ͖ちΜͱۀঢ়ཧղ͞ΕͳいͷͰɺͷݱ
มΘͬͯい͔ͳ͚ΕͳΒͳいɻ
ɹ҆શཧʹͭいͯɺࢮൃ͕ނࣄੜͨ͠ͷͰൃ
ऀͱडऀͱͰҙࣝΛௐ͠ɺݥةͳࣄʹର
͓ͯ͠ޓいϧʔϧͷͱނࣄͷൃੜ͕༧͞
ΕΔ߹͖ͬりͱϊʔͱ͑ݴΔڥΛͬ࡞
ͯཉ͠いɻ
ɹ·ͨิਖ਼༧ૣ͕ࢉΊʹͭいͨ͜ͱ͔Βࣥߦ
͔ͬ͠りͯ͠い͔ͳ͚ΕͳΒͳいͷͰɺྔΛ
ૣΊʹ֬ఆ͓ͯ͠いͨํ͕ࣄ߹্ྑいͱい
͏͜ͱ͔ΒྗڠΛ͓ئい͢Δɻ
ɹ͜ͷҙަݟ会ۀք͔ΒͷҙݟΛฉ͘ྑい
Λड़ͯཉ͠いɻʯݟͶͳ͘ҙ݉ؾ会ͳͷͰɺػ
ͱͷѫ͕ࡰあり·ͨ͠ɻ

市川会長

ɹଓいͯɺʮத෦ํඋہͷऔりΈʯʹͭい
্ͯ技ज़ௐཧ͔Βઆ໌͕ありɺʮ࿈߹会
ݟɺҙޙͱͷࠂʯͷใگಈঢ়׆技士会ͷݝͼ֤ٴ
ΘΕ·ͨ͠ɻߦ͕ަ

ɹ会ٞʹ͓い֤͔ͯݝΒग़͞Εͨཁɾҙݟʹର
্͠ۀࣄௐཧɺ୩ݐઃใɾߴࢪ
Խ技ज़ௐ͔Βճ͕あり·ͨ͠ɻ

ɹ会͕ఏग़ͨ͠ཁʹର͢Δճ࣍ͷͱ
͓りͰ͢ɻ
1　�中部インフラDXセンターの研修・講習関連
の要望について

ɹΠϯϑϥ %9 ηϯλʔͷݚमɾߨश会ͷ ɾ࣭ྔ ɾ
ճΛͲͷよ͏ʹॆ࣮ͤͯ͞い͘ͷ͔͓ئ͑ڭ
いͨいɻ

八尾企画部長

川上技術調整管理官
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ˠ %9 शߨ %9 ηϯλʔͷ 2 ֊Ͱύιί ϯΛ
い͘ύλʔͯ͠σʔλ͔ΒՃ܈いͳ͕Βɺ
ϯ �% ϞσϧԽͷ࿅श͕Ͱ͖ΔͷͰɺϗʔϜ
ϖʔδ͔ΒԠืͯ͠΄͠いɻ
ɹ·ͨɺཁ͕あΕग़લ࠲ߨͱい͏ܗͰग़͔͚
ͯい͘ͷͰɺར༻ͯ͠΄͠いɻ
2　�労働環境改善に向けた時間外労働時間の縮　
減について

ɹ͕ؔٞڠऀະྃͷ··ൃ͞ΕΔ͜ͱ͕あ
りɺظͷѹഭؒࣄͷ૿େ࿑ಇؒ࣌ͷ૿
Ճ͕ݟड͚ΒΕΔͷͰɺࣄલʹࢪ݅໌ࣔΛࣔ
͠ɺదͳظͷઃఆΛ͓ئい͠·͢ɻ
ˠ͔ͬ͠り݅໌ࣔͯ͠ݱʹあͬͨਤ໘Ͱൃ
͢Δͱい͏ͷ͕جຊͰあΔɻػ会Λ௨ͯ͡ൃ
୲ࣄॴΛࢦಋͯ͠い͖ͨいɻ
ɹ࣮ࡍͰͲ͏ͯ͠ͷあΔ͕ࣄग़͖ͯ
ͯ͠·͏ͷͰɺͱͯ݅͠໌ࣔνΣοΫϦε
τΛ։ࣔ͢ΔͱいͬͨऔりΈΛ͜͏ߦͱ·
ͨɺظͷઃఆʹͭいͯࣄͷదਖ਼ͳظ
ͷઃఆࢦ͕ग़͞ΕͯいΔͷͰɺͦͷࢦʹ߹Θ
ͤͯඪ४ੵࢉγεςϜΛいɺͦΕͱ࿈ಈ͢
ΔܗͰɺዞҙతͳظΛഉআ͢Δͱいͬͨظઃ
ఆγεςϜΛ࠾༻ͯ͠ൃ͢Δよ͏ΊͯいΔɻ

ɹଞ͔ݝΒͷཁ߲ࣄͱճ࣍ͷͱ͓りͰ͢ɻ
1　資材価格高騰への対応について
ɹ୯εϥΠυʹ͓͚Δࣄඅ �ˋ૬ֹͷෛ୲
ͷఫഇΛ͓ئいͨ͠いɻ
ˠ୯εϥΠυͷ੍第 2 ΦΠϧγϣοΫͷ࣍
ͱ͖ʹ߯ྨࡐͱ೩ྉͱいͬͨಛఆ্͕͕ͬࡐࢿ
ͨͱい͏͜ͱͰಛఆͳࡐࢿʹରԠͰ͖Δ੍ͱ
ͯ͠ઃ͚ΒΕͨɻ
ɹ�ˋෛ୲ɺ༧ݟͰ͖ͳいҎ্ͷͷൃ ɾऀ
डऀͦΕͧΕͰෛ୲͠߹い·͠ΐ͏ͱい͏͜
ͱͰઃ͚ΒΕͨͷだ͕ɺ৭ʑͳͱ͜Ζ͔Β �ˋ
ఫഇͷཁ͕ग़͞ΕͯいΔͷͰɺ͜ͷཁΛຊল
͑Δɻ
2　スライド条項について
ɹͷ૯มಈֹʹ͢Δ͔ɺ�ˋΛ؇ͯ͠΄͠
いɻ
ɹ͕ظ 2 ͔݄Ҏ্ͱい͏੍վఆͯ͠΄͠
いɻ
ˠෛۚʹର͢Δ �ˋͱ֤ࡐྉͷʹର͢Δ

�ˋ͕あΔɻ͜ͷ݅ຊলʹ͑ͯい͘ɻ
ɹظʹͭいͯɺり 2 ͔݄ͷͳいͷड
͚͚ͳいͱいͬͯいΔ༁ͰͳいɻࣄΛ͏·
いͷίϛϡχέʔγϣϯ͕ޓ͢Δʹ͓͘
େࣄͰあΔͷͰɺ͕ظ͘ͳͬͯりͳ͘
εϥΠυͷద༻͕ਐΉよ͏ʹ͓ޓいใΛີʹ
ͯ͠΄͠いɻ
3　CCUSの普及促進について
ɹݩͷ $$64 ͷϝϦοτ͕໌֬Ͱͳいͷ༺׆
ͰɺݩͷΠϯηϯςΟϒͷͨΊ׆༻ਪਐϞσϧ
い͠·͢ɻئେΛ͓֦ߦࢼͷࣄ
ˠΠϯηϯςΟϒͷͨΊͷ׆༻ਪਐϞσϧࣄ
͕݅૿͖͓͑ͯͯりɺΠϯηϯςΟϒग़ޱ
ͷͱ͜ΖͰՃ͢Δͱい͏͜ͱͰ࣮ͯ͠ࢪいΔɻ
ɹ$$64 ͷొऀ技ज़ऀͷ � ͷ � ʹ૬͢
Δ ��� ສਓΛ͑ͨͱい͏ใಓ͕あͬͨɻޙࠓ
ొ͔ΒධՁʹࢹ͕มΘͬͯい͘ͱͯ͑ߟい
Δɻ
4　技術者能力評価型総合評価方式について
ɹۀاྗධՁܕʹภͬͨൃɺ技ज़ऀҭʹ
औりΜͰ͖ͨ技ज़ऀͷϞνϕʔγϣϯͷҡ࣋ɺ
༺׆ͷܕোͱͳΔͷͰɺ技ज़ऀྗධՁࢧʹ্
֦େΛ͓ئい͢Δɻ
ˠۀاྗධՁܕ 2 ͙Βいલ͔Β࢝Ί͓ͯ
りɺίϩφͰൃऀଆडऀଆͳΔ͘खؒ
Λ͠ݮよ͏ͱ͜ͱͰɺۀاͷධՁͷͨΊͷॻྨ
だ͚໘Ճ͢Δ͜ͱʹͨ͠ɻ
ɹίϩφ͕ऩ·ΔͳͲɺあΔஈ֊Ͱݟ͢͜ͱʹ
ͳΔͱͯ͑ߟいΔɻɹ

ɹҙަݟͰɺࠃڧਟԽ༧ࢉɺ技ज़ऀݸਓͷ
ධՁɺिٳೋɺຽͷใڞ༗ʹͭい͕ͯ
ग़·ͨ͠ɻ

ɹޙ࠷ʹീඌاը෦͕ʮوॏͳҙ͕ަݟͰ
͖ɺあり͕͔ͨͬͨɻ*$5 ʹͯ͠ %9 ʹͯ͠
いよ͏だͱ͏ࢥͷͰɺྑいࣾ会ͱ͢Δͨ
Ίʹ্ख͘いΖΜͳ技ज़ͱ͔ਓࡐΛ͑Δੈͷ
தʹͯ͠い͘͜ͱΛ͓ئい͢Δɻʯͱ૯ׅ͞Εͨɻ
ɹɹ
ɹྩ � ɺذෞݝͰͷ։࠵Λ֬ೝͯ͠ด会
͠·ͨ͠ɻ
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ɹ৽ܕίϩφΠϧεײછͷӨ͕ڹऩ·Βͳ
いதɺྩ 4 ݱ技ज़ऀͷ技ज़ݚᮎͱ
$1%4 ϢχοτऔಘͷͨΊηϛφʔɺߨԋ会ͷ
։࠵Λੵۃతʹܭը͠·ͨ͠ɻ
ɹ͜ͷ͏ち %7% ʹよΔηϛφʔͷ։֓࠵ཁΛใ
ɻ͢·͠ࠂ
ɹ৽͠いੜ༷ࣜ׆ʹଇりιʔγϟϧσΟελϯ
εΛ֬อͨ͠࠲੮ͷஔडͰͷखࢦফಟɺମ
ԹଌఆͳͲجຊతͳײછࢭରࡦΛऔ࣮ͬͯࢪ
͠·ͨ͠ɻ
ɹࠓ࿈߹会͔Βఏࣔͷあͬͨ %7% ηϛ
φʔશͯΛ࣮͢ࢪΔ͜ͱͱ͠ɺh ίϯΫϦʔτࢪ
ʱͳͲ࠲ߨͰࣦഊ͠ͳいͨΊͷ � छྨͷηϛ
φʔΛܭ � ճ։͠࠵·ͨ͠ɻηϛφʔͷ༰࣍
ͷͱ͓りͰ͢ɻ

コンクリート施工で失敗しないための講座
։࠵ॴɹѪݝ会ؗ � ֊会ٞࣨ
։࠵࣌ɾࢀՃऀ

ྩ 4  � ݄��ʢʣ��໊
ྩ 4  � ݄ � ʢՐʣ��໊
ྩ 4 ��݄2�ʢۚʣ44໊

ɹɹ༰ɹίϯΫϦʔτࣄͰɺͻͼׂΕ౾
൘ͳͲͷෆ۩߹Λੜͤ͡͞Δ͜ͱ͕
ଟʑあり·͢ɻෆ۩߹ࣄʹӨڹ
͠ɺࢪཧ技ज़ऀͱͯ͠ͷ৴པੑ
Լ͠·͢ɻຊ %7% ηϛφʔͰɺྑい
ίϯΫϦʔτΛଧͭͨΊɺίϯΫϦʔτ
ͷੑٱຊͱԠ༻技ज़Λֶͼɺجͷࢪ
ઃ͢ΔͨݐΛߏいίϯΫϦʔτߴ
ΊͷཁΛֶͼ·ͨ͠ɻ

維持管理基礎講座（舗装）編
։࠵ॴɹѪݝ会ؗ � ֊会ٞࣨ
։࠵࣌ɾࢀՃऀ

ྩ 4  � ݄��ʢਫʣ4�໊
ɹɹ༰ɹ࠷ۙͳࣾ会ࢿຊͰあΔಓ࿏ɺԆ

͕ �2� ສ LN ʹٴͼ·͢ɻࡏݱͰ
ʮΔ࣌ʯ͔Βʮҡ࣋ཧͷ࣌ʯ
ʹҠͬͯい·͕͢ɺߴࣗಈंಓҰൠ
ཧ͕ΕͯいΔ࣋ಓͰɺฮͷҡࠃ
ͷ͕ݱঢ়Ͱ͢ɻ
ɹຊηϛφʔͰฮͷҡ࣋ཧͷݱ
ঢ়ɺฮͷج礎ࣝɺฮͷଛইͱݕɾ
ௐࠪɺิम๏ͷઃܭɾࢪͳͲʹؔ͠
ͯɺैདྷͷҰൠతͳྲྀΕʹՃ͑ɺฏ
2� ʹࡦఆ͞Εͨʰฮݕཁྖʱ
ؚΊ৽͠いҡ࣋ཧʹͭいֶͯͼ·͠
ͨɻ

維持管理基礎講座河川編
։࠵ॴɹѪݝ会ؗ � ֊会ٞࣨ
։࠵࣌ɾࢀՃऀɹ

ྩ 4  � ݄ � ʢۚʣ42໊

令和４年度DVDセミナーの開催（報告）
『コンクリート施工で失敗しないための講座』

『維持管理基礎講座（舗装）編』
『維持管理基礎講座河川編』

『一流の現場代理人になるための3つのポイント（演習有）』
『仮設構造物（土留め工）の設計講習会』

『令和元年度改正対応1日で理解できる建設業法6つのポイント』

感染対策された会場
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ɹɹ༰ɹۙͷީؾมಈͷӨڹࢢԽʹよ

Δߑਫͷ൙ཞΛ͗ɺ҆શʹ҆৺ͯ͠ੜ

Λ֬อ͢Δ͜ͱɺՏͷڥͰ͖Δ׆

ॏཁͳׂͰ͢ɻՏ͝ͱͷಛΛྀߟ

͠ՏͷׂΛՌͨͨ͢Ίɺࢪઃཧ

ҡࣄ࣋Λܭըత͔ͭదʹߦいɺՏ

ͷػΛৗʹൃشͰ͖Δよ͏ʹ͢Δ͜

ͱେมॏཁͳ͜ͱͰ͢ɻ

ɹຊηϛφʔͰɺՏͷಛׂͳ

Ͳͷج礎ࣝɺՏࢪઃͷݕɾௐࠪ

ํ๏ɺՏҡ࣋ཧͷ՝ͱ৽技ज़Λ׆

༻ͨ͠ରԠͳͲʹͭいֶͯͼ·ͨ͠ɻ

一流の現場代理人になるための 3つのポイント
（演習有）
։࠵ॴɹѪݝ会ؗ � ֊会ٞࣨ

։࠵࣌ɾࢀՃऀ

ྩ 4  � ݄��ʢۚʣ42໊

ྩ 4 ��݄ � ʢՐʣ�2໊

ɹɹ༰ɹݱཧਓʹඞཁͳྗ࣭ࢿɺͦ͠

ͯࣗΒͷίϛϡχέʔγϣϯͷบΛ

りɺ෦Լྗڠ会ࣾͷҙΛߴΊΔख๏

Λֶͼ·͢ɻ

ɹࣄͷՌɺྗʷҙʷํ͑ߟ 

ͷͰද͢͜ͱ͕Ͱ͖ɺݱͰՌΛ

্͛Δݱཧਓɺྗʷҙʷ͑ߟ

ํ ͷ͕େ͖いਓͰ͢ɻ

ɹԋशΛ࣮ߦʹࡍいͳ͕Βֶͼ·ͨ͠ɻ

仮設構造物（土留め工）の設計講習会
։࠵ॴɹѪݝ会ؗ � ֊会ٞࣨ

։࠵࣌ɾࢀՃऀ

ྩ 4 ��݄2�ʢۚʣ2�໊

ɹɹ༰ɹʮཹΊʯɺԾઃߏͱͯ͠ࢪ

ʹͰมԽࡶͷࣗ༝͕େ͖いҰํɺෳ

Ήڥۀ࡞ͰͷࢪͰɺͦͷྑ൱Ͱ

શମͷඅɾظʹେ͖ͳ͕ࠩੜ͡Δ͜

ͱଟ͘ɺద͔ͭ߹ཧతͳܭը͕ඞཁ

ͱ͞Ε·͢ɻ

ɹຊηϛφʔͰɺཹΊͷܭըɺઃ

ࡦͱͦͷରݱɺൃੜ͠͏Δτϥϒϧܭ

ํ๏ͳͲΛɺֶश͠·ͨ͠ɻ

令和元年度改正対応 1日で理解できる建設業法 6
つのポイント
։࠵ॴɹѪݝ会ؗ � ֊会ٞࣨ

։࠵࣌ɹྩ �  2 ݄��ʢۚʣ

ɹɹ༰ɹେͰղͳݐઃۀ๏Λࣄʹ

ΔՕॴͷΈେ͖ؔ͘͢ � ͭͷϙΠϯτ

ʹ·ͱΊֶͼ·ͨ͠ɻ

� ๏ͱۀઃݐ๏ͷతͱ֓ཁ ʙۀઃݐ

ʙ

2 ஔ技ज़ऀ ʙだΕΛஔ͢Εいい

ͷ͔ʙ

� Լෛܖ ʙܖ͢Δ࣌ʹҙ͠ͳ

͚ΕͳΒͳい͜ͱʙ

4 தʹྀ͖͢͜ͱʙࢪʙࢪ

� Լۚͷࢧい ʙࢧい࣌ʹҙ

͢Δ͜ͱʙ

� ͠ͳいͱい͚࡞Ͱݱਤॻ ʙ࡞

ͳいॻྨʙ

セミナーの様子



�4 礎あいち 第42号

技士会だより

令和 4年度　優良工事等表彰

名古屋港管理組合　優良工事施工者表彰　2022.5.23（管理者表彰）
ླதࣜגۀ会ࣾ ங౦;಄؛ޢվྑࣄʢͦͷ �ʣ
ླதࣜגۀ会ࣾ ҴӬ;಄ೆ � 号্վमͦͷଞࣄ
Ӊࠤඒࣜגۀ会ࣾ ைݟ;಄؛ޢվྑࣄʢͦͷ �ʣ
େݐઃࣜג会ࣾ ುా;಄ಓ࿏ิमͦͷଞࣄ

水資源機構　優良工事受注者表彰　2022.7.5（理事長表彰）
౦ݐٸઃࣜג会ࣾ ๛༻ਫೋظ෦װઢซઃਫ࿏ۨࣄ۠

水資源機構　安全管理優良工事表彰　2022.7.5（理事長表彰）
౦ݐٸઃࣜג会ࣾ ๛༻ਫೋظ෦װઢซઃਫ࿏ۨࣄ۠

　　　　　　　　　　　　　　　　　2022.7.27（支社長表彰）
ԂܳΨʔσϯڮ会ࣾ๛ࣜג ౦෦্ྲྀ෦ɾ෦װઢআࣄ

名古屋市緑政土木局　2022.7.13　優秀工事施工者表彰
Ӊࠤඒࣜגۀ会ࣾ ʢ32ࣄҬՏງ͠ΎΜͤͭ দॏʣʢ*$5 ʣࣄ༺׆
େݐઃࣜג会ࣾ ಓࠃ 24� 号ฮಓิमࣄʢೆ �2ʣ

ಓӊೆ第ࢢ 2� 号ઢ࢝Ί 4 ࿏ઢฮಓิमࣄʢதଜ ��ʣ
Ί࢝ಓઍా௨ઢࢢ 2 ࿏ઢฮಓิमࣄʢक ��ʣٴͼަ௨҆શࢪઃ
උࣄʢक ��ʣʢिٳ 2 ʣ

তࣜג会ࣾ ʢओʣࢢಓ౦ւڮઢฮಓิमࣄʢೆ ��ʣٴͼަ௨҆શࢪઃඋࣄ
ʢೆ ��ʣ
ʢओʣݝಓॾྠ໊ݹઢฮಓิमࣄʢߓ ��ʣ

会ࣾৗࣜג ެԂԂ࿏ฮࣄʢ౦ࢁ ��ʣʢिٳ 2 ʣ
த෦ࣜג会ࣾ લվྑࣄʢͦͷ 2ʣ
౦ւݐઃࣜג会ࣾ ʢ32ࣄҬՏງվम ऱ࡚ͦͷ 4ʣ

ʢ32ࣄҬՏງվम ऱ࡚ͦͷ �ʣ
会ࣾ෦ࣜג ʢதଜࣄઢฮಓิमݹಓௗέ໊ݝ ��ʣ

ಓࠃ ��� 号ฮಓิमࣄʢ౦ ��ʣʢिٳ 2 ʣ
会ࣾώϝϊࣜג ಓฏखೆ෦第ࢢ �� 号ઢฮಓิमࣄʢڝഅपลඋʣʢिٳ 2 ʣ

ʢઍࣄେ௨ฮಓิमٶಓएࢢ ��ʣʢिٳ 2 ʣ
ܭ �ɾ4ɾ�� ਫओέઢ֗࿏ஙࣄ
େߐ౦ઢࢧઢ第 2 号ฮಓิमࣄʢߓ ��ʣٴͼฮಓิमࣄ

ʢߓ ��ʣʢिٳ 2 ʣ
ෆಈςτϥɾೋ༑ಛผڞಉۀاମ ʢ32ࣄҬՏງվम ͷͦڮޒ 4ʣ

ʢ32ࣄҬՏງվम ͷͦڮޒ �ʣ
ଜ্ݐઃࣜגۀ会ࣾ  ฏ第 4� 号ഉਫ࿏࢝Ί �4 ഉਫ࿏վྑٴࣄͼଆߔվྑࣄʢఱ �2ʣ
会ࣾࣜגઃݐ໊ ʢ32ࣄվम࡚ࢁҬՏ ʣ࡚ߥ

ʢ32ࣄҬՏງվम ऱ࡚ͦͷ 2ʣ
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会ࣾࣜגࢁ ాڸ � 号ਫ࿏࢝Ί �2 ਫ࿏վྑࣄ
Ҍ 2 号ਫ࿏࢝Ί �� ਫ࿏վྑࣄ

ాࢁ会ࣾࣜג ܭ �ɾ2ɾ� ʢ2�2ʣࣄઃஔߔಉڞʣిઢ۠௨݄ޒঢ়ઢʢݹ໊

国土交通省中部地方整備局　2022.7.19　優良工事施工者（局長表彰）
ాࢁ会ࣾࣜג ྩ 2 ঙࠤࡩ۠උࣄ
౦ւࣜגۀڵ会ࣾ ྩ 2 ઃָμϜࠃಓ 2�� 号ాޱ۠ಓ࿏උࣄ
ล౻ࠤ会ࣾࣜג ྩݩ �� 号ؙͷ۠ฮमસࣄ
ਫݐઃࣜג会ࣾ ྩ 2  ��2 号த۠ಓ࿏ݐઃࣄ
த෦ࣜג会ࣾ ྩݩ 24� 号ଟಓ࿏౦ւ +$5 ౦෦۠Լ෦ࣄ
ઃݐ౻会ࣾՃࣜג ྩ 2  2� 号܊ו #1 ๛ಓ࿏ݐઃࣄ
ମۀاಉڞࣄઃݐಛఆ࢈༸ɾりΜ͔いޒ

ྩ � ໊ݹߓ࠭ॲԚࢭບઃஔࣄ

国土交通省中部地方整備局　2022.7.19　優良工事技術者（局長表彰）
᷂ʣాࢁ༸ʢوౡࣉ ྩ 2 ঙࠤࡩ۠උࣄ ཧਓݱ
ന༄ོ༝ʢ౦ւ᷂ۀڵʣ ྩ 2 ઃָμϜࠃಓ 2�� 号ాޱ۠ಓ࿏උࣄ ཧ技ज़ऀɾݱཧਓ݉
தౡཽೋʢ᷂ࠤ౻ลʣ ྩݩ �� 号ؙͷ۠ฮमસࣄ ཧ技ज़ऀɾݱཧਓ݉
খྛ࣍ߟʢਫݐઃ᷂ʣ ྩ 2  ��2 号த۠ಓ࿏ݐઃࣄ ཧਓݱ
ඌؔ߶ʢ᷂Ճ౻ݐઃʣ ྩ 2  2� 号܊ו #1 ๛ಓ࿏ݐઃࣄ ཧ技ज़ऀ

国土交通省中部地方整備局　2022.7.19　優良工事施工者（事務所長表彰）
会ࣾώϝϊࣜג ྩ 2 ঙඎౡఅڧԽࣄ
ଜݐઃࣜג会ࣾ ྩ 2 ࡞Լྲྀ෦అҡ࣋ཧิमࣄ
会ࣾෆಈςτϥࣜג ฏ �� ઃָμϜށઃָ � 号τϯωϧࣄ
େ༗ݐઃࣜג会ࣾ ྩ 2 第ࡾग़ுॴฮमસࣄ
ਫݐઃࣜג会ࣾ ྩ 2 第࢛ग़ுॴฮमસࣄ
ಙݐઃࣜג会ࣾ ྩ 2  � 号ాഅಓ࿏ݐઃࣄ
会ࣾ҆౻ࣜג ྩ 2 ๛ా۠ࣄࡂ
ݐ会ࣾޫࣜג ྩ 2  ��2 号ඈౡ۠ಓ࿏ݐઃࣄ
会ࣾᬑࣜג ྩ 2  ��2 号ֈా۠ಓ࿏ݐઃࣄ
会ࣾۙ౻ࣜג ྩݩ 24� 号ଟಓ࿏ߥඌ *$ ಓ࿏ݐઃࣄ
会ࣾࣜגۀڵؔ ྩ 2  2� 号໊๛ಓ࿏ݐઃࣄ
ਆݐઃࣜג会ࣾ ྩ � ҥӜߓ֎ߓ۠అଐఫࣄڈ

国土交通省中部地方整備局　2022.7.19　優良工事技術者（事務所長表彰）
ࡦݠʢ᷂ώϝϊʣ ྩ 2 ঙඎౡఅڧԽࣄ ཧ技ज़ऀ
ઃ᷂ʣݐʢଜࠀ౻ۙ ྩ 2 ࡞Լྲྀ෦అҡ࣋ཧิमࣄ ཧ技ज़ऀ
ʢ᷂ෆಈςτϥʣ࣏ࠃాٱ ฏ �� ઃָμϜށઃָ � 号τϯωϧࣄ ཧ技ज़ऀ
ઃ᷂ʣݐɹ५ʢେ༗ڮ∁ ྩ 2 第ࡾग़ுॴฮमસࣄ ཧ技ज़ऀ
ޫߴʢਫݐઃ᷂ʣ ྩ 2 第࢛ग़ுॴฮमસࣄ ཧ技ज़ऀ
େݪʢಙݐઃ᷂ʣ ྩ 2  � 号ాഅಓ࿏ݐઃࣄ ཧ技ज़ऀ
ʢ᷂҆౻ʣ࢙߶౻҆ ྩ 2 ๛ా۠ࣄࡂ ཧ技ज़ऀ
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ླ߶࢙ʢத෦᷂ʣ ྩݩ 24� 号ଟಓ࿏౦ւ +$5 ౦෦۠Լ෦ࣄ ཧ技ज़ऀ
ീਖ਼࢙ʢ᷂ޫݐʣ ྩ 2  ��2 号ඈౡ۠ಓ࿏ݐઃࣄ ཧ技ज़ऀɾݱཧਓ݉
ਅஐ໌ʢ᷂ᬑʣ ྩ 2  ��2 号ֈా۠ಓ࿏ݐઃࣄ ཧਓݱ
ઃ᷂ʣݐܒɹ৴ʢଠڮ∁ ྩ 2 ๛ా #1 ӽށຊ৽۠ಓ࿏ݐઃࣄ ཧਓݱ
ۙ౻ɹʢ᷂ۙ౻ʣ ྩݩ 2� 号܊ו #1 ۚ第 2 ࣄԼ෦ڮ ཧਓݱ
ʣ᷂ۀڵӬ૱໌ʢؔؠ ྩ 2  2� 号໊๛ಓ࿏ݐઃࣄ ཧ技ज़ऀ
ମʣۀاಉڞࣄઃݐًʢ౦ѥɾେຊɾಙಛఆࢁࣲ

ྩ � ໊ݹߓඈౡ;಄౦؛นʢ���Nʣ্ڮࢅ෦ࣄ ཧਓݱ
ҪԼྔʢਆݐઃ᷂ʣ ྩ � ҥӜߓ֎ߓ۠అଐఫࣄڈ ཧਓݱ

名古屋高速道路公社　2022.7.28　優良工事受注者（理事長表彰）
ݐ࡞ઃࣜגۀ会ࣾ ฏ �� ߴ � 号ೇઢচ൘मસࣄʢޒా۠ʣ

名古屋高速道路公社　2022.7.28　優良工事技術者（理事長表彰）
ʣ᷂ۀઃݐ࡞෦৽ʢܐ ฏ �� ߴ � 号ೇઢচ൘मસࣄʢޒా۠ʣ

名古屋市上下水道局　2022.8.31　優秀工事施工業者（局長表彰）
ʢਫಓࣄʣ
会ࣾϊθΩࣜג த۠େೋஸ ��� ຼਫઃࣄଞ �� ݅
δΣΠςΫϊࣜג会ࣾ ઍछ۠ࢁொ � ஸ ��� ຼਫઃࣄ
会ࣾ৽Ҫࣜג த۠ాொେࣈઍԻࣈࣉழϊ ��� ຼਫઃࣄʢ第 � ࣍

ʣࣄ
ଜ্ݐઃࣜגۀ会ࣾ ໊౦۠وધೋஸ ��� ຼਫઃࣄଞ 4 ݅
会ࣾೋ༑ࣜג ত۠Ԙ௨ � ஸ 2�� ຼਫઃࣄ
ཱݐઃࣜג会ࣾ ా۠ࡾ൪ொ ��� ຼਫઃࣄ
তࣜג会ࣾ ಋਫ࿏ܥࢁݘ " খࢢେ্ࣈ͔Βय़Ҫࢢୋདྷொؒ 2��� ຼ

උࣄ
౦ւݐઃࣜג会ࣾ ொۋ۠ߓ ��� ຼਫઃࣄଞ 2 ݅
会ࣾࣜגઃݐ໊ ໐ւਫ � 号ਫ ��� ຼྲྀೖඋࣄ
େݐઃࣜג会ࣾ ৽ொٶຊ۠ߓ 2�� ຼਫઃࣄ
会ࣾੴాࣜג ఱന۠ੁాҰஸ �� ຼਫઃࣄ
౦ւݐઃࣜג会ࣾ ۠ۄࣇೋஸ໊װઢվྑࣄ
会ࣾ෦ࣜג 第 � ଞࣄઢվஙװઍछ෦࣍ 2 ݅
େຊࣜג会໊ࣾݹࢧళ 第 2 ࣄͷ͔ӍਫௐྲྀೖԼਫಓங΄࣍
ླதࣜגۀ会ࣾ 第 2 ࣄͷ͔ӍਫௐྲྀೖԼਫಓங΄࣍

名古屋市上下水道局　2022.8.31　優秀技術者（局長表彰）
ʢਫಓࣄʣ
ිಎنʢ᷂ϊθΩʣ ொࡾங۠ߓ � ஸۀ༻ਫಓ ��� ຼਫઃࣄଞ � ݅ ཧਓݱ
ᔹོʢ᷂ϊθΩʣ ໊౦۠وધೋஸ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ඦɹوʢ᷂ϊθΩʣ தଜ۠ڮொ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
Ӝխਓʢ᷂৽Ҫʣࡾ த۠ాொେࣈઍԻࣈࣉழϊ ��� ຼਫઃࣄ

ʢ第 � ʣࣄ࣍ ཧਓݱ
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҆ଜཅฏʢଜ্ݐઃ᷂ۀʣ ໊౦۠وધೋஸ ��� ຼਫઃࣄଞ � ݅ ཧਓݱ
⁋ɹणӳʢ᷂ೋ༑ʣ ত۠Ԙ௨ � ஸ 2�� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ਫɹ०ʢ᷂෦ʣ ۠໐ւொࣈยࡔ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ਫޱխ೭ʢ᷂ೋ༑ʣ ্۠൧ాொ 2 ஸ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ਫਗ਼࢘ʢ᷂ϊθΩʣ த۠ࢠঁޒொ 4 ஸ ��� ຼਫઃࣄଞ � ݅ ཧਓݱ
Տށ༞थʢཱݐઃ᷂ʣ ా۠ࡾ൪ொ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ϊθΩʣגɹ֮ʢాߴ தଜ۠ӊொ � ஸ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
൧ా߁೭ʢ౦ւݐઃ᷂ʣ ொۋ۠ߓ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ઃ᷂ʣݐେีʢ໊࡚ށ ໐ւਫ � 号ਫ ��� ຼྲྀೖඋࣄ ཧਓݱ
҆౻ઍوʢ᷂ϊθΩʣ த۠ଧதೋஸ ��� ຼਫઃࣄଞ � ݅ ཧਓݱ
ढ़Ұʢଜ্ݐઃ᷂ۀʣ த۠๛ொதԝװઢ࿙ਫमཧࣄ ཧਓݱ
લ݈ೋʢେݐઃ᷂ʣ ৽ொٶຊ۠ߓ 2�� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ଜউݾʢ౦ւ௨᷂ݐʣ ۠ۄࣇೋஸ໊װઢվྑࣄʢ第 � ʣ۠ ཧਓݱ
ాล༸Ѵʢ᷂ϊθΩʣ ۠ௗҰஸ 2�� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ງాګฏʢ᷂ϊθΩʣ ఱന۠தฏೋஸ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
അ࿏Ұʢ᷂ੴాʣ ఱന۠ੁాҰஸ �� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ଜ্࢘ݠʢ౦ւݐઃ᷂ʣ େखொ۠ߓ � ஸ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
ᖛޱ༃ʢ᷂ϊθΩʣ ொؙ۠ߓ 2 ஸ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
খౢʢଜ্ݐઃ᷂ۀʣ খӒҰஸ۠ߓ ��� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ
Ӝտʢ᷂෦ʣࡾ ۠େொ � ஸ΄͔ 4 ͔ॴ ��� ຼਫ

ΫϦʔχϯάࣄ ཧਓݱ
ງ३ʢ᷂ೋ༑ʣ தଜ۠େळொ 2 ஸ΄͔ � ͔ॴ ��� ຼਫ

ΫϦʔχϯάࣄ ཧਓݱ
ยྑۅଠʢଜ্ݐઃ᷂ۀʣ ઍछ۠ઍछҰஸ΄͔ � ͔ॴ 2�� ຼਫઃࣄ ཧਓݱ

ʢԼਫಓࣄʣ
ଜʢ᷂෦ʣ 第 � ࣄઢվྑװઍछ࣍ ཧਓݱ
ɹ࢘ʢ᷂৽Ҫʣ த۠ۋೋஸԼਫಓվஙࣄ ཧਓݱ
ીզɹໜʢ᷂ೋ༑ʣ ত۠҆ా௨ � ஸۙԼਫಓվஙࣄ ཧਓݱ
Լɹߊʢ᷂ϊθΩʣ Ί࢝ஸࡾӫߓ۠ߓ 2 ՕॴԼਫಓஙࣄ ཧਓݱ
લాޛʢ᷂ϊθΩʣ த۠দݪೋஸԼਫಓվஙࣄ ཧਓݱ
٢ాɹॆʢ᷂ϊθΩʣ ೆ۠໌࣏Ұஸۙ࢝Ί � ՕॴԼਫಓஙࣄ ཧਓݱ
ਿࢁৗൟʢ౦ւݐઃ᷂ʣ ఱന۠Տվमʹ͏ੁాϙϯϓॴుޱվࣄ ཧਓݱ

愛知県企業庁　2022.9.7　優良工事施工業者（企業庁長表彰）
Ԧय़ࣜגۀ会ࣾ ਫಓ׆ࡂಈڌஙʢͦͷ 4ʣࣄ
会ࣾੴాࣜג ࣄ౩ஙੑ׆ড়ਫ৽ࢁݘ
ੴݐڮઃࣜגۀڵ会ࣾ ʢͦͷࢭઃ࿏ഇطઢվஙߴ �ʣࣄ
ݐ࡞ઃࣜגۀ会ࣾ

ʢ࡞ɾαϯɾγʔϧυɾ૿ాಛఆݐઃڞࣄಉۀاମʣ
αϯɾγʔϧυࣜג会ࣾɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹ第 2 ෦װઢ第 � ࣄਫઃ۠

ʢ࡞ɾαϯɾγʔϧυɾ૿ాಛఆݐઃڞࣄಉۀاମʣ
会ࣾ૿ాࣜג

ʢ࡞ɾαϯɾγʔϧυɾ૿ాಛఆݐઃڞࣄಉۀاମʣ
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๛ݐڮઃࣜגۀ会ࣾ ๛ڮԼઢ第 � ʢͦͷ۠ �ʣૹਫઃࣄ
ਆݐઃࣜג会ࣾ

ʢਆɾ౦ւಛఆݐઃڞࣄಉۀاମʣɹ༻ۀࣄɹ๛ࡾڮ۠ࣄ
౦ւࣜגۀڵ会ࣾ

ʢਆɾ౦ւಛఆݐઃڞࣄಉۀاମʣ

愛知県建設局　2022.10.7　優良工事施工業者表彰（知事表彰）
ࣛౡݐઃࣜג会ࣾத෦ࢧళ ެԂඋۀࣄඅʢ୯ݝʣͷެԂޱपล࠶උࣄʢͦͷ �ʣ
ళ౻会ࣾՃࣜג ֗࿏վྑࣄʢަۚʣ� 号
会ࣾদӜࣜג চ্ਁਫରࡦಛผࣄٸۓʢ�4 号ʣ
த෦ࣜג会ࣾ தখՏվྑࣄʢ� ͔ɾٸۓରࡦʣʢڥඋʣ
ʢ୭͕ಇ͖ࣄԼ෦ڮಓӋౡҴઢ৽ೱඌେݝۀࣄりΐ͏උڮ  会ࣾΠνςοΫࣜג

͢いݱڥඋࣄʣ
会ࣾӬҪࣜג ૯߹࣏ਫରࡦಛఆՏࣄʢ҆ࡂશɾٸۓରࡦʣʢ୭͕ಇ͖͢い

ʣࣄඋڥݱ
会ࣾᬒࣜג ʢ୭͕ಇ͖ࣄԼ෦ڮಓӋౡҴઢ৽ೱඌେݝۀࣄりΐ͏උڮ

͢いݱڥඋࣄʣ
େݐڵઃࣜג会ࣾ ૯߹࣏ਫରࡦಛఆՏࣄʢ҆ࡂશɾٸۓରࡦʣʢ୭͕ಇ͖͢い

ʣࣄඋڥݱ
উݐઃࣜג会ࣾ தখՏվྑࣄʢ� 号ʣ
ؙपݐઃࣜג会ࣾ ૯߹࣏ਫରࡦಛఆՏࣄʢ҆ࡂશɾٸۓରࡦʣʢ୭͕ಇ͖͢い

ʣࣄඋڥݱ
会ࣾࣜגઃݐ໊ ʢ୭͕ಇ͖ࣄԼ෦ڮಓӋౡҴઢ৽ೱඌେݝۀࣄりΐ͏උڮ

͢いݱڥඋࣄʣ
会ࣾࣜגઃݐҰࢁ ಓ࿏վྑࣄɾಓ࿏վஙࣄɾ൫ԼରࡦՏٸۓඋࣄ߹ซ

�ʢࣄ 号ʣ
ւ෦ݐઃࣜג会ࣾ ಓ࿏վྑࣄɾಓ࿏ڮりΐ͏վஙࣄ߹ซࣄʢ2 号ʣʢશिٳ 2

੍ࣄʣ
ઃݐ౻会ࣾՃࣜג ಓ࿏վྑࣄɾಓ࿏ڮりΐ͏վஙࣄ߹ซࣄʢ� 号ʣ
୩ށ会ࣾࣜג தখՏվྑࣄʢ҆ࡂશʣରࡦՏಛผࣄ߹ซࣄʢ*$5

ʣ۠ʣʢࣛ෬ీࣄ༺׆
ϫγϊݐઃࣜג会ࣾຊళ ൫ԼରࡦՏٸۓඋࣄʢ� 号ʣʢ*$5 ɾر � ʣܕ
会ࣾՖҪࣜג ಓ࿏վྑۀࣄҰൠࠃಓ 24� 号ʢଟಓ࿏ʣ൫վྑࣄʢ*$5 ༺׆

ʣࣄඋڥݱʣʢ୭͕ಇ͖͢いࣄ
会ࣾଜࣜג தখՏվྑࣄʢ҆ࡂશʣʢ৽ ,�2 ิʵ 2ʣʢ*$5 ʣࣄ༺׆
େ༗ݐઃࣜג会ࣾ ฮಓमસࣄʢ4 ʵ �ʣ
Ѫࡾฮಓࣜג会ࣾ ฮಓमસࣄʢඌͦͷ �ʣʢ*$5 ٳɾिر 2 ʣ
খݐݪઃࣜג会ࣾ த۠ʣڷɾ҆શʣʢॏʣʢࡂʣʢࣼٸʢࣄվஙٸۓ
দඌݐઃࣜג会ࣾ தখՏվྑࣄʢ� ͔ʣʢ*$5 ఆʣࢦ
会ࣾࣜגઃݐՏࡾ ւ؛อશࢪઃඋ࿈ࣄܞ
ళࢧத෦ۀ会ࣾ҆෦߯ࣜג ಓ࿏վྑࣄʢ2 号ʣ
ళࢧ会ࣾຊϐʔΤεத෦ࣜג ಓ࿏վྑࣄʢ� 号ʣ
ଜݐઃࣜג会ࣾ ಓ࿏վྑࣄʢปೆߴ֦෯ʣʢ� 号ʣ
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ᖒࣜג会ࣾ ௨ৗ࠭ࣄʢࡂɾ҆શʣʢ� ͔ରࡦʣʢ߹ซʣ
ਢ౻ݐઃࣜגۀ会ࣾ ૯߹࣏ਫରࡦಛఆՏࣄʢަۚʣʢ*$5 ఆʣࢦ
ଠݐܒઃࣜג会ࣾ ฮಓमસࣄʢ3���ɾिٳ 2 ʣ 
会ࣾࣜגۀ্୍ าಓઃஔࣄʢަۚʣ
খּݐݪઃࣜג会ࣾ ಓ࿏վྑࣄʢߦಓ࿏ʣ� 号
会ࣾ͝Μだࣜג ฮಓमસࣄʢिٳ 2 ʣ 
会ࣾࣜגઃݐࢁُ ಓ࿏վྑࣄʢ%��ʣ
੨ݐࢁઃࣜג会ࣾ ฮಓमસࣄʢ๛ڮʵ �ʣʢ*$5 ʣر
Ԭాݐઃࣜג会ࣾ ಓ࿏վྑࣄʢٶԼཱମɾ32�2ʣ
ਆݐઃࣜג会ࣾ ڧิʢԼりʣԼ෦ڮాࢴѳඒઢڮओཁํಓ๛ۀࣄりΐ͏ิमڮ

ʣࣄඋڥݱʢ୭͕ಇ͖͢いࣄ
๛ݐڮઃࣜגۀ会ࣾ ฮಓमસࣄʢ๛ʵ �ʣ
ຊंࣜג会ࣾ༌ػɾΠϯϑϥຊ෦Ӧۀ第ೋ෦໊ݹӦۀάϧʔϓ

ಓࠃҰൠۀࣄりΐ͏ิमڮ 2� 号ࢧڮঝऔସࣄʢ୭͕ಇ͖͢
いݱڥඋࣄʣ

ேࣜגۀڵ会ࣾ  ಛఆߓࢪઃඋࣄੵฮʢͦͷ 2ʣʢ*$5 શʣʢࣄ༺׆
िٳ 2 ੍ࣄʣʢ༨༟੍ؒظʣ

౻ݐઃࣜג会ࣾ ʢ*$5վྑࠩަࣄվम߹ซٸۓઃࢪߓվमʢ౷߹ิॿʣɾߓՏࡾ
ɾر � ʣܕ

ླதࣜגۀ会ࣾ ࣄқؗԼ࿈བྷ௨࿏औյ͠ۀ࢈ݩ

会員の皆様のご意見・ご提案をお寄せください
　日頃感じている技士会へのご質問、ご提案、ご意見など、
どのような事でも構いません。
　技士会ホームページの会員専用サイトにある『ご質問/ご
提案のコーナー』からお寄せください。
　ご返事は、「意見交換一覧Ｑ＆Ａ」ページにて報告させて
頂きます。
（内容によってはご返答しかねる場合もありますので、あら
かじめご了承願います。）
　技士会機関誌「礎あいち」私の提言コーナーに掲載させて
いただく場合もございます。
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ɹ技士会ઃཱ �� पΛه೦ͯ͠ྺͷ会ʹઃ
ཱ࣌ͷ༷ࢠࡏதͷۤ࿑ͳͲΛ͓ฉ͖͠ɺ
技士会 �� ͷาΈΛ·ͱΊ·ͨ͠ɻ

1　創成期
ɹશࠃ �2 ൪ͷ技士会ͱͯ͠ฏ 4  4 ݄ 2� 

ʢʣʹઃཱ͞Εɺࢪཧ技士ͷҐ技
͕Ұൠʹप͞Ε͡Ίͨظ࣌Ͱ͢ɻ
ɹ技士会ͷઃཱͷܦҢઃཱ࣌ͷػӡʹͭい
ͯɺॳ会ͰあΔݪɹढ़༷͔Β͓Λ͓ฉ͖
͠·ͨ͠ɻ

「司会者」
ɹ技士会͕Ͱ͖ͨܦҢΛ͓ฉ͔ͤ͘だ͞いɻ

「原」
ɹࢪཧ技士͕๏తʹҐஔ͚ͮΒΕɺত
44 ͔Βࢪཧ技ज़ݕఆֶՊݧࢼߦΘ
Εͯい͘தͰɺݐઃলʢҎԼʮࠃʯͱい͏ɻʣ
技ज़ݕఆʹよりੜͨ͠ࢪཧ技士ͷ技ज़ྗ
ͱࣾ会తҐͷ্ͷͨΊɺত 4� ʹࢪ
मηݚઃݐࠃ会ͱい͏৫Λશڀݚཧ技ज़
ϯλʔʹ࡞り·ͨ͠ɻͦͷڀݚ会ͷۀͷҰͭ
ͰあΔࢪཧ技士Λத৺ʹߏ͞Εͨ
技ज़ऀͷͨΊͷʮࢿྉ൦会һ੍ʯ͕ʮ
୯Ґͷ技士ݝཧ技士会һ੍ʯͱվ໊͠ɺࢪ
会͕ઃཱ͞ΕΔʹいত ��  � ݄ʹશࠃ
ͷ֤࣌ཧ技士会͕ઃཱ͞Ε·ͨ͠ɻઃཱࢪ
ߴɺւಓɺݿɺฌࢁͷ技士会੩ԬɺՎݝ
ͷ � ಓݝʹதԝ෦会ΛՃ͑ͨ � 技士会Ͱͨ͠ɻ
ɹશࠃࢪཧ技士会͕ࣾஂ๏ਓԽ͢Δͷ
͕ฏ 4 ͷ 2 ݄ͰɺѪ͕ݝઃཱͨ͠ͷ͕ 4 ݄
Ͱͨ͠ɻ࿈߹会ͱͯ͠๏ਓԽ͢Δ 2 ݄ʹೖΕࠐΈ
͔ͨͬͨͷͰ͕͢ɺগ͠Ε·ͨ͠ɻࠃ๏ਓԽ
͢Δલʹશࠃͷաͷݝʹ技士会Λൃͤ͞ɺͦ
ͷதʹѪݝΛࢀՃͤ͞よ͏ͱͯͬࢥいͨよ͏
Ͱͨ͠ɻ

「司会者」
ɹѪݝࢪཧ技士会ͷઃཱʹ͓͚Δಛ
৭ɺͲͷよ͏ͳͷͰ͠ΐ͏͔ɻ

「原」
ɹઃཱ·ͰͷܦҢͰ͕͢ɺฏ � ͷ � ͔ࠃʹ݄
Β技士会ઃཱͷۀ࡞ঢ়گʹͭいͯௐ͕ࠪあり·
ͨ͠ɻ͜͏ͨ͠ௐࠪաڈʹԿճ͔あり·ͨ͠
͕ɺͳ͔ͳ͔技士会ઃཱͷ͕ࠊあ͛ΒΕ·ͤΜ
Ͱͨ͠ɻ͔ࠃΒ࿈߹会ͷ๏ਓԽ·Ͱʹ͢Δよ͏
ཁ͞Εͯい·ͨ͠ͷͰɺѪݝͦΕ·Ͱʹ࡞
ΕࡕେژΛਐΊΔ͜ͱͱ͠·͕ͨ͠ɺ౦ۀ
ͨよ͏Ͱ͢ɻ
ɹઃཱͷۀ࡞ʹೖΔલʹɺଞݝͷ技士会ʹͭいͯ
会һͷߏӡӦঢ়گͷௐࠪΛ࣮͠ࢪ·ͨ͠
͕ɺશһࢀՃܕͷಛ৭あΔ技士会Λ͜͢ࢦͱʹ
͠·ͨ͠ɻ
ɹઃཱൃىਓٴݝͼۀքஂମ͔Βਓબ͠ɺ会һ
ͷൣғɾ会ଇͷࡦఆɺ会һͷืूͱؒ࣌ͷؒʹ
ͱྗͷ݁ՌɺฏྗڠͷऀΛਐΊɺؔۀ࡞ 4
 4 ݄ 2� ʹ໊మάϥϯυϗςϧʹ͓いͯઃཱ
૯会Λ։͠࠵ɺશࠃ �2 ൪ͷ技士会ͱͯ͠ઃཱ
͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ
ɹຊ会ͷಛ৭ݐઃऀؔۀΛத৺ʹݐઃίϯ
αϧλϯτۀɺଌྔઃۀܭͷ΄͔ɺݐઃলɺѪ
ݝɺ໊ݹٴࢢͼࢢொଜͷ技ज़৬һʹࢀՃΛ
ͰあΔ͜ͱͰ࠼ଟ͕ۀΊͨ͜ͱ͔Βɺ会һͷ৬ٻ
͢ɻશࠃతʹ͠い技士会ʹͳͬͨͱͯͬࢥい·
͢ɻ
ɹ会һ֨ࢿʹؔͯ͠ɺ๏ਓ会һ੍ΛͱͬͯいΔ
技士会あͬͨよ͏Ͱ͕͢ɺ๏ਓ会һ੍࠾༻͠
·ͤΜͰͨ͠ɻݸਓ会һͱࢍॿ会һͰελʔτ͠
·ͨ͠ɻ

歴代会長に聞く技士会30年の歩み
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「司会者」
ɹߦؔػͰɺࢪཧ技士ͷ֨ࢿΛऔΔ
͜ͱ͕ྭ͞Εͯい·ͤΜ͕ɺݱΛಜ͢Δ͏
͑Ͱඞཁͳ֨ࢿだͱࢥい·͢ɻ
ɹޙࠓͷఏݴͱͯ֨͠ࢿऔಘʹͭいͯͲͷよ
ΒΕΔͷͰ͠ΐ͏͔ɻ͓ͯ͑ߟʹ͏
ɹ·ͨɺ会ͷӡӦͰۤ࿑ͨ͜͠ͱͳͲΛ͓ฉ͔ͤ
͘だ͞いɻ

「原」
ɹߦؔػͱۀքͷօ༷ͷࢪཧʹର͢Δ
ࣝಉ͡Ϩϕϧ͕ඞཁͰあΔͱ͑ߟɺত 4� 
りɺಜͯ͠いܭΛऔり·ͨ͠ɻઃ֨ࢿʹ
ͷਓɺͦ͏い͏ೝࣝあり·ͨ͠ɻ࣌ͨ
ɹߦؔػͷํʹͱͬͯࢪཧͷ֨ࢿऔ
ಘͯ͠ϝϦοτ͕ͳいͷͰऔΒͳいͱい͏͜
ͱだͱࢥい·͢ɻ͕ͨͬͯ͠ɺࢪཧ技士੍
ͷॏཁੑͱऔಘͷඞཁੑʹͭいͯɺࠃͱ࿈߹会ʹ
͓い͓ͯ͑ߟいͨだ͘ͱྑいͱࢥい·͢ɻ
ɹ技士会ͷӡӦʹͭいͯɺࣄہ໊ݹࢢ
ʹஔ͖ɺҙஂମͰ׆ಈ͢Δ͜ͱʹ͠·ͨ͠ɻࣄ
ࣨࣄہͷܦཧͳͲʹͭいͯɺѪݐݝઃۀ
会ͷօ༷ʹେม͓ੈʹͳり·ͨ͠ɻڠ
ɹ๏ਓԽʹͭいͯݕ౼Λ͠·͕ͨ͠ɺࣾஂ๏ਓ
ʹͳΕいΖいΖͳ੍͕ありɺ·ͨଞݝΛͯݟ
΄ͱΜͲ͕ҙஂମͰͨ͠ɻ
ɹઃཱ࣌ʹۤ࿑ͨ͜͠ͱɺࡏݱѪݝݚ
会ͳͲ͡Ίۀ会ɾຊڀ � ஂମ͕Ճೖஂ
ମͱͯ͠会ͷ׆ಈΛͯ͑ࢧい·͕͢ɺ࣌ࢀՃ

Ͱ͖Δஂମ͕ଟ͘ɺͦͷҊͱௐʹؒ࣌Λཁ͠
·ͨ͠ɻ
ɹ·ͨɺ会һืूͷ͕ؒظ͔ͬͨʹ͔͔ΘΒ
ͣɺ会һͷඪΛ 4��� ਓͱͨͨ͠Ίɺۀքͷօ
༷ʹۤ͝࿑Λ͓͔͚͠·ͨ͠ɻͦͷ݁Ռɺਖ਼会һ
��4� ਓʢ͏ちɺߦؔػͷਖ਼会һ ��� ਓʣɺࢍॿ
会һ ��� ࣾͷࢀՃΛಘΔ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ
ɹ会͕ൃ͠ɺ会һ͕Ͳͷよ͏ͳ͜ͱΛΜͰい
Δͷ͔ΞϯέʔτௐࠪΛ࣮͠ࢪ·ͨ͠ɻ৽技ज़ʹ
ؔ͢Δߨԋ会ಛघࣄͷݱֶݟɺྫࣄࢪͷ
ൃද会ͳͲͷཁ͕あり·ͨ͠ͷͰɺग़དྷΔ͜ͱ
͔Β࣮͠ࢪ·ͨ͠ɻ
ɹ会һͱͷใަͷͨΊࢴؔػͷʮ礎あいちʯ
Λఆظతʹൃ͢ߦΔ͜ͱʹ͠·ͨ͠ɻͳ͓ʮ礎あ
いちʯͷ໊শઃཱ૯会ใࠂ号Ͱ会һʹఏҊΛื
りɺܾఆͨ͠ͷͰ͢ɻ
ɹץ号͔Β͑ࡏݱ 4� 号·Ͱൃ͞ߦΕͯい
·͢ɻຖ号දࣸࢴਅݝࣄɺ৽技ज़ͷհͳ
ͲΛָ͘͠ഈͯ͠ݟい·͢ɻ
ɹޙࠓͱ会һͷҙΛѲ͢ΔͨΊɺΞϯέʔ
τௐࠪࢽؔػͷൃߦͳͲ会һͷօ༷ʹ͠·
ΕΔӡӦΛر͠·͢ɻ

2　成長期
ɹ技士会ͷظ第ೋ会ͷ౻Ҫઍت
༷ͷ࣌Ͱ͢ɻ
ɹֶݟ会ɺߨԋ会Λੵۃతʹ࣮͠ࢪɺ技士ͷ技
ͷ্ࣝͷऔಘʹΊͯい·͢ɻ

3　改革期
ɹ技士会׆ಈ͕҆ఆظΛܴ͑ɺ会һ͔Β৽ͨͳࣄ
ଓతֶशͷඞཁੑΛܧͷཁ͕ग़͖ͯͨதͰɺۀ
͔Βཁ͞Εɺ$1%4ࠃ ͷೝఆͱධՁ߲ͷ
Ճ͕ݕ౼͞Ε͖ͯͨظ࣌Ͱ͢ɻ
ɹ技士会技士ͷܧଓతֶशΛࢧԉ͢Δऔり
ΈΛਐΊ࢝Ίͨظ࣌Ͱあり·͢ɻ

「小林」
ɹฏ 24 ɺ2� ͷ 2 ؒだ͚第ࡾͷ会
Λ͔ͭͤڼり·ͨ͠ɻ
ɹೋͷ౻Ҫ͞Μ͔Βɺฏ 24 ͷ � ݄ʹ૯

初代会長　原　俊夫様
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会͕あΔͱい͏͜ͱͰɺ4 ݄ͷ্०ʹ技士会ͷ会
Λड͚ͯ͘だ͞いͱݴΘΕ·ͨ͠ɻ
ɹ౻Ҫ͞Μୀͨ͠い͕ޙ͕͔ͭݟΒͣ
ɻͨ͠·͑ݟͯͬࠔ
ɹ࣌ͷنͰ会৬会һͷத͔ΒબͿͱ
いͯͬ࣋Λ֨ࢿཧ技士ͷࢪఆ͞Εɺ会һن
Δ͜ͱ͕݅Ͱͨ͠ɻ·ͨྫ׳Ͱ会৬Ѫݝ
ͷݐઃ෦技͕ऀݧܦड͚Δ͜ͱͱͳ͓ͬͯり
·ͨ͠ɻ
ɹ͔͠͠ɺߦ৬ʹܞΘΔऀʹࢪཧ技士ͷ
ඇৗʹগͳいͷ͕ऀ֨ࢿັྗ͕ͳ͘ɺ༗֨ࢿ
࣮ଶͰ͜ͷ 2 ݅ΛຬͰ͖Δਓ͔ͭݟり·ͤ
ΜͰͨ͠ɻ͜ͷ··Ͱ会ͷ੮ۭ੮ͱͳΔ͜
ͱʹͳりɺٸۓආతʹड͚Δͱい͏͜ͱʹͳり
·ͨ͠ɻ
ɹͨだɺࢲೖ͕ޱあͬͯग़͕ޱͳいͱい͏ͷ
Ͱࠔり·͢ͱい͏͜ͱͰɺ技士会ʹ � ͔Β 2 ظ
ͷݶظ͖Ͱͱい͏ଋΛऔͬͯ͘だ͞いͱ͓
い͠·͕ͨ͠ɺଋͷͳい··૯会Λܴ͑ɺ会ئ
ʹब͢Δ͜ͱʹͳり·ͨ͠ɻ
ɹ礎あいち第 �4 号ͷୀͷѫࡰͷதʹɺࢲ࣌
いͨ͜ͱ͕͓͓よͦॻいͯあり·͢ɻͯ͑ߟ͕
ɹҰ൪େ͖ͳͷ技士会ΛͲͷよ͏ʹӡӦ͠
ͯい͔͘ͱい͏͜ͱͰ͢ɻ
ɹ࠷ॳͷ՝会৬Λ࢝Ίͱ͢Δલड़ͷよ͏
ͳऀܧޙͰ͢ɻ会ΛӡӦͯ͠い͘ਓඞͣࢪ
োࢧʹいͳいͱӡӦͯͬ࣋Λ֨ࢿཧ技士ͷ
͕あΔͷだΖ͏͔ͱい͏͜ͱΛ͑ߟ·ͨ͠ɻ
ɹ࣮ݱʹ会Λಈ͔ͯ͠いΔװ෦ͷํʹࢪ
ཧ技士ͷ֨ࢿΛͯͬ࣋いͳいਓい·ͨ͠ɻࢲ
会ΛӡӦͯ͠い্͘Ͱͷํ͑ߟ࣭ࢿผ
͡Όͳい͔ͱʮ会৬ඞͣ͠ࢪཧ技士ͷ
いΔ会һͰͳ͚Εい͚ͳいʯͱいͯͬ࣋Λ֨ࢿ
͏͜ͱͰͳ͘ɺ会һͷ߹ҙ͕あΕྑいͷͰ
ͳいͱ͑ߟ·ͨ͠ɻ
ɹ·ͨͦΕͱಉنʹ࣌ͷ֤ॴʹあΔنఆ༰
ͱݱঢ়ͱͷᴥᴪΛमਖ਼͢Δશ໘తͳنվਖ਼ʹ
ணख͠·ͨ͠ɻ
ɹ͏ҰͭɺҰൠࣾஂ๏ਓԽͨ͠いͱい͏͜ͱ
Ͱಈ͖࢝Ί·ͨ͠ɻҰࣾ๏ਓʹ͢Δʹ৭ʑͳ͜
ͱΛ͑ͳ͚Εい͚·ͤΜ͕ɺҰ൪େ͖いͷ

ԿͱいͬͯنͷඋͰ͢ɻنͷେվਖ਼Λߦ
͏Ұํɺ会نܭఔΛ࢝Ίͱ͢Δࣄہͷ෦نఔ
Λཧʹணख͠·ͨ͠ɻ
ɹͯͬࢥʹߋいͨͷɺ会һͷΛฉ͜͏ͱͬࢥ
ͯͳ͔ͳ͔ʹฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖ͳいͱい͏
͕あり·ͨ͠ͷͰɺϗʔϜϖʔδʹࣗ༝ʹߘ
͕Ͱ͖ɺ·ͨࣄߦͷ࿈བྷ͕ϦΞϧλΠϜʹͰ͖
Δよ͏ͳ会һ૬ޓͷใަͷΛ࡞りͨいͱ
い·ͨ͠ɻͯ͑ߟ
ɹ·ͨɺ会һͷݮগʹͭいͯɺ౻Ҫ会େม
ۤ࿑͞Εͯい·ͨ͠ͷͰɺͳͥ会һ͕ͯͬݮい͘
ͷ͔ͱͯͬࢥい·ͨ͠ɻͦͷݪҼ技士会͕会һ
ͷظʹԠ͑ͯいͳい͔ΒͰͳい͔ͱظ͑ߟ
ʹԠ͑Δ技士会ʹ͢ΔվֵΛਐΊ·ͨ͠ɻ
ɹ͜͏ͨ͠༁Ͱ会һͱͷίϛϡχςʔγϣϯΛ
औりͨいͱࢥいɺΞϯέʔτௐࠪΛߦいɺ会һͷ
Λ会ͷӡӦʹөͤ͞Δ͜ͱʹ͠·ͨ͠ɻ͜ͷ
݁Ռ͕ϗʔϜϖʔδͷ։ઃʹͭͳ͕ͬͯい·͢ɻ
ɹҰࣾ๏ਓԽʹͭいͯɺいΖいΖͳ͕݅ͬ
͓ͯΒͣɺ会һͱͷίϛϡχέʔγϣϯෆ͠
͓ͯりɺͦͷ࣌Ͱࢍಉ͕ಘΒΕͳいͱい͏͜
ͱͰকདྷతʹҰࣾ๏ਓԽΛ͕͢ࢦɺࠓճݟ
ૹり·͠ΐ͏ͱい͏͜ͱʹͳり·ͨ͠ɻ

4　発展期
ɹ第࢛会ͷপलथ༷͕ब͞Εͨฏ 2�
͔ࠒΒ �, ʹห͞ΕΔݐઃۀʹ͢ࡏΔ՝
Ή༷ʑࠐͼݺʹۀઃݐΛࡐஶʹͳりɺएいਓݦ͕
ͳ͕ߦΘΕΔよ͏ʹͳり·ͨ͠ɻ
ɹिٳೋ੍ *$5 ࠃͳͲͷಇ͖ํվֵ͕ࢪ

第三代会長　小林永和様
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ͷओಋͷͱੵۃతʹల։͞Ε͖ͯ·͢ɻ

「司会者」
ɹ࣍ʹɺ第࢛会ͷপ༷͔Β͓Λ͓ئい͠
·͢ɻ

「沼野」
ɹ�� ؒΛͣͬͱͯ͘ݟΔͱɺຊͷ࠲ஊ会ͷ
ςʔϚͰあΔᶃઃཱ࣌ͷۤ࿑ͱᶄઃཱޙͷ
Έͷมߋʹͭいͯɺॳͷݪ会͔Β第ೋ
ͷ౻Ҫ会·Ͱ͕͜ΕʹͨΔͱࢥい·͢ɻ
ɹᶅͷ $1%4 ʹͭいͯɺ第ࡾͷখྛ会ͷ
ब͢Δগ͠લʹɺ技士会ͱい͏ͷ技士ݸਓͷ
会ͰあΔ͔Β技士ݸਓͷܧଓతͳڭҭͱい͏͜
ͱͰɺ֬๏ͱͷབྷΈ͔Β技ज़ऀͷݚमͱい͏
ͷ͕ありɺͦ͜ʹதԝͷ技士会͕ܧଓతֶशΛ
Ϧʔυͯͨ͠͏ߦΊɺ$1%4 Λத৺ʹݚमΛϝΠ
ϯʹ͖ͯͨ͠ͱい͏ܦҢ͕あり·͢ɻ
ɹ$1%4 डͷͨΊͷ૯߹ධՁʹҐஔ͚͞
Εɺܧଓతݚम͕技ज़ऀݸਓͷڭ࠶ҭʹͳりɺ
͞Βʹൃऀ͔ΒධՁ͞ΕΔͱい͏੍ͱ
ͳͬͯい·͢ɻ͜Ε͕ͻͱͭͷ技士会ͷଘ͢ࡏΔ
ཧ༝ʹͳͬͯいΔͱࢥい·͢ɻ
ɹখྛ会͔ΒࢲʹΘΔͱ͖ʹ୲いखࡾ๏͕
Ͱ͖ɺएख技ज़ऀ͕͜ͷ··Ͱいͳ͘ͳΔͷ
ͰɺԿͱ͔͠ͳ͚Εい͚ͳいͱい͏͜ͱͰʮੜ
ྉ͕ྑいʯڅʯͱʮ۰վળʯʹよりʮ্ͷੑ࢈

ʮٳՋ͕ͱΕΔʯʮر͕ͯ࣋Δʯͱい͏৽͠い
�, ͱ͔ɺJ�$POTUSVDUJPO ΛਐΊΔͱい͏͜ͱʹͳ
ΔΘ͚Ͱ͢ɻ
ɹJ�$POTUSVDUJPOɺ୲いखҭʹͭいͯɺ͕ࢲ
会ͱͳͬͨฏ 2� ͘Βい͔Β׆ੑঁ͕ࠃ༻
ͱ͔िٳೋͱ͔ͷϞσϧۀࣄΛग़͖ͯ͠·͠
ͨɻ͜ͷධՁʹͭいͯɺ࣮ࡍͬͨਓ͕ྑ͔ͬͨ
ͷ͔ѱ͔ͬͨͷ͔ɺ͞Βʹ #*.�$*. ͷਐలʹ
よͬͯͲΜͲΜݱͷ技ज़ऀ͕ͦΕʹܞΘͬͯ
い͘͜ͱʹͳりɺͦΕؚΊͯྑ͔ͬͨͷ͔Ͳ͏
͔ΛݱͷݧܦΛ௨ͯͬͯ͠い͔ͳ͚Εͳ
Βͳいࣄଶͱͳり·ͨ͠ɻ
ɹ1%$" αΠΫϧͰい͏ͱ͜Ζͷ 1% Λ͕ࠃͬ
ͨͷͰɺ$" Λݱ͕りͳ͞いͱい͏͜ͱʹͳ

り·ͨ͠ɻͦ͜Ͱ $ ͷ෦Λ技士会Ͱड͚ͭ࣋
ͱい͏͜ͱͰり࢝Ίͨͷ͕ɺࠃൃऀͱͷҙ
会Ͱ͢ɻަݟ
ɹ ͜ ͷ த ʹ   વ J�$POTUSVDUJPO あ りɺ#*.�
$*. ありͰɺ͕ࠃಇ͖ํվֵͷ໊ͷͱʹいΖ
いΖࡦࢪΛଧͬͯ͘ΕΔͷだ͚ΕͲɺ࣮ݱʹࡍ
Ͱ࣮ફͨ͠ਓͱͯ͠ྑ͔ͬͨѱ͔ͬͨɺ͜Ε
ม͑ͯཉ͠いͱい͏͜ͱΛൃ͢ݴΔॴʹҙݟ
Θ͚Ͱ͢ɻͨͬࢥいͨいͱ会Λަ
ɹݝ࢛ʹߋͷ技士会会会ٞͱ͔ɺத෦ํඋ
ͷؚ͕·Εͨݱʹͱ͔߲ࣄͷཁݝہ
DIFDL ͱͯ͠技士会͕Ґஔ͚ΒΕͨΒྑいͳͱ
い͏ࢥいͰ͖ͬͯ·ͨ͠ɻ

「司会者」
ɹ$1%4 ʹͭいͯɺ技士会ͷؔΘりΛͯ͑͘ڭだ
͞いɻ

「沼野」
ɹશࠃ技士会࿈߹会ʢ+$.ʣฏ 4 ʹ๏ਓ
Խͯ͞Ҏ߱ɺຊݝΛؚΊ֤ݝͷ技ࢣ会Λରʹ
ใఏڙࠃͷཁ׆ಈɺ技ज़ݚम会ͷ։࠵
Λ͖ͯͬߦ·ͨ͠ɻฏ �� ʹ֬๏੍͕ఆ͞
ΕΔͱɺ͜ͷؔ࿈͔Βܧଓతݚम੍ΛいΖΜͳ
ஂମ͕り࢝Ίͨͱ͖ɺ࿈߹会いちૣ͘ϝΠϯ
ͱͯ͠Ґஔ͚ͮɺߨԋ会ͷ։࠵ݚमςΩετͷ
ʹݝతʹਐΊɺ֤ۃΛੵߦൃ $1%4 ͷར༻Λଅ
ਐ͖ͯ͠·ͨ͠ɻ
ɹ࿈߹会͕෮ͨ͠ڵͷ͜ͷ $1%4 だͱͯͬࢥ
い·͢ɻ$1%4 ͷりΛ࿈߹会͕͓ͯͬߦりɺ

第四代会長　沼野秀樹様
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いͯ͠ࢪमΛ࣮ݚͳͬͯʹޱͷ技士会͕૭ݝ֤
·͢ɻൃऀଆ͜ͷ $1%4 ͷऔಘΛධՁ߲
ʹͯ͠いΔͱい͏ͷ͕ݱঢ়Ͱ͢ɻ

5　現在
ɹίϩφʹ׆ۀࣄͨͬ·࢝ಈͷࣗॗظͰ͢ɻݱ
ݟあり·͕ͨ͠ɺ૯会ɺҙͨ͠ࢭ会Λதֶݟ
ԋ会ɺ%7%ߨ会ɺ技ज़ަ ηϛφʔίϩφର
ɻͨ͠·͠ࢪいͳ͕Βɺ࣮ߦΛेࡦ
ɹ·ͨɺશࠃॳͱͳΔϦϞʔτʹよΔݱֶݟ会
Λܭը͠ɺ࣮͠ߦ·ͨ͠ɻ

「司会者」
ɹ࣍ʹɺ第ޒ会ͷ༷ాࢁίϩφͷ࢝·りͷ
ͱ͖ʹେมۤ͝࿑͞Εͨͱࢥい·͢ͷͰɺͦͷล
りͷ͓Λい·͢ɻ

「山田」
ɹ会ʹबͨ͠ͱ͖ʹίϩφͱい͏͜ͱͰɺ
Ͳ͏ӡӦͯ͠い͔͘Λ͑ߟ·ͨ͠ɻ
ɹ技士会͕ԿΛظ͞ΕͯいΔͷ͔ͨ͑ߟͱ͖ɺ
͕ڹΛऔΒͳいͱडʹӨ֨ࢿमΛͬͯݚ
あΔͷͰɺ会һͷٻΊͯいΔͷͦ͜ʹあΔͱい
͏͜ͱͰɺ·ͣݚम͔Β࢝Ί·ͨ͠ɻݐઃۀք
͕ �, ͷ͔࣌Βݐઃ技ज़ऀͦͷͷ͕͖ͯͬݮ
ͯいΔதͰɺަࠃলͷ৽͠いऔりΈͷɺいち
ઃͷੈքݐ͘ૣ *$5 ʹऔりΜͰ͓りɺ͜ͷ
ಈ͖ʹ߹ΘͤϦϞʔτ͕࢝ΊΒΕΔͱͨͬࢥΘ
͚Ͱ͢ɻ
ɹͦΜͳંɺݱֶݟ会ΛͲ͏͠よ͏͔ͱい͏
ʹͳͬͨ࣌ʹɺいͬͦ͜ΕϦϞʔτͰΖ͏͔
ͱい͏͜ͱʹͳり·ͨ͠ɻ
ɹࡏ࣌੶ͯ͠いͨ会ࣾͰɺΤΞϥϒϧΧϝ
ϥΛண͚ͨりɺ#*.�$*. ͷੈքΛମͨ͠ݧりͱ
͔ઌͯ͠ߦいͨͷͰɺࣾһʹ૬ஊ͠ͳ͕Β
*$5 ͷීٴΛతʹֶݟ会ΛϦϞʔτͰ࣮͢ࢪ
Δ͜ͱʹ͠·ͨ͠ɻ
ɹશࠃॳͷऔりΈͰɺ࣮ࡍͬͯΈΔͱいΖΜ
ͳ՝͕ग़͖ͯ·ͨ͠ɻۀاʹよͬͯɺड͚ೖΕ
ΔԠ͕େ͖͘ҟͳり·ͨ͠ɻ8FC 会Ͱֶݟ
ཱͷ࿈ཱΛͨͤݟͷͰ͕͢ɺઢ࿏ʹͯ͠いΔۙ

ͷݥةͰۙدΕͳいͱ͜Ζɺಜһ͕ۙࢪ
ݟ෦·ͰΧϝϥͰࡉɺͯͬߦʹいΔͱ͜Ζͯ͠
ͤΔ͜ͱ͕Ͱ͖ଟ͘ͷͰরࠪͰ͖Δɻ
ɹ*$5 ʹऔりΜͰいΔօ͞Μʹ͜Μͳࢪ
෩ʹͰ͖ΔͷだͱͮؾいͯΒ͓͏ͱ͑ߟ·͠
ͨɻ
ɹ࠷ॳΤΞϥϒϧΧϝϥͰΖ͏ͱ͠·͠
͕ͨɺిͷؔͰϑϦʔζͨ͠り͢ΔͷͰɺΉ
͠Ζܞଳͷํ͕ిͷ௨り͕ྑ͘ɺৗͷੜ׆ͷ
தͰΈΜͳͯͬいΔͷͰɺ݁ܞہଳͰࡱӨ͠
よ͏ͱい͏͜ͱʹͳりɺ8FC ߦ会Λֶ࣮ݟݱ
͠·ͨ͠ɻ

ɹ͜͏ͨ͠औΈͷதͰɺ技士会ͷத͔Βज़
Λࠓͷ࣌ʹあͬͨͷʹৢ͢Δؾӡ͕Ͱ͖
ͯ͜ͳい͔ͳͱࢥい·ͨ͠ɻ
ɹ͜ΕࢲͷதͰඇৗʹେ͖ͳり͕いʹͳ
り·ͨ͠ɻ
ɹࢲͷظ � ͷؒͰऴΘͬͯ͠·い·ͨ͠
͕ɺ͜ͷ৽͠い技ज़ͷৢ͕技士会ͷຊདྷͷׂ
Ͱありɺɹ技ज़ऀͷू·りͱい͏ϑϥοτͳͱ͜
ΖͰ技ज़ྗҐͷ্ΛΈΜͳͰり্͛Δ
͜ͱ͕ɺ͜Ε͔ΒͷݐઃۀͷൃలʹॏཁͰあΔͱ
い·͢ɻͯͬࢥ

第五代会長　山田祥文様
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「司会者」
ɹϦϞʔτֶݟ会ͱͯΧϧνϟʔγϣοΫ
ͰɺϦϞʔτͷ৽͠いՁ͕あΔͱ͡ײ·ͨ͠ɻ
ɹݱʹ࣍会ͷࢢ会͔Β͓Λい·͢ɻ

「市川」
ɹݱ৬ͱい͏͜ͱͰɺվΊͯ技士会ͷ׆ಈʹͭい
ͯใͯͤ͞ࠂΒい·͢ɻ৽ܕίϩφͷײછࢭ
ରࡦΛߦいͳ͕Βɺ৽技ज़ͷใఏڙߨश会ɺ
い·͢ɻͯ͠࠵ԋ会ͳͲΛ։ߨ会ɺ技ज़ֶݟݱ
ɹݱֶݟ会ʹͭいͯόεΛνϟʔλʔͯ͠
ͷݱྟͱ 8FC ʹよΔݱֶݟ会Λͯͬߦい
·͢ɻాࢁલ会͕ݴΘΕͨよ͏ʹϦϞʔτࢹௌ
͜Ε͔ΒͷϝιουʹͳΔͱͯͬࢥい·͢ͷ
Ͱɺզʑׂ͕Λ֦େͯ͠いͨ͘Ίʹܧଓͯ͠
い·͢ɻͯͬࢥいͱͨ͠ࢪ࣮
ɹ·ͨɺݱ技ज़ऀͱத෦ํඋہɺѪݝɺ
会Λฏަݟͱͷҙࢢݹ໊ 2� ͔Βຖ
ݱい·͢ɻൃऀαΠυ͔Βͯ͠ࢪ࣮ʹଓతܧ
ͷੜͷΛฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖Δྑいػ会Ͱ
あΔͱධՁΛड͚͓ͯり·͢ɻ
ɹ技士会ͱい͏໊લͷͱ͓りओ技ज़ऀͰあ
Δͱい͏͜ͱΛΕͳいよ͏ʹ৺͕͚ɺઈ͑ͣݱ
技ज़ऀαΠυʹཱͬͯɺࣄΛݟΔよ͏ʹͨ͠
いͱ͓ͯ͑ߟり·͢ɻ
ɹͳ͓ɺࠓઃཱ �� पͱい͏͜ͱͰɺ�� ݄
ʹ �� पه೦ߨԋ会Λ։͢࠵͘४උதͰ͟͝
い·͢ɻ

 �ɹ࠲ஊ会ࣜܗͰྺ会͔Β͓Λ͏༧ఆ
Ͱあり·͕ͨ͠ɺॳ会ͷݪɹढ़༷ॴ
༻Ͱ࠲ஊ会ʹग़੮Ͱ͖ͳ͔ͬͨͷͰɺ�� ݄ �
ʢਫʣ技士会ࣄॴʹ͓いͯώΞϦϯάΛ
い·͢ɻͯ͠ࡌܝɺͦͷ֓ཁΛ͠ࢪ࣮

ɹ2ɹ第ࡾ会ͷখྛӬ༷ɺ第࢛会প
लथ༷ɺ第ޒ会ాࢁจ༷ٴͼ第会
ͷࢢ༷ɺ� ݄ 2� ʢʣʹΞΠϦ
εѪͰ࠲ஊ会Λ࣮͠ࢪ·ͨ͠ɻຊจ͜ͷ
いͯい·͢ɻͮجʹهͷච࣌

ɹ�ɹ第ೋ会ͷ౻Ҫઍ༷ت͝߹ͷௐ
͕Ͱ͖ͳ͔ͬͨͨΊɺώΞϦϯά࣮ࢪͰ͖
ͯい·ͤΜɻ

ɹ4ɹ࠲ஊ会ώΞϦϯά݉ؠใҕһ͕औ
り·ͱΊΛߦい·ͨ͠ɻ

ɹ�ɹ͜Ε·Ͱͷ �� ؒΛͦͷ࣌࣌ͷग़དྷࣄ
Λഎܠʹৼりฦりɺผ్දΛ࡞͢Δ༧ఆ
Ͱ͢ɻ

第六代会長　市川和邦様



�� 礎あいち 第42号

技士会だより

ɹ技士会ͷઃཱ �� पΛه೦ͯ͠ྩ 4  �� ݄
�4 ʢ݄ʣ�� ࣌ �� ͔Β໊ݹࢢதؙ۠ͷೋ
ஸ ���� ΞΠϦεѪ 2 ֊ʮίεϞεͷؒʯͰ
Ε·ͨ͠ɻ͞࠵ԋ会͕։ߨ
ɹߨԋ༰ʰݐઃۀΛ८Δۙ࠷ͷʱh Ϧχ
Ξ࣌ͷ౦ւੜʵ౦ւɾѪɾ໊ݹͷൃలϙ
ςϯγϟϧʵʱͷ 2 Ͱ �2� ໊ͷ会һ͕ௌ͠ߨ
·ͨ͠ɻ

ɹ࢘会ͷதଜۀࣄҕһͷਐߦʹよりɺߨԋ会͕
։࢝͞Ε·ͨ͠ɻ

ɹ։会ʹͨりɺதଜۀࣄҕһ͔Βʮຊ
技士会͕ฏ 4  4 ݄ 2� ʹઃཱ૯会Λ։͠࠵ɺ
શࠃͰ 2� ൪ͷࢪཧ技士会ͱͯ͠ੜ
͔ͯ͠Β �� ͱͳΔɻઃཱ࣌ �4�� ໊ͷݸਓ

会場風景

中村事業委員長

会һだ͚ͷ会Ͱあ͕ͬͨɺҰ࣌会һͷݮগ͕େ͖
͘ͳͬͨͨΊɺ๏ਓ会һ੍Λಋೖ͠ɺ会һճ
෮͖ͯͨ͠ɻຊɺઃཱ �� पΛه೦ͯ͠ै
དྷͷ技ज़ߨԋ会ʹҬͮ͘りΛՃ͑ͨʮه೦ߨԋ
会ʯΛاըͨ͠ɻݐઃۀͷࢪཧ技͔Βࢢ
ͮ͘りͱい͏໘తͳ͕りʹࢹΛͯ͛ࣝ
Λཆͬͯཉ͠いɻʯͱͷझࢫઆ໌ͱѫ͕ࡰあり·
ͨ͠ɻ
ɹߨԋ会·ͣɺத෦ํඋاہը෦ۀࣄௐ
ཧɹ্͔༷ΒʰݐઃۀΛ८Δۙ࠷ͷ
ʱͱ͢Δ͝ߨԋΛいͨだ͖·ͨ͠ɻߨԋͷཁ
ɺ࣍ͷͱ͓りͰ͢ɻ

1　中部地方整備局の予算と事業概要
ʓྩ 4 ͷத෦ํඋہͷ༧ࢉɺͱ

ิॿΛؚΊ ���� ԯԁͰɺͦͷ༁࣏ਫ
� ׂɺಓ࿏ � ׂɺߓͦͷଞ͕ � ׂͷׂ߹ͰあΔɻ
ɹۙ࠷ࡂΛड͚ɺࠃڧਟԽͷऔΈΛՃ
Խͯ͠いΔɻ
ɹ۩ମతʹܹਙԽ͢Δ෩ਫഭ͢Δେ
Πϯϑϥϝϯܕɺ༧อશࡦͷରن
ςφϯεͷస͚ͨʹٺԽରࡦɺࠃڧ
ਟԽʹؔ͢ΔࡦࢪΛޮతʹਐΊΔͨΊͷσ
δλϧԽͷਪਐͰあΔɻ

˓ � ͔ͷՃԽରࡦͱͯ͠Տɺಓ࿏ͦΕͧΕ
いΔɻͯ͠ࢪΛύοέʔδͱ࣮ͯ͠ࡦࢪ
ɹՏͰ͑ݴɺμϜΛΔͱ͔ɺఅΛΔ
ͱ͔ʹՃ͑ɺ·ちͮ͘りਐΊΔଟ໘తͳྲྀҬ
ΔԽΛ͑ݟਫϓϩδΣΫτɺಓ࿏Ͱಓ࿏ͷ࣏
ਤりɺҬඋຽؒࢿͱ࿈ͯ͠ܞ։௨ޮՌ
Λ࠷େݶʹ͢Δಓ࿏ͷ � ͔ରࡦϓϩάϥϜͰ
あΔɻ

2　建設業の現状と課題
ʓݐઃֹࢿɺฏ 4 ͷ �4 ஹԁΛϐʔ

Ϋʹฏ 2� ͷ 42 ஹԁ·ͰམちࠐΜだ͕
͜ΕҎ߱Πϯόϯυେࡂ෮چͳͲͰ

設立30周年記念講演会
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ͷํ͕૿͖͑ͯͯいΔɻࢿ
˓Ұํɺݐઃ͢ࣄैʹۀΔऀۀͷԣいͰあ

ΔɻͳΔ͘গͳいਓͰࣾ会ͷχʔζʹ͑
ͯいͨ͘Ίɺ*$5 ͳͲΛいࣄΛਐΊͯい
Δͷ͕ݐઃۀͷ࣮ͰあΔɻ

ൺʹۀ࢈ΈΔͱɺଞͷͯݟઃ技࿑ಇऀΛݐ˓
ಛʹएख͕গͳいɻซͤͯɺ�� Ҏ্ͷऀࡀ
͕ఆͰ৬͕ਐΉ͜ͱ͔Βɺ͔ͬ͠りਓࡐΛ
֬อ͢Δ͜ͱ͕ݐઃٻʹۀΊΒΕͯいΔɻ

ʓڅྉʹͭいͯɺۀͷڅྉͱൺいਫ४
ʹありɺ࿑ಇؒ࣌ʹ͓いͯશۀ࢈ฏۉʹൺ
ؒ ��� ଟいɻؒ࣌
ɹՃ͑ͯिٳೋ͕গͳいɻͳ͔ͳ͔ٳΈ͕औ
Εͣɺಇؒ࣌͘͘い্ɺڅྉ͕গͳいͱい
ΛਐΊͯいΔͱ͜ΖࡦࢪΛม͑ͯい࣮͘ݱ͏
ͰあΔɻ

3　新 3Kの実現に向けて
ʓݐઃۀͷ৽ �,ʢڅ༩ɾٳՋɾرʣΛ࣮͢ݱ

ΔͨΊɺࠃͷࣄʹ͓い֤ͯछϞσϧࣄ
ʢ૯߹ධՁධՁͰՃݮʣͳͲͷऔΈ
Λ࣮ͯ͠ࢪいΔɻ

˓एいੈʹॲ۰ͷݟ௨͠Λ͑ݟΔԽ͢Δऔり
Έͱͯ͠ݐઃΩϟϦΞΞοϓγεςϜΛ࠾
༻͠ɺϞσϧࣄΛ࣮͓ͯ͠ࢪりɺࠓ
�� ݅ʹ૿ͯ͠いΔɻ

˓िٳೋʹͭいͯɺྩ � ͔Βؒ࣌֎࿑
ಇؒ࣌ͷ੍ΛݐઃۀͰड͚ΔͷͰɺͦΕ·
ͰʹൃऀࢦఆͷࣄΛ ���ˋʹ͢Δɻ

ɹத෦ํඋہͰྩ � ͔Βલ࣮͠ࢪ
ͯ͠いΔɻ

川上技術調整管理官

4　i-Construction・インフラDXの取り組み
ʓݐઃݱͰߦΘΕͯいΔ *$5 .*$�.*#ɺࢪ

ίϯΫϦʔτͷ֨نͷඪ४Խɺظͷฏ४Խ
ͱい͏ੜੑ࢈Λ্ͤ͞ΔࡦࢪΛύοέʔδ
Ͱ J�$POTUSVDUJPO ͱい͏ɻ

ɹΠϯϑϥ %9 ͜͜Λத֩ͱͯؔ͠࿈͢Δι
ϑτΤΞͱ͔ۀ࢈ͷํͳͲΛશ෦ؚΊͯΠ
ϯϑϥΛͨͬαʔϏεͷར༻Λ্ͤ͞Δ
よ͏ͳ֓೦ͰあΔɻ

ʓྩ � ͔Βެࣄڞͯ͢ #*.�$*. ͷ
� ϞσϧΛద༻͢Δ͜ͱͱͯ͠いΔɻݩ࣍

ʓਓࡐҭͷऔͱͯ͠Πϯϑϥ %9 ηϯλʔ
ʹ͓いͯɺݚमͷΛઃ͚ͯいΔɻ

5　その他の取り組み
ʓ୲いख֬อͷऔΈͱͯ͠ɺֶੜΛରͱͨ͠

ͷେֶͷԆݝ࢛श会Λ౦ւߨ 24 ࠵Ͱ։ߍ
ͨ͠ɻ
ɹ·ͨݐઃ技ज़ϑΣΞͰΞϯέʔτΛ࣮͠ࢪ
ͨͱ͜Ζɺब৬ઌΛબͿ্Ͱ৬ͷงғؾɾ
݅よりۈい͔ΛબͿֶੜ͕ଟ͘ɺྑ͕ڥ
৬ͷงғؾɾڥΛॏ͢ࢹΔ͜ͱ͕͔ͬ
ͨɻ

いΔ͖ͯͯͬݮいͯগͣͭͭ͠ʹނࣄࣄ˓
͕ɺݱͷͰނࣄͷൃੜΛ͑ɺ҆શཧ
ʹΊͯΒいͨいɻ

ɹ࣍ʹɺϦχΞ࣌ͷ౦ւੜͱ͠ɺذෞେֶ
٬һڭतɺ໊ݹࢢηϯλʔಛΞυόΠβʔ
ͷՃ౻ٛਓ͔ࢯΒߨԋΛいͨだ͖·ͨ͠ɻ
ɹ࢝Ίʹࢢ会͔Βࢣߨͷհ͕ありɺଓいͯ
Ճ౻༷͔ΒʮϦχΞͱʯ͔Β࢝·りʮϦχΞͷ
ԸܙΛड͚ΔͨΊͷ՝ʯͳͲʹͭいͯͷ͜
ͬͨߨԋΛฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ

市川会長
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ɹՃ౻༷ͷߨԋཁࢫ࣍ͷͱ͓りͰ͢ɻ

ɹຊҬͮ͘りɺ·ちͮ͘りʹؔ͢Δ͜ͱΛ
͢ͷだ͕ɺϦχΞͷ࣌ʹ͚ͯͲ͏い͏ண؟
͕ඞཁ͔ͱい͏͜ͱΛҰॹʹͯ͑ߟい͖ͨいɻ

1　リニア中央新幹線の計画概要　
˓։ۀ·Ͱͷεέδϡʔϧ 2�2� ʵ໊ݹ

ؒ։ۀͱͳͬͯいΔ͕ɺ֤ؒ۠ࣄͰΕͯ
いΔͱ͜ΖあΔɻ
ɹೆΞϧϓετϯωϧ͕ܭը͞ΕͯいΔ੩Ԭ
ͰあΔͷͰɺ+3ະண͕۠ ౦ւͷͰ
2�2� ։ۀ্࣮ࣄ͠いɻ

˓ϦχΞͷݪཧͷճりʹあΔిؾϞʔλʔ
Λྠ͔ͬʹͳͬͯいΔͷΛҰ͔ॴͬͯ৳
ཧͰಈ͘ݪΛ૾͢Εよいɻి࣓ੴͷܗͨ͠
Θ͚ͰあΔɻ
ɹి࣓ੴ͕ಛघͳ߹ۚΛΩϡοͱྫྷ͢ͱి
͕͓͖ɺ͜ΕΛಋݱθϩʹͳΔ͕߅ؾ
ͰͰ͖ͨݱΕ͓ͯりɺ͜ͷిಋݺͱݱ
Ӭ࣓ٱੴΛं྆ʹషͬͯいΔͷ͕ిಋϦχ
ΞͷಛͰあΔɻ

˓ϦχΞͷ࠷େͷಛͦͷ͞ͰあΔɻۀӡ
ߴ࠷ͷࡍͨ͠ߦ ��� Ωϩ࣮֬ʹ͑
ΔɻػۭߤฒΈͷ্ͷりͱ͑ݴΔɻ
ɹػۭߤʹൺखଓ͖ɺϏδωεڌ͔Β
ͷۙͱいͬͨརศੑɺԆ͕ͳいఆ੍࣌ʹ͓
いͯ༏ΕͯいΔɻྉۚͷͧΈʹൺ ��� ԁఔ
ߴいだ͚Ͱ҆いɻ
ɹૣͯ҆͘いͱい͏͜ͱɺޮࡁܦՌ͕ग़Δɻ

2　リニア中央新幹線の整備効果
˓ʔ໊ݹؒͷ։ۀʹよΔޮࡁܦՌ �� ஹ

���� ԯԁɺʔେࡕશઢ͕Ͱ͖ͨͱ͢Δͱ
�� ஹ ���� ԯԁͱͨ͠ࢉࢼɻ

˓৽౦໊ͷޮࡁܦՌ � ஹԁɺ৽໊ਆ͕ � ஹԁɺ
த෦ߓۭࡍࠃ � ஹԁͱͨ͠ࢉࢼɻ�� ஹԁΛ
͑Δ͜ͷϓϩδΣΫτྺ࢙తͰあΔɻ

˓ �� ஹ ���� ԯԁͷޮࡁܦՌɺશ͖ߦʹࠃΒ
ͳいɻͲͷҬ͕ಘΒΕΔ͔ͱい͏ͱɺϦχΞ
ʹよΔؒ࣌ॖޮՌΛڗडͰ͖ΔҬͱࡏݱ
い্ٵՌΛޮࡁܦいҬ͕ߴ͕ੵूࡁܦۀ࢈
͛ͯ͠·͏ɻ

ɹ͜ͷ 2 ͭͷ݅Λຬͨͯ͠いΔҬ͕ �� ஹ
���� ԯԁΛ֫ಘ͢ΔɻͦΕ౦ژɺਆಸ
ͰあΔɻࡕͼେٴݝ
ɹѪݝΛͯݟΈΔͱɺ໊ݹʹӺ͕Ͱ͖Δ͜
ͱͰ໊ݹʹޮࡁܦՌ͕ग़Δͷͷɺੈքతͳ
ॖ͕ؒ࣌ՏʹࡾあΔ͕ੵूࡁܦۀ࢈
ͳいͷͰɺޮՌ͕ಘΒΕͳいɻ͜ͷ··Ͱɺ
ͷҰਓউちʹͳΔɻݹ໊

˓ѪʹޮࡁܦՌΛେ͖͘ग़ͨ͢Ίʹɺूۀ࢈
ੵͷあΔͱ͜Ζʹؒ࣌ॖͷޮՌ͕ಧ͘よ͏
ͳҬߏΛ࡞Βͳ͚ΕͳΒͳいɻ

3　リニア時代に求められるインフラアップ私案
˓ 4 ͭͷΠϯϑϥΞοϓΛఏҊ͢Δɻ

ɹ� ͭɺߴಓ࿏Λ໊ݹӺʹ݁અͤ͞Δɻ
2 ͭ๛ాํ໘ͷమಓͷߴԽɺ� ͭη
ϯτϨΞΛͬͱい͘͢͢ΔͨΊʹ໊మ
ͱ +3 ͷ૬ޓりೖΕɺ4 ͭϦχΞଓϥ
Πφʔͷ։ઃͰあΔɻ

ؒ࣌ಓ࿏ͷ݁અɺϦχΞͷߴӺͷݹ໊˓
ॖޮՌΛѪݝશମʹ͛Δͷ͕తͰあ
りɺ݁અͷྫࣄւ֎ʹあΔɻ

4　リニア時代の東海創生戦略の視点
˓ʔ໊ݹ։ۀʹよりͱѪؒ࣌

ॖΛඇৗʹ͡ײΔ͕ɺେࡕؒ࣌ॖ͕あΔ
ͷͷɺあ·りͦͷޮՌΛ͡ײͳいɻ

˓ϦχΞ࣌ͷ 2 ݹΔͱɺ໊ݟΛޱͷਓݍؒ࣌
େͱͳΔɻ࠷ࠃ͕ޱͷਓى

加藤義人氏
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ɹ͜Ε͕͜ͷҬͷϙςϯγϟϧΛஶ͘͠Ҿ
্͖͛Δ͜ͱʹͳΔɻ

˓എݍޙਓޱͷ૿Ճ͕ͨΒ͢ͷɺ*5 ۀ࢈
ͷ૿ػɾަྲྀޫ؍ͷूੵɺۀ࢈ͼϩϘοτٴ
ਐͰありɺަྲྀਓޱͷ૿Ճʹより (%1 ͕֦େ
͢Δɻ

˓ϦχΞ͕དྷΔͱѪݝͷަྲྀਓޱؒ 2���
ສਓ૿͑ɺѪͷ (31  ���� ԯԁ૿͑Δɻ
ɹ͔ͨɺѪͷਓޱ 2�4� ·Ͱʹ 4� ສਓ
�௨͞ΕͯいΔɻ4ݟΔ͜ͱ͕ݮ ສਓݮΔͱ
(31  4��� ԯԁݮগ͢Δɻ
ɹϦχΞ։ۀʹよΔ (&1 ૿Ճͱਓݮޱগʹよ
Δ (&1 গͷࠩΛຒΊΔྗΛ͢Δඞཁ͕あݮ
Δɻ
ɹ͜ͷͨΊɺަྲྀਓޱΛݺͼɺཹΛଅֻ͢
͚͕ॏཁͱͳΔɻ

˓౦ւੜΛ͑ߟΔͱ͖ʹ͔ܽͤͳいͷɺ໊ݹ
ͷൃలੑͰあΔɻ໊ݹ͕ઓུతͳۀࣄΛ
Έཱͯଧちग़͞ͳいͱɺ͜ͷҬશମ͕ൃల͠
ʹ͘いɻ

˓ %9 ͱίϩφʹよりɺ౦ژͱい͏ಈ͖͕ੜ
·ΕͯいΔɻ௨͔ۈΒ։์͞ΕɺॅΈྑ͞Λٻ
ΊͯいΔݱΕͱ͑ݴΔɻ
ɹࡏݱटपลʹਓޱҠಈ͕ੜͯ͡いΔ͕ɺϦ
χΞʹより͜ͷಈ͖͕֦େ͢Δɻ͜ͷड͚ࡼͱ
ͳΔよ͏໊ݹ༷ʑͳҬͮ͘りΛͯ͠
Βいͨいɻ

˓ϦχΞʹよΔ 2 ͯݟͰۀاޱΛਓݍؒ࣌
�ͷத৺ͱͳΔ͕ɺࠃݹ໊ ژ౦ݍؒ࣌
ҰूۃதมΘΒいͷͰɺ໊ݹʹਓΛݺͿඞ
ཁ͕あΔɻۀதػͷҠసूੵɺަྲྀػ

ͷߴԽɺएɾࢠҭͯੈͷྲྀೖΛड͚ೖ
ΕΔ͜ͱΛݹ໊ޙࠓਐΊͯい͔Ͷ͚Ε
ͳΒͳいɻ

˓͜ͷ࣮ݱΛ્ΉૉҼɺ໊ݹͷਓྲྀ͕ޱग़͠
ͯいΔ͜ͱɺ໊ݹあ͕͜Εͷରͱͳͬͯ
いͳい͜ͱɺެڞ͕ࢿͳい͜ͱͰあΔɻ

˓ϦχΞ͕དྷͳいͱͳΜʹมΘΒͳいɻϦχΞ
͕དྷΔͱい͏͜ͱΛલఏʹઓུΛͯ͑ߟあΕ
͜ΕऔりΉ͜ͱ͕ເ͕あΔͱͯͬࢥいΔɻ

ɹࠓճͷߨԋɺ�� पͷه೦ߨԋͱͯ͠ࠃͷ
ͷํ͔ΒࢣߨҬͮ͘りʹͭいͯೋਓͷࡦࢪ
ॏͳ͓Λฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻو
ɹීஈฉ͘͜ͱͷͰ͖ͳい༰Ͱͨ͠ͷͰɺࢀՃ
ͨ͠ํʑ͔Βɺେม༗ҙٛͳߨԋͰあͬͨͱͷ
͕ฉ͔Ε·ͨ͠ɻײ
ɹޙ࠷ʹɺాࢁ෭ҕһ͕ߨԋ会ͷ·ͱΊΛߦい
ด会ͱͳり·ͨ͠ɻ

山田副委員長
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Web-CPDSについて
Web-CPDS は自宅で問題を解き合格すれば自動的にユニットが取得・登録できます。

Web-CPDS は(一社)全国土木施工管理技士会連合会ホームページで学習が可能です。

Web-CPDS は愛知県土木施工管理技士会を経由して申し込めば割引があります

Web-CPDS は、インターネットにより出題される関連問題を解いて、
合格すれば⾃動的に UNIT(学習単位)が取得・登録される継続学習シス
テムです。受講後の履歴申請（ユニット申請）も不要です。 
ユニットと年間上限 

問題は専⾨分野 12 項⽬から 1 分野を選択していただきます。 
選択した分野から 10 問が出題され、各設問は全て選択問題（4 択）です。 
80 点以上で合格となり、1 ユニットを⾃動で登録します。ユニット申請が不要です︕ 
＊ CPDS の指定技術講習⽤テキストをご利⽤いただくと学習の参考になります（分野鋼構造物除く）。購⼊につい

ては全国⼟⽊施⼯管理技⼠会ホームページからとなります（別途費⽤が必要です）。 

Web-CPDS 及び他のインターネット学習と併せて年間6ユニットが上限です。 
＊2018 年度から技⼠会主催の DVD セミナーとは上限が別カウントになりました。技⼠会主催の DVD セミナーで年
間 6 ユニット、Web-CPDS で年間 6 ユニット、合計 12 ユニット取得も可能です。ただし、Web-CPDS と他のイン
ターネット学習は合計して 6 ユニットが上限です。 

費 用           

愛知県⼟⽊施⼯管理技⼠会経由で申し込みいただくと以下の⾦額で始められます。
CPDS の個⼈ ID をお持ちの⽅のみ対象となります。学習履歴（ユニット登録）⼿数
料も含まれています。    【愛知県⼟⽊施⼯管理技⼠会への会員登録が必須です】

  会員 非会員 

Web-CPDS 加入費/1 年間 2,000 円 → １,５００円 6,500 円 → ６,０００円

＊ 会員とは連合会に登録されている⼟⽊施⼯管理技⼠会の個⼈会員を指します。 
＊ 会員とは愛知県土木施工管理技士会への登録会員を指します。

＊ 全国⼟⽊施⼯管理技⼠会のホームページから申し込みをすると上記の料⾦とは異なります。 

費⽤は以下に送⾦をいただくか、⼀括送⾦システムは残⾼がある場合のみご利⽤いただけます。 
【郵便振替口座】

名称「ＪＣＭ」番号「00150-3-6577」 フリガナ「ジェイシーエム」
（他金融機関からの振替用口座番号） 
ゆうちょ銀行 店名「〇一九（ゼロイチキュウ）店」 店番「019」 預金種目「当座」 口座番号「0006577」

【りそな銀行】
支店「市ヶ谷支店」  科目「普通」   番号「1668975」 

「一般社団法人 全国土木施工管理技士会連合会」

Web-CPDS の詳しい内容は（一社）全国土木施工管理技士会のホームページをご確認ください。
http://www.ejcm.or.jp/ HOME → 個人加入者 → Web CPDS（CPDS のコンテンツの一つ）の説明・加入

Web-CPDS 申込書 愛知県土木施工管理技士会へ FAX してください 052-932-0276
メールの場合 info-aidogi@aidogi.jp

申請者氏名

CPDS 登録番号 ※CPDS 技術者証に記載の登録番号です

手数料支払い方法

①～③から 1 つ選択し

て、○をしてください。

① 口座送金   申し込み時に送金票の控えを合わせて提出ください。

② 一括引落し  申請者の ID から引落し

③ 一括引落し  申請者が登録済の社員データ ID から引落し

申し込みについての注意。

※②③一括送金を選択 選択の ID に一括送金残高が不足していると申込が取消しとなる場合があります。

※申込書受領から開始まで、1 週間程度のお時間がかかります。お急ぎの場合はご相談ください。

※既に Web-CPDS をご利用の方は有効期限が切れた後にお申込みください。
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技士会だより

愛知県土木施工管理技士会加入団体

（一社）愛知県土木研究会
〒 461-0001　名古屋市東区泉二丁目 11 番 22 号
TEL 0 5 2－9 3 1－6 9 1 1　FAX 0 5 2－9 3 1－6 9 1 3

会　　長　　朝　日　啓　夫
常務理事　　安　藤　孝　之

（一社）愛知県建設業協会
〒 460-0008　名古屋市中区栄三丁目 28 番 21 号
TEL 0 5 2－2 4 2－4 1 9 1　FAX 0 5 2－2 4 2－4 1 9 4

会　　長　　渡　邉　　　清
専務理事　　三　宅　勝　敏

（一社）名古屋建設業協会
〒 461-0001　名古屋市東区泉一丁目 13 番 34 号
TEL 0 5 2－9 7 1－1 9 0 1　FAX 0 5 2－9 7 1－1 9 0 3

会　　長　　高　山　　　進
専務理事　　中　町　好　一

（一社）日本建設業連合会中部支部
〒 460-0008　名古屋市中区栄三丁目 28 番 21 号
TEL 0 5 2－2 6 1－3 8 0 8　FAX 0 5 2－2 6 1－4 3 6 3

支 部 長　　片　山　　　豊
事務局長　　脇　本　英　生

（一社）日本道路建設業協会中部支部
〒 460-0003　名古屋市中区錦三丁目 7番 9号

（太陽生命名古屋第 2ビル 8F）
TEL 0 5 2－9 7 1－5 3 1 0　FAX 0 5 2－9 7 1－5 3 7 5

支 部 長　　森　　　俊　二
事務局長　　金　井　正　輝

（一社）建設コンサルタンツ協会中部支部
〒 460-0002　名古屋市中区丸の内一丁目 4番 12 号

（アレックスビル 3F）
TEL 0 5 2－2 6 5－5 7 3 8　FAX 0 5 2－2 6 5－5 7 3 9

支 部 長　　上　田　直　和
事務局長　　諸　戸　裕　巳

（一社）愛知県測量設計業協会
〒 460-0002　名古屋市中区丸の内三丁目 19 番 30 号

（愛知県住宅供給公社ビル 3F）
TEL 0 5 2－9 5 3－5 0 2 1　FAX 0 5 2－9 5 3－5 0 2 0

会　　長　　今　村　鐘　年
事務局長　　安　藤　賢　一

（一社）日本橋梁建設協会中部事務所
〒 475-0826　愛知県半田市神明町一丁目 1番地

（瀧上工業㈱内）
5&- 0 5 6 9－4 7－6 6 5 1　'"9 0 5 6 9－4 7－6 6 5 1

所　　長　　安　達　正　人

（一社）プレストレスト・コンクリート建設業協会中部支部
˟ 4�����4� தଜ໊۠ӺҰஸࢢݹ໊ � ൪ � 号
ʢ+3 ήʔτλϫʔ 4�'ʣʢ᷂҆෦߯ۀத෦ࢧళʣ
5&- � � 2－� 4 �－2 � 2 � '"9 � � 2－� � �－2 � � �

ç෦çɹɹଜɹҪɹ໌ɹࢧ
ɹɹ∁ɹɹɹɹতہࣄ

令和4年12月１日
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ホームページの活用について

　技士会のホームページは平成27年3月19日に開設し、広く一般
の方々に技士会の趣旨や活動内容を広報しております。
　会員専用のコーナーでは会員の皆様に各種の情報をいち早く
お知らせするとともに、ご意見やご提案を頂くコーナーを設
け、会員相互の連携強化や会員サービスの向上に努めておりま
す。
　また、各会員からは連絡用のメールアドレスをご登録いただ
き、ホームページの更新や関係団体からの情報等を発信してお
ります。
　未登録の会員様にあっては、ぜひ登録をお願いいたします。
連絡用メールアドレスの登録はinfo@aidogi.co.jpからできま
す。
　今後とも皆様におかれましては、技士会ホームページのご活
用をご期待申し上げます。
　参考までに会員専用サイトへのログインＩＤ及びパスワード
を下記にお示しします。

ＩＤ　　　：　aidogi-web

パスワード：　aidogi-8984
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技士会だより

CPDS取得講習会について

詳細が決定しましたらホームページ等でご案内
いたします

JCM主催、愛知県土木施工管理技士会共催講習会

監理技術者講習
JCM特別セミナー
JCMセミナー

愛知県土木施工管理技士会主催講習会
DVDセミナー

インターネットで受講できる
WEB-CPDS継続学習システム

愛知県土木施工管理技士会ではCPDSユニット
が取得できる講習会を開催しています
皆様のご参加をお待ちしています
（令和５年度はコロナウイルス感染症の感染状況によ
っては、オンライン、サテライトでの講習会となるこ
とがありますのでご承知ください。）
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愛知県建設業会館5階

片　山　　　豊
新　村　達　也

山　本　裕　一
鈴　木　淳　司

白　石　　　明
稼　農　泰　嘉
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技士会だより

一般社団法人愛知県建設業協会

名古屋市中区栄三丁目28番21号

社会基盤整備を通じて安全・安心な地域社会づくりに貢献する

会　長　 渡　邉　　　清

副会長　髙　柳　充　広
副会長　鈴　木　康　仁
副会長　近　藤　純　子

副会長　徳　倉　克　己
副会長　柏　木　博　喜
副会長　加　藤　　　徹

TEL 052-242-4191　FAX 052-242-4194
〒460-0008

森　　　俊　二

山　縣　　　裕
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技士会だより

　愛知県土木施工管理技士会は、21 世紀社会の礎を築く技術者集団として建設事業の第一
線で活躍する技士の施工技術及び社会的地位の向上を目指し活動しています。

会ଇʢൈਮʣ

ʢతʣ
第 � ɹຊ会ɺࢪཧ技士ͷҐɺࣾ会తҐٴͼࢪ技ज़ͷ্ʹΊɺͬͯ会һͷརӹ

ͱެڞͷدʹࢱ༩͢Δ͜ͱΛతͱ͢Δɻ

ʢۀࣄʣ
第 4 ɹຊ会ɺલͷతΛୡ͢ΔͨΊʹɺ࣍ͷۀࣄΛ͏ߦɻ

ʢ�ʣʹؔ͢Δࢪཧ技ज़ͷਐาվળ
ʢ2ʣࢪཧ技士੍ͷීٴ
ʢ�ʣࢪཧ技ज़ʹؔ͢Δใͷऩूٴͼఏڙ
ʢ4ʣࢪཧ技ज़ʹؔ͢Δߨशٴͼݚम
ʢ�ʣͦͷଞຊ会ͷతΛୡ͢ΔͨΊʹඞཁͳۀࣄ

ʢ会һͷߏʣ
第 � ɹຊ会ͷ会һਖ਼会һٴͼࢍॿ会һͱ͢Δɻ

ʢ�ʣਖ਼会һຊ会ͷతʹࢍಉ͠ɺѪݝʹຊࣾຢӦۀॴΛ༗͢Δ๏ਓ会һͷࣾһฒͼʹѪݝ
ʹॅॴຢۈॴΛ༗͢Δݸਓ会һͷ͏ち  ๏ʹఆΊΔࢪཧ技士ͱͯ͠ొ͞Εͨऀͱ͢
Δɻ

ʢ2ʣࢍॿ会һຊ会ͷతʹࢍಉ͢Δݸਓຢ๏ਓͱ͢Δɻ

ʢ会һ֨ࢿͷऔಘʣ
第 � ɹ会һʹͳΖ͏ͱ͢Δͷɺೖ会ਃࠐॻʹผʹنఆ͢Δೖ会ۚΛఴ͑ͯɺ会ʹఏग़͠ɺཧࣄ

会ͷঝೝΛಘͳ͚ΕͳΒͳいɻ
2 ɹଞͷࢪཧ技士会ͷ会һ͕ຊ会ʹೖ会͠よ͏ͱ͢Δͱ͖ɺཧࣄ会ͷঝೝΛಘͯ  ผʹنఆ͢

Δೖ会ۚΛ໔আ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ

ʢೖ会ۚٴͼ会අʣ
第 � ɹ会һɺ૯会ʹ͓いͯผʹఆΊΔೖ会ۚٴͼ会අΛೲೖ͠ͳ͚ΕͳΒͳいɻ

ɹ会һ࣍ͷೖ会ۚٴͼ会අΛೲೖ͠ͳ͚ΕͳΒͳいɻ
ʢ�ʣਖ਼会һʢݸਓʣ ೖ会ۚ 2��� ԁ 会අ 4��� ԁ
ʢ2ʣਖ਼会һʢ๏ਓ会һʣ ೖ会ۚ ����� ԁ 会අɹҰޱʹ͖ͭ ����� ԁ

ͳ͓ɺ会අҰޱʹ͖ͭ会һొ � ໊Ҏͱ͢Δɻ
ʢ�ʣࢍॿ会һ ೖ会ۚ ����� ԁ 会අ ����� ԁ

ˎೖ会ʹؔ͢Δ͓い߹Θͤ
ɹɹ˟ 4�������ɹ໊ݹࢢ౦۠ઘೋஸ �� ൪ 22 号ʢѪݝ会ؗ � ֊ʣ
ɹɹѪݝࢪཧ技士会ࣄہʢί ��2���2��2��ɹGBY ��2���2��2��ʣ
ɹɹɹਃࠐॻɺѪݝࢪཧ技士会ϗʔϜϖʔδɹɹɹɹɹɹʹͯ͠ࡌܝあり·͢

ೖ会ۚٴͼ会අنఆ

ೖ会Ҋ

愛知県土木施工管理技士会への入会をお勧めください
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